

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Sabato, 27 aprile 2002

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e zecca dello stato - libreria dello stato - piazza g. Verdi 10 - 00100 roma - centralino 06-85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 06-85082146 e 06-85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale n. 16715047 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

AVVISO AGLI ABBONATI

È stato ultimato l'invio dei bollettini di c/c postale «premarcati» per il rinnovo degli abbonamenti 2002 alla *Gazzetta Ufficiale*. Qualora non siano pervenuti, si prega di effettuare il versamento sul c/c postale n. 16716029. Nel caso non si desideri rinnovare l'abbonamento è necessario comunicare la relativa disdetta a mezzo fax al n. 06-85082520.

1

SOMMARIO

— Convocazioni di assemblea Pag.

Annunzi commerciali:

— Altri annunzi commerciali	»	20
Annunzi giudiziari:		
— Notifiche per pubblici proclami	»	22
— Ammortamenti	>>	22
— Eredità giacenti	>>	22
— Aste giudiziarie	>>	23
— Richiesta e dichiarazioni di assenza e di morte presunta .	»	23
Avvisi d'asta e bandi di gara:		
— Bandi di gara	»	23
— Espropri	*	49
Altri annunzi:		
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico chirurgici .	>>	50
— Variante piano regolatore	»	52
Rettifiche	»	52

Indice degli annunzi commerciali Pag.

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

BRAIN TECHNOLOGY - S.p.a.

Sede legale in Sesto Fiorentino (FI), via Provinciale Lucchese n. 141
Capitale sociale € 500.000 interamente versato
R.E.A. di Firenze n. 46519
Registro imprese del Tribunale di Firenze, codice fiscale
e partita I.V.A. n. 04618650487

Avviso di convocazione dell'assemblea ordinaria dei soci

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale in Sesto Fiorentino (FI), via Provinciale Lucchese n. 141, in prima convocazione per il giorno 14 maggio 2002 alle ore 10 ed, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 16 maggio 2002, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio di esercizio 2001. Relazione degli amministratori sulla gestione. Relazione del Collegio sindacale. Deliberazioni relative;
- 2. Bilancio consolidato 2001. Relazione degli amministratori sulla gestione. Relazione del Collegio sindacale. Deliberazioni relative;
 - 3. Varie ed eventuali.

Sesto Fiorentino, 10 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Stefano Ferraro

33 F-377 (A pagamento).

MESA - S.p.a.

Sede sociale in Sesto Fiorentino (FI), via A. Righi nn. 72/74 Capitale sociale € 322.500,00 interamente versato Iscritta registro società del Tribunale di Firenze n. 8259 Codice fiscale n. 00409060480

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 20 maggio 2002 alle ore 15,30 presso la sede sociale, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 22 maggio 2002 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Rinnovo cariche sociali.

Le azioni dovranno essere depositate presso la sede sociale entro i termini previsti dalla legge.

Sesto F.no, 15 aprile 2002

L'amministratore: rag. Stefano Polli.

F-372 (A pagamento).

BERTOLOTTI - S.p.a. IMPIANTI PER L'INDUSTRIA SIDERURGICA E MINERARIA

Sede legale in Incisa Valdarno, località S. Antonio Capitale sociale € 518.000 interamente versato Registro imprese C.C.I.A.A. di Firenze e codice fiscale n. 00423480482

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 20 maggio 2002, alle ore 15,30, in prima convocazione, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile.

La partecipazione all'assemblea è regolata dalle norme di legge e di statuto.

Occorrendo l'assemblea si terrà in seconda convocazione il giorno 30 maggio 2002 stessa ora e luogo.

Incisa Valdarno, 15 aprile 2002

Un consigliere delegato: Venturi Carlo.

F-373 (A pagamento).

CONCERIA AMBASSADOR - S.p.a.

Sede in Santa Croce sull'Arno (PI), via di Pelle n. 72 Capitale sociale € 599.592,00 interamente versato Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01027140506

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori soci ed i signori sindaci revisori sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della società in via di Pelle n. 72 in Santa Croce sull'Arno (PI) per il giorno 20 maggio 2002 alle ore 11 ed occorrendo per il giorno 27 maggio 2002 alle ore 9 in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 2001; relazione sulla gestione del Consiglio di amministrazione e relazione del Collegio sindacale: delibere relative;
- 2. Rinnovo cariche triennali del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Bertini Massimiliano

F-376 (A pagamento).

MERCURIO QUISISANA - S.p.a.

Sede sociale in Montecatini Terme, via Livi n. 13 Capitale sociale € 3.096.000,00 interamente versato Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02272230489

Gli azionisti di detta società sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il 21 maggio 2002 ore 11,30 in Firenze viale Lavagnini n. 18 c/o lo studio del dott. Degl'Innocenti in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il 22 maggio 2002 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 2001;
- 2. Nomina di nuovi consiglieri fino ad un massimo di tre;
- 3. Nomina di 3 sindaci effettivi e 2 supplenti.

Parte straordinaria:

- 1. Provvedimenti di cui agli art. 2446 e 2447 del Codice civile;
- 2. Trasferimento della sede sociale.

Firenze, 17 aprile 2002

Il presidente del Consiglio d'amministrazione: avv. Giacomo Francesco Saccomanno

F-382 (A pagamento).

CEPA - S.p.a.

Sede in Pontassieve (FI), viale Hanoi n. 16 Capitale sociale € 4.400.000,00 interamente versato Iscritta al registro imprese c/o C.C.I.A.A. di Firenze n. 00441060480

Si convoca l'assemblea ordinaria degli azionisti per il giorno 25 giugno 2002 presso gli uffici in Pontassieve, viale Hanoi n. 16, alle ore 16 ed occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 2 luglio 2002, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazione ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile; Varie ed eventuali.

Partecipazione all'assemblea ai sensi di legge.

Il presidente: Ermanno Spagnoli.

F-374 (A pagamento).

LEONARDO DA VINCI DAY HOSPITAL - S.p.a.

Sede legale in Firenze, via A. Poliziano n. 8 Capitale sociale € 2.950.000,00 interamente versato Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02239120484

Gli azionisti di detta società sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il 21 maggio 2002 ore 9,30 in Firenze viale Lavagnini n. 18 c/o lo studio del dott. Degl'Innocenti in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il 22 maggio 2002 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Organo amministrativo e Collegio sindacale della L.D.V.D.H. S.p.a. e della controllata Mercurio Quisisana S.p.a.;
- 2. Ratifica dell'operato dell'amministratore unico riguardo al finanziamento straordinario soci ed ai rapporti con la Merchant Leasing S.p.a.;
 - 3. Proposta di cessione parziale del contratto di leasing;
- 4. M.Q. S.p.a.: bilancio 2001, proposta di affitto d'azienda e cambiamento sede;
- 5. Azione legale nei confronti dei precedenti proprietari della controllata;
 - 6. Richiesta di garanzie a favore della controllata M.Q. S.p.a.;
 - 7. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 8. Provvedimenti ex art. 2446 e 2447 del Codice civile e conseguenti;
 - 9. Eventuale cambiamento della sede sociale e/o di quella operativa.

Firenze, 17 aprile 2002

L'amministratore unico: ing. Stefano Santi.

F-381 (A pagamento).

EUROPA 2000 - S.p.a.

Sede in Rozzano (MI), via Curiel n. 204 Capitale sociale € 416000,00 Codice fiscale n. 10329740152

Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 16 maggio alle ore 7 ed in seconda convocazione il giorno 17 maggio alle ore 18,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Approvazione della situazione patrimoniale della società al 28 febbraio 2002;
 - 2. Rinnovo Organo amministrativo in seguito a dimissioni;
 - 3. Dimissioni Collegio sindacale ed eventuale rinnovo;
 - 4. Richiesta autorizzazione a procedere alla procedura concorsuale;
 - 5. Varie.

Parte straordinaria:

1. Delibera ai sensi degli artt. 2447 e 2448 del Codice civile.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Angelo Muzzalupo

M-3372 (A pagamento).

ALGOL - S.p.a.

Sede in Milano, via Feltre n. 28/6 Capitale sociale € 1.829.164,48 R.E.A. di Milano n. 102.63.49

Registro imprese di Milano e codice fiscale n. 04612680159

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso Ordine dottori commercialisti, Milano, corso Europa n. 11, 2° piano per il giorno 29 maggio 2002, ore 15 in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile:
- 1.a) presentazione del bilancio al 31 dicembre 2001; relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione; relazione del Collegio sindacale; relazione della società di revisione; deliberazioni relative;
- 1.b) presentazione del bilancio consolidato al 31 dicembre 2001; relazioni del Consiglio di amministrazione, del Collegio sindacale e della società di revisione;
- 1.c) rinnovo del Collegio sindacale e determinazione del suo compenso;
- 2. Incarico alla società di revisione per il prossimo triennio e quindi fino all'approvazione del bilancio al 31 dicembre 2004.
 - 3. Varie ed eventuali.

L'eventuale seconda convocazione è indetta per il giorno 12 giugno 2002 stesso luogo ed ora.

Per l'intervento all'assemblea valgono le norme di statuto e di legge vigenti.

p. Il Consiglio di amministrazione: ing. Maurizio Liverani

M-3386 (A pagamento).

LA VECCHIA FORNACE - S.p.a.

Sede in Mercallo (VA), via Fornace n. 1156 Capitale sociale € 1.612.000,00

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

Gli azionisti della società La Vecchia Fornace S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria che si terrà presso la società in via Fornace n. 1156 Mercallo, in prima convocazione per il giorno 22 maggio 2002 alle ore 12 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 26 maggio 2002 stesso luogo, alle ore 9,30, per discutere e deliberare del seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 2001 e delibere relative;
- 2. Esame degli investimenti previsti per l'anno 2002;
- 3. Mandato al Consiglio di amministrazione per richiedere la copertura del fabbisogno finanziario mediante versamenti in conto riserva capitale.

Per poter intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della legge 29 dicembre 1962, n. 1745 almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali.

La Vecchia Fornace S.p.a. p. Il Consiglio di amministrazione: Claudio Papeschi

M-3388 (A pagamento).

COGEFIM - S.p.a.

Sede in Pontassieve (FI), viale Hanoi n. 16 Capitale sociale € 2.000.000,00 interamente versato Iscritta al registro imprese c/o C.C.I.A.A. di Firenze n. 02299720488

Si convoca l'assemblea ordinaria degli azionisti per il giorno 25 giugno 2002 presso gli uffici in Pontassieve, viale Hanoi n. 16, alle ore 18 ed occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 2 luglio 2002, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazione ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile; Varie ed eventuali.

Partecipazione all'assemblea ai sensi di legge.

Il presidente: Rolando Spagnoli.

F-375 (A pagamento).

SOCHOCI - S.p.a.

Sede sociale in Reggello, piazza Amendola n. 4
Capitale sociale € 725 903,36
Codice fiscale e numero di iscrizione
al registro delle imprese di Firenze n. 02008190486
(già iscritta al n. 41842-bis)

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti della Sochoci S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 maggio 2002 alle ore 11 presso lo studio Ritzu in Firenze, piazza Salvemini n. 17 in prima convocazione e occorrendo il giorno 30 maggio 2002 stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 2001;
- 2. Rapporto del Collegio sindacale;
- 3. Nomina dei membri del Collegio sindacale per scadenza del mandato:
 - 4. Varie ed eventuali.

Per intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima dell'assemblea.

Firenze, 12 aprile 2002

L'amministratore unico: Mosca Antonietta.

F-380 (A pagamento).

AZIENDE RIUNITE S.I.R.S.I. METALLISATOR - S.p.a.

Sede in Castellanza, via Bettinelli n. 4
Capitale sociale € 520.000,00 interamente versato
Registro imprese di Varese n. 02164010122
R.E.A. n. 9820
Codice fiscale n. 00884170150

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Castellanza, via Bettinelli n. 4, per il giorno 27 maggio 2002 alle ore 11, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 28 maggio 2002 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima del giorno fissato, presso le casse sociali.

p. Il Consiglio di amministrazione: dott. Leonardo Cerini di Castegnate

M-3374 (A pagamento).

MANPOWER - S.p.a. Società di fornitura di lavoro temporaneo

Sede in Milano, corso Vittorio Emanuele II n. 24 Capitale sociale € 40.000.000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 11947650153

Avviso di convocazione

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Pasquale Matarrese in Milano, Galleria del Corso n. 1 per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 14,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Trasferimento sede sociale.

Deposito delle azioni a norma di legge.

Milano, 15 aprile 2002

Su incarico del presidente del Consiglio di amministrazione Il presidente del Collegio sindacale: dott. Pier Angelo Campi

M-3377 (A pagamento).

MANPOWER SELEFORM - S.p.a.

Sede in Milano, corso Vittorio Emanuele II n. 24 Capitale sociale € 260.000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 12243360158

Avviso di convocazione

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Pasquale Matarrese in Milano, Galleria del Corso n. 1 per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 15, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Trasferimento sede sociale; Cambio valore unitario azioni.

Deposito delle azioni a norma di legge.

Milano, 15 aprile 2002

Su incarico dell'amministratore unico Il presidente del Collegio sindacale: dott. Pier Angelo Campi

M-3378 (A pagamento).

MANPOWER FORMAZIONE - S.p.a.

Sede in Milano, corso Vittorio Emanuele II n. 24 Capitale sociale € 500.000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03354190963

Avviso di convocazione

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Pasquale Matarrese in Milano, Galleria del Corso n. 1 per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 16, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Trasferimento sede sociale.

Deposito delle azioni a norma di legge.

Milano, 15 aprile 2002

Su incarico del presidente del Consiglio di amministrazione Il presidente del Collegio sindacale: dott. Pier Angelo Campi

M-3376 (A pagamento).

MANPOWER CONSULTING - S.p.a.

Sede in Milano, corso Vittorio Emanuele II n. 24 Capitale sociale € 102.000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 12341310154

Avviso di convocazione

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Pasquale Matarrese in Milano, Galleria del Corso n. 1 per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 15,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Trasferimento sede sociale; Cambio valore unitario azioni.

Deposito delle azioni a norma di legge.

Milano, 15 aprile 2002

Su incarico del presidente del Consiglio di amministrazione Il presidente del Collegio sindacale: dott. Pier Angelo Campi

M-3375 (A pagamento).

COOPERATIVA FIDUCIA - a r.l.

Sede sociale in Milano, via G. Fara n. 39 R.E.A. n. 1101323 Codice fiscale n. 06440990155 Partita I.V.A. n. 06440990155

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione il giorno 17 maggio 2002 alle ore 15 presso lo studio notarile «Severini-Corso» in Milano, piazza S. Babila n. 1 ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 20 maggio 2002 alle ore 11,30 presso lo studio «Severini-Corso» in Milano, piazza S. Babila n. 1, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2502 del Codice civile, e più precisamente adozione della delibera inerente alla fusione per incorporazione della Società Neodimora S.r.l., interamente posseduta, nella nostra società.

Milano, 17 aprile 2002

p. Il Consiglio di amministrazione: Guaita Riccardo

M-3393 (A pagamento).

KARRENA - S.p.a.

Sede in Milano, via Koristka n. 4 Capitale sociale € 600.000,00 Tribunale di Milano n. 146691 Codice fiscale n. 01182740157

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria in Milano nella casa di via Cernaia n. 11 in data 14 maggio 2002 ad ore 9,30 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 15 maggio nello stesso luogo ed ora, per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile, con riferimento al bilancio di esercizio al 31 dicembre 2001;

Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano provveduto al tempestivo deposito delle azioni presso le casse sociali.

L'amministratore delegato: dott. ing. Giordano Pederzani

M-3392 (A pagamento).

SOTECO - S.p.a.

Sede sociale in Castelverde (CR), via Enrico Fermi n. 2 Capitale sociale € 140.400 interamente versato Registro imprese di Cremona n. 00314800194 R.E.A. di Cremona n. 97491 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00314800194

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria della società che avrà luogo il giorno 21 maggio 2002 alle ore 10 presso la Interpump Group S.p.a., via Enrico Fermi n. 25, 42040 S. Ilario d'Enza (RE), per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Conferimento dell'incarico di revisione contabile del bilancio al 31 dicembre 2002 e di quello dei due successivi esercizi con chiusura al 31 dicembre 2003 e 2004, ai sensi del decreto legislativo 24 febbraio 1998, n. 58 (Testo unico delle disposizioni in materia di interme diazione finanziaria), e di revisione contabile limitata del package di consolidamento ai fini della redazione della relazione semestrale della capogruppo Interpump Group S.p.a. al 30 giugno 2002, 2003 e 2004.

Castelverde, 16 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Cigola Maurizio

M-3395 (A pagamento).

MYSTIQUE - S.p.a.

Sede in Milano, via Festa del Perdono n. 10
Capitale sociale € 430.422 interamente versato
R.E.A. della C.C.I.A.A. di Milano n. 1622214
Registro imprese di Milano e codice fiscale n. 13164610159
Partita I.V.A. n. 13164610159

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria e straordinaria in prima convocazione, per il giorno 24 maggio 2002 alle ore 10,30 presso lo Studio Ravà - Associazione professionale, in Milano, via Broletto n. 37, ed occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 27 maggio 2002 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Deliberare ai sensi dell'art. 2364, commi 1, 2 e 3 del Codice civile:
 - 2. Proposta di copertura della perdita;
 - 3. Attribuzione di deleghe e poteri;
 - 4. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

1. Proposta di aumento di capitale fino ad 1 milione di euro.

Partecipazione ai sensi di legge.

Milano, 17 aprile 2002

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Giacomo De Marini

M-3382 (A pagamento).

METHODOS - S.p.a.

Sede in Milano, via San Michele del Carso n. 4
Capitale sociale € 206.580,00 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 187508
R.E.A. n. 1011695
Codice fiscale n. 04443230158

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti della «Methodos S.p.a.» sono convocati per l'assemblea ordinaria che sarà tenuta presso la sede sociale, in via San Michele del Carso n. 4, per il giorno 22 maggio 2002 alle ore 9,30 in prima convocazione ed eventualmente occorrendo in seconda convocazione per il giorno 23 maggio 2002 alle ore 9,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio chiuso al 31 dicembre 2001;
- 2. Relazione del Collegio sindacale;
- 3. Rinnovo cariche Consiglio di amministrazione e delibere conseguenti;
- 4. Determinazione del compenso del Consiglio di amministrazione per l'esercizio 2002.

Deposito azioni come per legge e statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Marcantonio Muzi Falconi

M-3404 (A pagamento).

SBISÀ COMMERCIALE - S.p.a.

Sede sociale in Firenze, piazza della Signoria n. 10/r Capitale sociale € 103.200,00 interamente versato Iscritta nel registro delle società Tribunale di Firenze al n. 63197 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04443180486

È convocata per il giorno 24 maggio 2002, alle ore 15 presso i locali di piazza della Signoria n. 10/r Firenze, l'assemblea ordinaria degli azionisti della società, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 2001 e deliberazioni relative:
 - 2. Nomina del Collegio sindacale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Paolo Vangi

F-386 (A pagamento).

BRADI - S.p.a.

Sede in Levete (BG), via Caravaggi Capitale sociale € 2.324.056 interamente versato Iscritta nel registro delle imprese di Bergamo al n. 024/26472 Codice fiscale n. 06911600150

Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, in Levate, presso la sede sociale della Bradi S.p.a., via Caravaggi snc, per il giorno 13 maggio 2002 alle ore 9 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 14 maggio 2002, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Nomina Collegio sindacale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Sergio Bombassei

M-3405 (A pagamento).

U.F.P. ITALIA - S.p.a.

Sede in Segrate, via Leonardo da Vinci nn. 21/23 Capitale sociale € 1.000.000,00 C.C.I.A.A. n. 1642593

Registro imprese e codice fiscale n. 13364040157

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 13 maggio 2002, alle ore 10 in prima adunanza ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 16 maggio 2002, alla stessa ora, in Segrate, via Leonardo da Vinci nn. 21/23, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 2001, relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale, delibere relative.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Claudio Gasperin

M-3396 (A pagamento).

FILATURA DI GRIGNASCO - S.p.a.

Sede sociale in Grignasco (NO) Capitale sociale € 7.285.000 deliberato, € 7.285.000 versato Iscrizione al registro delle imprese di Novara n. 00113870034

Convoca di assemblea ordinaria

Gli azionisti della società per azioni «Filatura di Grignasco S.p.a.» sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 11 giugno 2002 alle ore 15 in Grignasco, presso la sede sociale, via Dante Alighieri n. 2, ed occorrendo per il giorno 12 giugno 2002, ore 15 stesso luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Deliberazioni ex art. 2364 del Codice civile.

Per intervenire in assemblea valgono i disposti di legge e di statuto.

Grignasco, 17 aprile 2002

Filatura di Grignasco Il presidente: ing. Giancarlo Lombardi

M-3400 (A pagamento).

GESTIELLE ALTERNATIVE ASSET MANAGEMENT SGR - S.p.a.

Gruppo bancario Popolare di Verona, S. Geminiano e S. Prospero Sede legale in Milano, via Roncaglia n. 12 Capitale sociale € 2.000.000 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 22 maggio 2002, alle ore 9,30, presso la sede sociale in Milano, via Roncaglia n. 12, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 23 maggio 2002, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Proposta di modifica degli articoli 1 (denominazione), 2 (sede) e 28 (rinvio).

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti per le azioni a loro intestate sul libro soci e depositate, almeno cinque giorni prima di quello stabilito per l'assemblea di prima convocazione, presso la sede sociale o presso le seguenti casse incaricate: Banca Popolare di Verona, Banco S. Geminiano e S. Prospero S.c. a r.l.; Credito Bergamasco S.p.a.

Milano, 17 aprile 2002

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Maurizio Faroni

M-3397 (A pagamento).

GESTIELLE ASSET MANAGEMENT SGR - S.p.a.

Gruppo bancario Popolare di Verona, S. Geminiano e S. Prospero Sede legale in Milano, via Roncaglia n. 12 Capitale sociale € 14.664.835 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 22 maggio 2002, alle ore 10, presso la sede sociale in Milano, via Roncaglia n. 12, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 23 maggio 2002, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Proposta di modifica degli articoli 1 (denominazione), 2 (sede), 16 (Consiglio di amministrazione), 22 (compensi) e 28 (rinvio).

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti per le azioni a loro intestate sul libro soci e depositate, almeno cinque giorni prima di quello stabilito per l'assemblea di prima convocazione, presso la sede sociale o presso le seguenti casse incaricate: Banca Popolare di Verona, Banco S. Geminiano e S. Prospero S.c. a r.l.; Credito Bergamasco S.p.a.

Milano, 17 aprile 2002

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Alberto Motta

M-3398 (A pagamento).

COSTRUIRE EDIZIONI - S.p.a.

Sede legale in Milano, corso Monforte n. 15
Capitale sociale € 780.000,00
Registro delle imprese di Milano e codice fiscale n. 13122310157

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, corso Monforte n. 15, per il giorno 20 maggio 2002 alle ore 15 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 22 maggio 2002, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2364, comma 1, nn. 1, 2 e 3 del Codice civile.

Partecipazione ai sensi di legge e di statuto sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Renato Giulio Minetto

M-3387 (A pagamento).

ATT ADVANCED TEXTILES & THERMAL INSULATIONS - S.p.a.

Sede Milano, via Cesare Cantù n. 1 Capitale sociale € 520.000 interamente versato Iscritta nel registro imprese di Milano Codice fiscale n. 10456560159

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio del dott. Marco Salomoni in Milano, corso Italia n. 1, per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 17 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 22 maggio 2002 alle ore 17 stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

delibera ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

L'amministratore delegato: Franco Tieghi.

M-3381 (A pagamento).

CASSIOPEA - S.p.a.

Sede legale in Milano, largo Toscanini n. 1 Capitale sociale € 19.094.400

Gli azionisti sono convocati in assemblea annuale presso la sede in Milano, largo Toscanini n. 1 il 13 maggio 2002 alle ore 15 ed in seconda adunanza per il 14 maggio 2002 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'articolo 2364 del Codice civile.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Vittorio Regalia

M-3389 (A pagamento).

NUOVA BIOZENIT - S.p.a.

Sede legale in Sellia Marina (CZ), via Ciarcelli n. 10 Capitale sociale € 7.163.161,50, € 2.221.251,45 versato Registro imprese di Catanzaro e codice fiscale n. 13377520153

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Molfetta (BA) contrada Ciardone, per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 15,30 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 16 maggio 2002, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Ricostituzione del Collegio sindacale.

La partecipazione all'assemblea sarà regolata dalle norme di legge e di statuto.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Francesco Froio

M-3394 (A pagamento).

ELISEO - S.p.a.

Sede in Milano, corso Sempione n. 67 Capitale sociale € 2.340.000,00 interamente versato Iscritta al registro imprese di Milano n. 01105440331

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti della Eliseo S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria che si terrà presso gli uffici di Milano, piazzale Accursio n. 4 il giorno 21 maggio 2002 ore 12 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 28 maggio 2002 stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Per partecipare all'assemblea valgono i disposti dello statuto e del Codice civile.

p. Eliseo S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Massimo Stasi

M-3402 (A pagamento).

A.P. - Produzione Ambiente - S.p.a.

Sede in Perugia, via Danzetta n. 7 Capitale sociale € 171.600,00 Iscrizione Tribunale di Perugia n. 22102 Codice fiscale n. 01879550547

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria presso la sede legale, via Danzetta n. 7, Perugia, per il giorno 14 maggio 2002 alle ore 11 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 16 maggio 2002 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 2001 e relazioni accompagnatorie del Consiglio di amministrazione e Collegio sindacale;
- 2. Ratifica deliberazione n. 43 del 21 settembre 2001 del Consiglio di amministrazione. Conversione del capitale sociale in euro;
 - 3. Integrazione membri Consiglio di amministrazione;
 - 4. Determinazioni in ordine all'art. 21 dello statuto sociale.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci, almeno 5 giorni prima di quello fissato per l'assemblea, ai sensi dell'art. 9 dello statuto sociale.

Perugia, 15 aprile 2002

Il presidente: Lombardi Francesco.

S-11242 (A pagamento).

VENTURE CONSULTING GROUP - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Dora n. 2 Capitale sociale € 2.768.500,00 Codice fiscale n. 06924321000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria il 13 maggio 2002 ore 12, presso gli uffici della società in Milano, viale Tibaldi n. 21, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina di un nuovo consigliere;
- 2. Aumento di capitale di 152.300 azioni pari al 5,50% del capitale sociale, al servizio del piano di stock options aziendale da effettuarsi anche in più soluzioni e da delegare al Consiglio di amministrazione;
 - 3. Conseguente modifica dell'art. 6 dello statuto sociale;
- 4. Approvazione del nuovo piano di stock options per dipendenti e collaboratori delle società del gruppo;
 - 5. Modificazione della durata dell'esercizio sociale;
 - 6. Conseguente modifica dell'art. 23 dello statuto sociale;
- 7. Conferimento di apposita delega al presidente del Consiglio di amministrazione per il rilascio di garanzie siano esse bancarie e/o fidejussorie e quant'altro ritenuto opportuno in favore delle società controllate;
 - 8. Acquisizione dello 0,10% della Venture Consulting S.p.a.;
 - 9. Varie ed eventuali.

Per la partecipazione all'assemblea e il conferimento di delega valgono le disposizioni di legge e di statuto. Le azioni dovranno essere depositate nei termini prescritti dall'art. 2370 del Codice civile presso la sede legale.

Roma, 22 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Ettore Pietrabissa

S-11213 (A pagamento).

AEMME - S.p.a.

Sede legale in Bari, via P. Amedeo n. 184
Capitale sociale € 5.160.000,00 interamente versato
Registro imprese di Bari n. 57731/99
Codice fiscale n. 05364840727

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea per le ore 12 del giorno 13 maggio 2002 in Bari, presso la sede della società e, occorrendo, in seconda convocazione per le ore 12 del giorno 14 maggio 2002 in Roma, in via del Conservatorio n. 91, per discutere e deliberare il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione verbale assemblea del 25 marzo 2002;
- 2. Relazione dell'A.U. in merito al mancato perfezionamento della vendita delle azioni Monticchio Gaudianello S.p.a.; azioni legali: determinazioni, ratifiche e deliberazioni;
- 3. Manifestazione d'interesse di Efibanca per un'operazione nel capitale di rischio della Monticchio Gaudianello S.p.a., Valutazioni e relative deliberazioni.

L'amministratore unico: avv. Salvatore Castellaneta.

S-11212 (A pagamento).

CRS - S.p.a.

Avviso di convocazione della assemblea ordinaria della CRS S.p.a.

Il giorno 15 del mese di maggio dell'anno 2002, alle ore 11 presso la sede legale in viale Palmiro Togliatti n. 1451, avrà luogo, in prima convocazione, l'assemblea ordinaria dei soci della CRS International Network S.p.a., ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 16 maggio nello stesso luogo alle ore 11, onde deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio 2001; avvenute dimissioni del Collegio sindacale; nomina nuovo Collegio sindacale; varie ed eventuali.

Roma, 23 aprile 2002.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Roberto Mosca

S-11236 (A pagamento).

SIM CO.GE.F. - S.p.a. Società di Intermediazione Mobiliare di Consulenza e Gestione Finanziaria

Iscritta all' albo di cui all' art. 20, comma 1
del decreto legislativo n. 58/1998
con delibera Consob n. 11761 del 22 dicembre 1998
Sede in Milano, corso di Porta Nuova n. 3/a
Capitale sociale € 4.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Milano n. 11511390152
R.E.A. n. 1471160

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 11511390152

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 14 maggio 2002, alle ore 18, presso la Sala Balzaretti di IntesaBci, via Monte di Pietà n. 8, in Milano in prima convocazione e, occorrendo in data 15 maggio 2002, stesso luogo e ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Ripianamento delle perdite riportate a nuovo al 31 dicembre 2001;
- 2. Aumento di capitale sociale a \leqslant 8.350.000 (ottomilionitrecentocinquantamila);
 - 3. Modifiche statutarie.

Per poter intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni, ai sensi dello statuto ed ai fini di legge, almeno cinque giorni prima delle date sopra fissate, presso la sede della società o presso qualsiasi filiale della Banca IntesaBci.

p. SIM CO.GE.F. S.p.a. Il presidente: Luigi Crippa

S-11244 (A pagamento).

FINSACOM - S.p.a.

Sede in Guglionesi (CB), contrada Ripatagliata sn Capitale sociale 1.000.000.000 interamente versato Codice fiscale n. 00787980705

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Termoli, alla via XXIV maggio n. 16, per il giorno 14 maggio 2002, alle ore 9,3 0 in prima convocazione e, eventualmente occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 15 maggio 2002 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio chiuso al 31 dicembre 2001 e relative deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
 - 2. Varie ed eventuali.

Il presidente: Giuseppe Iacobucci.

S-11250 (A pagamento).

I.P.I. - S.p.a.

Sede in San Pietro in Gù (PD), via Zanchetta n. 27
Capitale sociale € 8.775.000,00 interamente versato
Registro imprese di Padova n. 02170700286
R.E.A. di Padova n. 212697
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02170700286

Convocazione di assemblea ordinaria.

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 14 maggio 2002 alle ore 15,30 presso la sede sociale della società in San Pietro in Gù (PD) alla via Zanchetta n. 27, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Assunzione da parte della società delle sanzioni amministrative tributarie: provvedimenti ai sensi e per gli effetti del decreto legislativo 18 dicembre 1997, n. 472;
- 2. Manleva gli atti compiuti dal datore di lavoro e dagli altri soggetti cui sono stati delegati ruoli, poteri e responsabilità in materia di salute e sicurezza sui luoghi di lavoro e ambiente;
 - 3. Varie ed eventuali.

San Pietro in Gù, 22 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Volpato Innocente

S-11264 (A pagamento).

Trasporti Monregalesi - S.p.a.

Sede legale in Mondovì (CN), piazza d'Armi n. 3 Capitale sociale € 385.000 interamente versato Registro società n. 237815

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 14 maggio 2002 alle ore 15 in prima convocazione, in Mondovì presso locali del Comune di Mondovì (CN), corso Statuto n. 15, ed occorrendo in seconda convocazione, stessa sede e stessa ora, per il giorno 16 maggio 2002, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti di cui all'art. 2364, commi 1, 2, 3 del Codice civile:
 - 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni per l'intervento in assemblea ai sensi di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Marco Blengini

S-11261 (A pagamento).

PACCHETTO LOCALIZZATIVO BRINDISI Società consortile p.a.

Sede in Brindisi, via della Maddalena n. 3 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01625910748

È convocata per il giorno 14 maggio 2002 in prima convocazione alle ore 8,30 e per il giorno mercoledì 15 maggio 2002 in seconda convocazione alle ore 10,30 presso la sede sociale in Brindisi, via della Maddalena n. 3, l'assemblea straordinaria della società «Pacchetto Localizzativo Brindisi S.c.p.a.» iscritta al n. 7791 del Tribunale di Brindisi, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione della situazione patrimoniale aggiornata e determinazioni conseguenti;
- 2. Aumento del capitale sociale da offrire ai soci a pagamento in proporzione delle azioni possedute e determinazioni in caso di azioni inoptate;
 - 3. Modifica dell'art. 6 dello statuto sociale.

Pacchetto Localizzativo Brindisi Il presidente: Luigi De Michele

S-11262 (A pagamento).

STEFANEL - S.p.a.

Sede in Ponte di Piave (TV), via Postumia n. 85 Capitale sociale € 54.148.744 interamente versato Codice fiscale e numero di iscrizione nel registro imprese di Treviso 01413940261 Partita I.V.A. n. 01413940261

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede sociale, in Ponte di Piave (TV), via Postumia n. 85, per il giorno 31 maggio 2002 alle ore 11 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 10 giugno 2002, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame e approvazione del bilancio al 28 febbraio 2002 e della relazione sull'andamento della gestione della società incorporata Tindareo S.r.l.:
- 2. Esame e approvazione del bilancio al 28 febbraio 2002 e della relazione sull'andamento della gestione della società incorporata Retail S.r.l.;
- 3. Esame e approvazione del bilancio al 28 febbraio 2002 della Stefanel S.p.a. e del gruppo, delle relative relazioni degli amministratori sull'andamento della gestione, delle relazioni del Collegio sindacale e della società di revisione;
- 4. Rinnovo Consiglio di amministrazione, previa determinazione del numero dei suoi componenti;
- 5. Attribuzione compensi ai componenti del Consiglio di amministrazione.

Possono partecipare all'assemblea i titolari di azioni in possesso di certificazione, rilasciata ai sensi dell'art. 34 della delibera Consob n. 11768 del 23 dicembre 1998, emessa da intermediario aderente al sistema di gestione accentrata Monte Titoli S.p.a.

La documentazione relativa agli argomenti all'ordine del giorno prevista dalla normativa vigente, qualora non già depositata, sarà messa a disposizione del pubblico presso la sede sociale e la Borsa Italiana S.p.a. nei termini di legge e sarà pubblicata sul sito www.stefanel.it

I signori azionisti hanno facoltà di ottenere copia della documentazione depositata.

Ponte di Piave, 12 aprile 2002

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Giuseppe Stefanel

S-11259 (A pagamento).

SO.GE.RAIL - S.p.a. Servizi Logistici Ferroviari

Sede in Genova, via Palestro n. 29/8 Capitale sociale € 205.000 Registro imprese e codice fiscale n. 02641350109

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso lo studio del notaio Pietro Dogliotti in Genova, via Maragliano n. 7 per le ore 15 del 15 maggio 2002 in prima convocazione e per la stessa ora e luogo del 16 maggio 2002 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Modifiche articoli dello statuto sociale e conseguente adozione di nuovo testo dello statuto sociale.

Parte ordinaria:

- 1. Deliberazioni in merito all'Organo amministrativo;
- 2. Nomina del Collegio sindacale.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745 potranno intervenire in assemblea solamente gli azionisti che avranno depositato almeno cinque giorni prima dell'adunanza i certificati azionari presso la sede sociale.

Genova, 19 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giovanni Gazzola

S-11260 (A pagamento).

GRADISAC - S.p.a.

Sede in Gradisca d'Isonzo (GO), via dell'Industria Capitale sociale € 6.500.000,00 interamente versato Numero registro imprese di Gorizia 00420690315 R.E.A. di Gorizia n. 51220 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00420690315

Convocazione di assemblea ordinaria.

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 14 maggio 2002 alle ore 14 presso la sede sociale della controllante I.P.I. S.p.a. in San Pietro in Gù (PD) alla via Zanchetta n. 27, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Assunzione da parte della società delle sanzioni amministrative tributarie: provvedimenti ai sensi e per gli effetti del decreto legislativo 18 dicembre 1997, n. 472;
- 2. Manleva gli atti compiuti dal datore di lavoro e dagli altri soggetti cui sono stati delegati ruoli, poteri e responsabilità in materia di salute e sicurezza sui luoghi di lavoro e ambiente;
 - 3. Varie ed eventuali.

Gradisca d'Isonzo, 22 aprile 2002

Il presidente del Consiglio d'amministrazione: Fedalto Claudio Francesco

S-11263 (A pagamento).

COSTRUZIONI ELETTROMECCANICHE LAVORO AEREO - S.p.a. in sigla C.E.L.A. - S.p.a.

Sede in Corte Franca (BS), via dei Ponticelli n. 16 Capitale sociale € 780.000 interamente versato R.E.A. di Brescia n. 337481 Registro imprese n. 03177070178

Avviso di convocazione assemblea straordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria che si terrà presso lo studio del notaio Staffieri dott. Arrigo in Brescia, contrada S. Croce n. 16, in prima convocazione il giorno 13 maggio 2002 alle ore 21 ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 14 maggio 2002 stesso luogo alle ore 17,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Revoca della deliberazione dell'assemblea straordinaria dei soci in data 24 gennaio 2002 relativa all'aumento del capitale sociale da \in 780.000 a \in 1.600.000;

Variazione del valore nominale di ogni azione da $\leqslant 0.52$ a $\leqslant 1$; Aumento del capitale sociale da $\leqslant 780.000$ a $\leqslant 1.600.000$ con conseguente modifica dell'art. 5 dello statuto;

Approvazione di un nuovo testo di statuto aggiornato.

Per poter intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni, ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso la sede sociale.

Corte Franca, 17 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Delaidini Umberto Dante

S-11266 (A pagamento).

CAR SERVER - S.p.a

Sede in Reggio Emilia, via G.B. Vico n. 10/C Capitale sociale € 1.000.000 versato Iscrizione R.E.A. di Reggio Emilia n. 199204 Iscrizione al registro delle imprese di Reggio Emilia, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01610670356

È convocata l'assemblea dei soci alle ore 17,30, in Reggio Emilia, via G.B. Vico n. 10/c, per il giorno 13 maggio 2002, ore 17,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 2001. Deliberazioni inerenti e conseguenti;
 - 2. Cooptazioni consiglieri. Deliberazioni inerenti e conseguenti;
 - 3. Varie ed eventuali.

Car Server S.p.a. Il presidente: dott. Alfonso Agostino

S-11265 (A pagamento).

SACILESE INDUSTRIALE VETRARIA - S.p.a.

Sede in Sacile (PN), viale della Repubblica n. 34
Capitale sociale € 748.200,00 interamente versato
Registro imprese di Pordenone, codice fiscale
e partita I.V.A. n. 00066780933

Convocazione assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 13 maggio 2002 alle ore 11 presso la sede sociale in Sacile, viale della Repubblica n. 34 in prima convocazione, ed eventualmente per il giorno 14 maggio 2002 stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile inerenti il bilancio al 31 dicembre 2001.

Parte straordinaria:

- 1. Passaggio di riserve a capitale mediante aumento gratuito del capitale sociale da \in 748.200,00 ad \in 2.274.270,00 a norma dell'art. 2442 del Codice civile;
- Modificazioni all'art. 5 dello statuto con eliminazione del suo secondo capoverso;
- 3. Aumento del capitale sociale da € 2.274.270,00 ad € 2.584.386,00 mediante emissione alla pari di n. 120.200 azioni privilegiate ai sensi del primo capoverso dell'art. 5 dello statuto, da nominali € 2,58 ciascuna, riservate agli azionisti ai sensi dell'art. 2441 del Codice civile o da collocare presso terzi per la parte non optata né prelazionata;
- 4. Deliberazioni inerenti e conseguenti anche in ordine all'art. 5 dello statuto.

Per intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le loro azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Sacile, 19 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Paolo Fazzini

S-11278 (A pagamento).

FABIO PERINI - S.p.a.

Sede legale in Mugnano (LU), via per Mugnano Capitale sociale € 13.000.000,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese Tribunale di Lucca n. 5513 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00145160461

Assemblea ordinaria della Fabio Perini S.p.a.

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria il giorno 13 maggio 2002, alle ore 15 in prima convocazione, e in seconda convocazione per il giorno 14 maggio 2002 alla stessa ora, presso la sede sociale, per trattare il seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio dell'esercizio fiscale al 31 dicembre 2001, della relazione sulla gestione e destinazione degli utili;

Presentazione del bilancio consolidato dell'esercizio fiscale al 31 dicembre 2001 e della relazione sulla gestione;

Determinazione dei compensi dei membri del Consiglio di amministrazione;

Varie ed eventuali.

Hanno diritto di intervento in assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea stessa, presso la sede sociale o presso la Deutsche Bank, filiale di Lucca.

L'amministratore delegato: dott. Brigitte Nimnate.

S-11267 (A pagamento).

EliosNet - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Porlezza n. 8 Capitale sociale € 12.782.997 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 12764370156

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, via Porlezza n. 8, in prima convocazione il giorno lunedì 13 maggio 2002, alle ore 12 e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno giovedì 16 maggio 2002, ore 10 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 2001 e delibere conseguenti;
 - 2. Nomina Organo amministrativo.

Parte straordinaria:

1. Proposta di fusione per incorporazione delle seguenti società: Elios Consulting S.r.l. e Eliosnet S.p.a.

Gli azionisti che intendono partecipare all'assemblea dovranno depositare le proprie azioni presso la sede legale in Milano, via Porlezza n. 8, almeno cinque giorni prima del giorno fissato per la prima convocazione dell'assemblea.

Milano, 17 aprile 2002

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: ing. Roberto Schisano

S-11294 (A pagamento).

DI PACE, CONCATO & PARTNERS - S.p.a.

Sede in Milano, via Visconti di Modrone n. 12 Capitale sociale € 100.000 Registro imprese n. 265666/6895/16 R.E.A. n. 1233317

È convocata, presso lo studio notarile Salvini & Colombo in Milano, via Borgogna n. 5, per il giorno 14 maggio 2002 ore 15 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 21 maggio 2002 stessa ora e luogo, l'assemblea straordinaria, con il seguente

Ordine del giorno:

1. Delibere ai sensi degli artt. 2447 e 2448 del Codice civile, primo comma.

Per la partecipazione in assemblea valgono le norme di cui all'art. 2370 del Codice civile.

Il presidente: dott. Elio Di Pace.

S-11269 (A pagamento).

BULL ITALIA - S.p.a.

Sede in Pregnana Milanese, via ai Laboratori Olivetti n. 79
Capitale sociale € 51.640.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 1063/1998
R.E.A. n. 1319139
Codice fiscale n. 09388300155
Partita I.V.A. n. 12308090153

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria alle ore 9,30 del giorno 15 maggio 2002 presso la sede legale di Pregnana Milanese in via ai Laboratori Olivetti n. 79 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 22 maggio 2002, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito di azioni a norma di legge.

Pregnana Milanese, 19 aprile 2002

Bull Italia S.p.a. Il presidente: dott. Bruno Pavesi

S-11270 (A pagamento).

GRUPPO COIN - S.p.a.

Sede in Venezia, Cannaregio n. 5793 Capitale sociale € 6.720.000 deliberato, € 6.561.100 versato Iscrizione registro imprese di Venezia e codice fiscale n. 00047400320

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Venezia, Mestre, via Terraglio n. 17, presso la sede amministrativa della società, per il giorno 28 maggio 2002 alle ore 10, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 4 giugno 2002, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 gennaio 2002 con la relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione, del Collegio sindacale e della società di revisione; deliberazioni relative;
- 2. Nomina dei componenti il Consiglio di amministrazione per il triennio 1° febbraio 2002/31 gennaio 2005, previa determinazione del loro numero ai sensi dell'art. 12 dello statuto sociale;
- 3. Determinazione del compenso per il Consiglio di amministrazione per l'esercizio 1° febbraio 2002/31 gennaio 2003;
- 4. Rinnovo alla PricewaterhouseCoopers S.p.a. dell'incarico di revisione contabile obbligatoria, ai sensi dell'art. 159 del decreto legislativo n. 58 del 1998, dei bilanci annuali, sia sociali che a livello consolidato, relativi agli esercizi che andranno a chiudersi il 31 gennaio 2003, 2004 e 2005, e delle relazioni semestrali;
- 5. Autorizzazione al Consiglio di amministrazione per l'acquisto e la vendita di azioni proprie.

Avranno diritto ad intervenire all'assemblea, a norma delle vigenti disposizioni di legge e dello statuto sociale, gli azionisti che presenteranno le apposite certificazioni rilasciate, dai rispettivi intermediari, ai sensi dell'art. 34 della delibera Consob n. 11768 del 23 dicembre 1998.

Il progetto di bilancio d'esercizio e il bilancio consolidato, in sostituzione della relazione trimestrale, riferita al periodo 1° novembre 2001-31 gennaio 2002, saranno a disposizione del pubblico dal 30 aprile 2002, in orario d'ufficio, presso la sede sociale, presso la sede amministrativa in Venezia-Mestre, via Terraglio n. 17, presso la Borsa Italiana S.p.a. e nel sito internet www.gruppocoin.it

L'ulteriore documentazione relativa agli argomenti posti all'ordine del giorno, prevista dalla normativa vigente, con la relazione annuale sul «Sistema di Corporate Governance» di gruppo Coin S.p.a., verranno messi a disposizione del pubblico, nei quindici giorni precedenti l'assemblea, in orario d'ufficio, presso la sede sociale, presso la sede amministrativa in Venezia-Mestre, via Terraglio n. 17, presso la Borsa Italiana S.p.a. e nel sito internet www.gruppocoin.it

I soci hanno facoltà di ottenerne copia.

Le proposte di nomina alla carica di amministratore, accompagnate dall'informativa circa le caratteristiche personali e professionali dei candidati, devono essere depositate, entro il 17 maggio 2002, presso la sede legale o presso la sede amministrativa e indirizzate al Servizio societario.

Il presidente: Vittorio Coin.

S-11277 (A pagamento).

LATTE RUGIADA - S.p.a.

Sede legale in Matera, viale delle Nazioni Unite n. 49

Convocazione assemblea ordinaria dei soci

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 15 del mese di maggio 2002, presso la sede della liquidazione sita in Matera alla via Cappelluti n. 18, alle ore 10 in prima convocazione, ed eventualmente per il giorno successivo in seconda convocazione stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 2001 e relative relazioni;
- 2. Aggiornamenti sull'attività di liquidazione;
- 3. Situazione I.N.P.S.;
- 4. Aspetti contabili anticipazioni soci.

Matera, 19 aprile 2002

Il liquidatore: dott. Vincenzo Marranzini.

S-11299 (A pagamento).

COGETA PALACEHOTELS GESTIONI - S.p.a.

Sede in Bologna, via Indipendenza n. 8 Capitale sociale € 2.288.000 interamente versato R.E.A. di Bologna n. 353843

Codice fiscale e registro delle imprese di Bologna n. 10502000150 Partita I.V.A. n. 04202600377

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 14 maggio 2002 alle ore 11,30, in prima convocazione, ed occorrendo per il giorno 15 maggio 2002, stessa ora, in seconda convocazione, presso gli Uffici amministrativi di Milano, corso Matteotti n. 22, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sul bilancio chiuso al 15 novembre 2001; bilancio al 15 novembre 2001 e deliberazioni conseguenti;
- 2. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sul bilancio consolidato chiuso al 31 dicembre 2001; bilancio consolidato al 31 dicembre 2001 e deliberazioni conseguenti;
- 3. Determinazione dei compensi per l'anno 2002 per i componenti del Consiglio di amministrazione;
 - 4. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, a norma delle leggi vigenti, abbiano depositato almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza le azioni presso la cassa della società.

Il presidente: comm. Roberto Polito.

S-11268 (A pagamento).

CNA SERVIZI BOLOGNA - S.c. a r.l.

Sede in Bologna, viale Aldo Moro n. 22 Iscritta al R.E.A. n. 263200 di Bologna Codice fiscale, partita I.V.A. e registro imprese di Bologna n. 02235980378

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria dei soci

L'assemblea dei soci della società «CNA Servizi Bologna S.c. a r.l.» è convocata presso la sede legale di viale Aldo Moro n. 22 Bologna in prima convocazione per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 18,30, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 16 maggio 2002 alle ore 18,30 nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 2001, relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione, relazione del Collegio sindacale e relazione di certificazione;
 - 2. Bilancio preventivo 2002;
- 3. Nomina dei componenti il Consiglio di amministrazione e determinazione del compenso per l'attività collegiale;
- 4. Determinazione del compenso del presidente, del vice presidente del Consiglio di amministrazione e dell'amministratore delegato;
- 5. Nomina dei componenti il Collegio sindacale e determinazione della retribuzione annuale;
 - 6. Nomina del presidente del Collegio sindacale;
- 7. Conferimento di incarico di certificazione ai sensi dell'art. 15 della legge n. 59/92.

Il presidente: Giorgio Tabellini.

S-11298 (A pagamento).

AZIENDA SERVIZI INTEGRATI COLLINE COMASCHE - S.p.a.

Sede legale in Fino Mornasco (CO), via Garibaldi n. 78 Uffici in Cassina Rizzardi (CO), via Lambertenghi n. 36 Capitale sociale € 7.746.900 interamente versato Codice fiscale, registro imprese di Como n. 02446510139

Avviso di convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso gli Uffici di Cassina Rizzardi per il giorno 15 maggio 2002, alle ore 8, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 16 maggio 2002 alle ore 18 stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio chiuso al 31 dicembre 2001 e deliberazioni inerenti e conseguenti;
- 2. Nomina Consiglio di amministrazione; nomina presidente; determinazione compensi;
- Nomina Collegio sindacale; nomina presidente; determinazione compensi;
- 4. Mandato al Consiglio di amministrazione per il triennio 2002-2005.

Per la partecipazione in assemblea valgono le norme di legge in vigore.

Cassina Rizzardi, 18 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Pierantonio Agostinelli

C-13609 (A pagamento).

3 NET - Servizi Integrati - S.p.a.

Sede in Sestriere (TO), via Montegrappa n. 8 Capitale sociale € 200.000 interamente versato Registro imprese di Torino n. 75808/2000 Codice fiscale n. 07945510019

Convocazione di assemblea straordinaria

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata in Torino, piazza Cavour n. 6/B, presso lo studio del notaio dottor Carlo Boggio, per il giorno 14 maggio 2002, alle ore 17,30, in prima adunanza e, occorrendo, per il giorno 15 maggio 2002, stesso luogo ed ora, in seconda adunanza, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di trasformazione della società nel tipo di Società a responsabilità limitata e deliberazioni conseguenti;

Provvedimenti ex art. 2446 del Codice civile; riduzione del capitale sociale ex art. 2445 del Codice civile; deliberazioni conseguenti ed approvazione del nuovo testo dello statuto sociale.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Torino, 18 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giorgio Lacourt

S-11301 (A pagamento).

Sigla Engineering - S.p.a.

Sede in Pordenone, viale Marconi n. 63 Capitale sociale € 2.300.000,00 interamente versato Iscritta al registro imprese di Pordenone al n. 9802

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 13 maggio 2002 alle ore 13 presso la sede sociale di Riello S.p.a., via degli Alpini n. 1, 37045 Legnago (VR), in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione il giorno 14 maggio 2002 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Acquisto azioni Corinvest S.p.a.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti a ciò legittimati per statuto e per legge.

Il presidente: dott. Ettore Riello.

S-11300 (A pagamento).

L. RICHELDI - S.p.a.

Sede in Modena località Portile, via per Castelnuovo Rangone n. 200
Capitale sociale € 2.250.000 interamente versato
Registro imprese di Modena n. 00522190370
Codice fiscale n. 00522190370
Partita I.V.A. n. 00881630362

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, in Portile (MO), via per Castelnuovo Rangone n. 200 per il giorno 13 maggio 2002, ad ore 18, in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 18 maggio 2002 ad ore 10,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 2001; relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione e relazione del Collegio sindacale; deliberazioni conseguenti:
 - 2. Nomina dell'Organo amministrativo;
- 3. Nomina del Collegio sindacale e del presidente; determinazione dei relativi compensi.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni presso la sede sociale a norma di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Grani Giuliano

S-11306 (A pagamento).

IN LINEA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Larga n. 6 Capitale sociale € 479.000 interamente versato

Convocazione di assemblea dei soci

Si avvertono i signori azionisti, amministratori e sindaci che è convocata presso il notaio Giampaolo Cesati in Milano, via Serbelloni n. 13, assemblea dei soci per il giorno 13 maggio 2002 alle ore 9,30, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione il giorno 14 maggio stessi luogo e ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Delibere ai sensi art. 2364, punti I e 2, del Codice civile;
- 3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2447 del Codice civile, delibere inerenti e conseguenti;
 - 2. Proposta di aumento del capitale sociale;
 - 3. Varie ed eventuali.

L'intervento in assemblea sarà regolato dalle norme di legge e di statuto vigenti.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Antonio Consolandi

S-11295 (A pagamento).

ZURICH INVESTMENTS SIM - S.p.a.

Sede legale in Milano, via M. Quadrio n. 17
Capitale sociale € 10.000.000 interamente versato
Codice fiscale e numero iscrizione
al registro imprese di Milano 08910340150

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea in Milano, piazza C. Erba n. 6, per il giorno 14 maggio 2002, alle ore 10, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 15 maggio 2002, stessi luogo e ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Determinazione numero di amministratori, nomina degli stessi e determinazione dell'eventuale compenso; nomina dei sindaci e del presidente del Collegio sindacale e determinazione del relativo compenso.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, ai sensi di legge, abbiano depositato le azioni presso la sede sociale oppure presso la Cassa di Risparmio di Parma e Piacenza.

Milano, 22 aprile 2002

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Adolfo Bertani

S-11291 (A pagamento).

ZURICH INVESTMENTS SGR - S.p.a.

Sede legale in Milano, via M. Quadrio n. 17 Capitale sociale € 5.200.000 interamente versato Codice fiscale, partita I.V.A. e numero iscrizione al registro imprese di Milano 08041730154

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea in Milano, piazza Carlo Erba n. 6, per il giorno 14 maggio 2002, alle ore 10,20, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 15 maggio 2002, stesso luogo e ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Determinazione numero di amministratori, nomina degli stessi e determinazione dell'eventuale compenso; nomina dei sindaci e del presidente del Collegio sindacale e determinazione del relativo compenso.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, ai sensi di legge, avranno depositato le azioni presso la sede sociale oppure presso la Cassa di Risparmio di Parma e Piacenza.

Milano, 22 aprile 2002

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Adolfo Bertani

S-11292 (A pagamento).

ZURICH INVESTMENTS GEST SIM - S.p.a.

Sede legale in Milano, via M. Quadrio n. 17 Capitale sociale € 1.300.000 interamente versato Codice fiscale, partita I.V.A. e numero iscrizione al registro imprese di Milano 91010330339

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, piazza Carlo Erba n. 6, per il giorno 14 maggio 2002, alle ore 10,40, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 15 maggio 2002, stessi luogo e ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Determinazione numero di amministratori, nomina degli stessi e determinazione dell'eventuale compenso; nomina dei sindaci e del presidente del Collegio sindacale e determinazione del relativo compenso.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che, ai sensi di legge, abbiano depositato le azioni presso la sede sociale oppure presso la Cassa di Risparmio di Parma e Piacenza.

Milano, 22 aprile 2002

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Adolfo Bertani

S-11293 (A pagamento).

T.P.B. - Trasporti Pubblici della Brianza - S.p.a.

Sede legale in Monza (MI), piazza Trento e Trieste snc R.I.M. di Milano n. 115149/1998 R.E.A. n. 1557131 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02715750960

L'assemblea ordinaria dei soci è convocata per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 10, presso gli Uffici amministrativi della società in Monza, via Monte Bianco n. 4, per deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

Ratifica cooptazione consigliere; Approvazione bilancio al 31 dicembre 2001; Delibere conseguenti; Varie ed eventuali.

Il presidente: dott. Franco Vaninetti.

M-3425 (A pagamento).

GIOCO PLAST IMPORT ESPORT - S.p.a.

Sede in Bastiglia (MO), via dell'Artigianato n. 25 Capitale sociale € 1.560.000 interamente versato Registro imprese di Modena n. 01294190366 Codice fiscale n. 01294190366 Partita I.V.A. n. 01294190366

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la società L. Richeldi S.p.a. in Portile (MO), via per Castelnuovo Rangone n. 200 per il giorno 13 maggio 2002, ad ore 18,15, in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 18 maggio 2002 ad ore 11,40, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 31 dicembre 2001; relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione e relazione del Collegio sindacale; deliberazioni conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni presso la sede sociale a norma di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Enrico Grani

S-11308 (A pagamento).

BRINDISILAB - Società per azioni

Sede in Brindisi, corso Umberto I n. 99 Iscritta al registro delle imprese di Brindisi al n. 01929690749 Codice fiscale n. 01929690749

In esecuzione alla delibera adottata dal Consiglio di amministrazione nella seduta del 27 marzo 2002 è convocata l'assemblea straordinaria dei soci della Brindisilab S.p.a., presso lo studio del notaio Guido Grisi in Brindisi, corso Umberto I n. 72 per il giorno 14 maggio 2002 alle ore 16 in prima convocazione, e per il giorno 15 maggio 2002 stessa ora e luogo in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di aumento del capitale sociale; Variazione denominazione sociale; Variazione sede legale; Modifica art. 18 dello statuto; Varie ed eventuali.

Il presidente: dott. Mario Citelli.

C-13605 (A pagamento).

AUTOMOBILE CLUB AREZZO

Sede sociale in Arezzo, viale Signorelli 24/a Partita I.V.A. n. 00103460515

Convocazione di assemblea ordinaria

In conformità degli articoli 48 e seguenti dello statuto A.C.I. e come da delibera, si comunica che il giorno 13 maggio 2002, alle ore 7, presso i locali della sede sociale, sono convocati in assemblea ordinaria i soci dell'Automobile Club Arezzo, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni del presidente;
- 2. Approvazione del Conto Consuntivo 2001 e relative relazioni;
- 4. Varie ed eventuali.

Gli elaborati di cui all'ordine del giorno sono a disposizione dei soci presso l'Ufficio amministrazione della sede sociale.

Ove, in data 13 maggio 2002, non fosse raggiunto il numero legale, la metà più uno, dei soci dell'Automobile Club Arezzo, l'assemblea ordinaria, in seconda convocazione, sarà tenuta il giorno 14 maggio 2002, alle ore 10,30, presso la Camera di commercio di Arezzo, viale Giotto n. 4, con il medesimo ordine del giorno.

Possono intervenire all'assemblea i soci che risultino iscritti nel libro dei soci alla data del 30 aprile 2002.

Il presidente: avv. Paolo Enrico Ammirati.

C-13595 (A pagamento).

ASS.TUR.COOP - Assistenza Turismo Cooperativa

Capitale sociale 402.950.000 Registro imprese di Sassari n. SS064-6330 Partita I.V.A. n. 01349590909

Per il giorno 15 maggio 2002 in prima convocazione alle ore 23 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 16 maggio 2002, alle ore 16,30, è convocata l'assemblea ordinaria della cooperativa ASS.TUR.COOP. presso la sede legale ed amministrativa sita in Sassari, piazza Mazzotti n. 6, seguono i seguenti argomenti all'

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio al 31 dicembre 2001 e relativi allegati;
- 2. Ratifica della conversione delle quote di capitale sociale in euro;
- 3. Varie ed eventuali.

Si raccomanda la presenza.

Sassari, 18 aprile 2002

Il presidente: Grazia Rita Mura.

C-13614 (A pagamento).

ARTAL ITALIANA - S.p.a.

Sede in Milano, via Pucci n. 6, presso nuova segreteria di Milano
Capitale sociale € 520.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 300395
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 09936330159

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati presso gli uffici amministrativi in Telgate (BG), via delle Arie n. 13, per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 15, in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 31 maggio 2002, stesso luogo, alle ore 18, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile.

Le azioni vanno depositate nei termini di legge presso la sede sociale.

L'amministratore unico: Beniamino Zabbialini.

M-3438 (A pagamento).

L.I.P. - Lavorazione Ingranaggi di Precisione - S.p.a.

Sede in Corsico (MI) Capitale sociale € 624.000

Convocazione di assemblea

È convocata in Corsico (MI), via C. Colombo n. 11, presso la sede legale per il giorno 15 maggio 2002, ad ore 15 e 30, in prima convocazione, e per il giorno 22 maggio 2002, stesso luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, l'assemblea dei soci, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio chiuso al 31 dicembre 2001 e deliberazioni conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Per intervenire all'assemblea, valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Milano, 16 aprile 2002

L.I.P. Lavorazione Ingranaggi di Precisione S.p.a Il presidente: Carlo Sansilvestri

M-3412 (A pagamento).

FUTURE MEDIA ITALY - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via Asiago n. 45 Capitale sociale € 15.000.528,00 Registro delle imprese di Milano n. 83816/1999

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della società in Milano, via Asiago n. 45, per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 15, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 20 maggio 2002, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta ampliamento numero dei membri del Consiglio di amministrazione, nomina di due consiglieri;
 - 2. Informativa sull'avvenuta conversione del capitale in euro.

Possono intervenire all'assemblea ed avervi voto gli azionisti che abbiano depositato, almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'assemblea, le loro azioni presso le casse sociali o presso le filiali in Europa della Banque Paribas.

Il consigliere delegato: Claudio Cuna.

M-3417 (A pagamento).

OLTREMARE - S.p.a.

Sede in Zola Predosa (BO)

Capitale sociale € 500.000,00 interamente versato

Codice fiscale e numero iscrizione
nel registro delle imprese di Bologna 00290520378

Partita I.V.A. n. 00498991207

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 12, presso lo studio del notaio Carlo Vico in Bologna, via S. Stefano n. 42, in prima convocazione ed occorrendo il giorno 16 maggio 2002 alle ore 12, stesso luogo in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di modifica degli art. 3, art. 5, art. 9, art. 14 dello statuto sociale;
 - 2. Approvazione del nuovo testo dello statuto sociale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci ed i giratari di azioni che ne siano i possessori in base a una serie continua di girate, i quali tutti abbiano depositato i titoli presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello in cui avrà luogo l'assemblea.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: rag. Francesco Massari

B-293 (A pagamento).

IMMOBILIARE CI.BA. - S.p.a.

(socio unico)

Sede sociale in Milano, corso Venezia n. 61 Capitale sociale € 468.000,00

Avviso di convocazione

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 13 maggio 2002, alle ore 15,30, in Milano, piazza della Repubblica n. 7, presso lo studio del notaio Angelo Giordano, ed eventualmente in seconda convocazione, per il giorno 15 maggio 2002, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Ratifica delle assemblee ordinarie portanti sanatoria delle perdite mediante utilizzo delle riserve di rivalutazione;

Delibere e mandati inerenti.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso le casse sociali almeno cinque giorni antecedenti la data della riunione.

L'amministratore unico: dott.ssa Laura Tarchini.

M-3419 (A pagamento).

Convocazione Assemblea Straordinaria

MADD - S.p.a.

Sede in Milano, via Paleocapa, 7 Capitale sociale € 350.000,00 i.v. Codice fiscale 12865570159

L'assemblea ordinaria e straordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 27 maggio 2002 alle ore 10.00, presso lo studio del notaio Domenico de Stefano, via Senato, 12, Milano ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 maggio 2002 alle ore 15.00 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Approvazione del bilancio relativo all'esercizio 2001.

Parte straordinaria:

Deliberazioni ex artt. 2446 - 2447 c.c. Trasformazione della società in S.r.l.

Deposito delle azioni presso la sede sociale ai sensi di legge.

Milano, 23 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Antonella Marangione

IG-254 (A pagamento).

DB VITA - S.p.a.

Compagnia di Assicurazioni e Riassicurazioni sulla Vita

Sede sociale in Milano, corso di Porta Nuova n. 34 Capitale sociale € 25.850.000,00 interamente versato Fondo di organizzazione € 1.549.370,70 interamente versato Codice fiscale e numero di iscrizione al registro delle imprese di Milano 10978270154

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della Deutsche Bank S.p.a. in Milano, via Borgogna n. 8 per il giorno 14 maggio 2002 alle ore 12 in prima convocazione ed, in eventuale seconda convocazione, per il giorno 21 maggio 2002, alla stessa ora e nel medesimo luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364, nn. 2 e 3, del Codice civile.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza risultino iscritti nel libro dei soci ed, entro lo stesso termine, abbiano depositato i certificati presso la sede sociale ovvero presso gli sportelli della Deutsche Bank S.p.a.

Milano, 22 aprile 2002

Il presidente: Nerio Nannini.

S-11310 (A pagamento).

EUROFOREX - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Boccaccio n. 11
Capitale sociale € 1.530.000
Registro imprese di Milano e codice fiscale n. 11524110159

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Milano, via Santa Maria Valle n. 7, per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 15, in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 16 maggio 2002, stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Approvazione del bilancio relativo all'esercizio 1° gennaio 2001-31 dicembre 2001.

Parte straordinaria:

Delibera ai sensi dell'art. 2446 del Codice civile;

Proposta di aumento del capitale sociale da riservare agli attuali soci e conseguenti modifiche statutarie.

Proposta di ulteriore aumento del capitale con sovrapprezzo con esclusione del diritto di opzione e conseguenti modifiche statutarie.

Azioni da depositare ai sensi di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Massimo Papetti

M-3437 (A pagamento).

HAIER (ITALY) APPLIANCES - S.p.a.

Sede legale in Varese, via de Cristoforis n. 12 Capitale sociale € 500.000 interamente versato Registro imprese di Varese e codice fiscale n. 02667410126

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

A norma dell'art. 2366 del Codice civile italiano, gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la società Haier Electrical Appliances Corp. Ltd, no. 1 Haier road, Hi-tech Zone, città di Qingdao, Shandong, Repubblica Popolare Cinese, per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 10 (fuso orario di Pechino), ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 16 maggio 2002 nello stesso luogo ed alla stessa ora, con il seguente

Ordine del giorno:

- Approvazione del bilancio dell'esercizio al 31 dicembre 2001 e della relazione sulla gestione, delibera ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
 - 2. Varie ed eventuali.

Ai sensi del disposto dell'art. 2370 del Codice civile italiano, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno 5 giorni prima presso l'unità locale di Campodoro (PD) alla via Ceresone n. 2/b.

L'amministratore delegato: Jiang Yanxun.

C-13615 (A pagamento).

GARRO - S.p.a.

Sede in Campodoro (PD), via Municipio n. 53
Capitale sociale € 1.000.000 interamente versato
Codice fiscale e numero registro imprese di Padova 00650300288
Partita I.V.A. n. 02153080284

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede della società in Campodoro, via Municipio n. 53 per il giorno 13 maggio 2002 alle ore 20 ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 24 maggio 2002 nello stesso luogo alle ore 17,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 31 dicembre 2001, relazione del Consiglio di amministrazione sull'andamento della gestione, relazione del Collegio sindacale, delibere inerenti e conseguenti;

Ricomposizione Consiglio di amministrazione e ridefinizione compensi;

Varie ed eventuali: comunicazioni del presidente.

Per l'ammissione all'assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Florindo Garro

C-13611 (A pagamento).

BLIXER - S.p.a.

Sede in Erba (CO), corso XXV Aprile nn. 111-113 Registro delle imprese di Como n. 12547660154 R.E.A. di Como n. 271273 Partita I.V.A. n. 12547660154

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea che si terrà il giorno 15 maggio 2002, ore 17, presso gli uffici della Pino Venture Partners S.r.l. in Milano, piazza Duse n. 3, ed occorrendo, in seconda convocazione, il giorno 16 maggio, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio d'esercizio al 31 dicembre 2001;
- 2. Provvedimenti ex art. 2446 del Codice civile:
- 3. Varie e eventuali.

Avranno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la cassa sociale, almeno cinque giorni prima di quello stabilito per l'adunanza.

Milano, 19 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Umberto De Julio

M-3450 (A pagamento).

RICARD TEAM - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Bosco Marengo (AL), s.s. 35 bis dei Giovi km 6,9 Capitale sociale € 765.000 interamente versato Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01627890062

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori soci e sindaci effettivi sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 14 marzo 2002 alle ore 23 in prima convocazione, e occorrendo in seconda convocazione per il giorno successivo: 15 maggio 2002, ore 15 presso il magazzino sito in s.s. 35/bis dei Giovi km 6,9, Bosco Marengo (AL) per discutere il seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio al 31 dicembre 2001;

Lettura della relazione sulla gestione e della relazione del Collegio sindacale;

Rinnovo cariche Collegio sindacale;

Compenso liquidatore;

Varie ed eventuali.

Bosco Marengo, 19 aprile 2002

Il liquidatore: De Micheli Gian Carlo.

C-13811 (A pagamento).

CLINICHE DEL SORRISO - S.p.a.

Sede legale in Torino, corso L. Einaudi n. 45 Capitale sociale € 104.000 Registro delle imprese di Torino n. 131660/2000 Codice fiscale n. 07987080012

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la KeyStone S.r.l. sita in via Doppi n. 20/bis a Grugliasco (TO) per il giorno 15 maggio 2002 alle ore 10 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 16 maggio 2002 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 31 ottobre 2001;
- 2. Approvazione del bilancio al 31 dicembre 2001;
- 3. Varie ed eventuali.

Si rammenta che hanno diritto d'intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le loro azioni presso la sede sociale ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile.

Torino, 19 aprile 2002

Il liquidatore: Marco Pacini.

C-13588 (A pagamento).

Convocazione di assemblea ordinaria

MOBY INVEST - S.p.a.

Sede in Milano, via Conservatorio n. 17 Capitale Sociale Euro 23.505.915,00 i.v. Registro Imprese di Milano e Codice Fiscale 04846130633

L'assemblea degli azionisti è convocata in Milano, via Conservatorio 17 alle ore 12,00 del giorno 27 maggio 2002 in prima convocazione e occorrendo alle ore 12,00 del giorno 28 maggio 2002 in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1) Approvazione bilancio di esercizio e consolidato anno 2001;
- 2) Emolumento al Consiglio di Amministrazione;

Per il Presidente: Notaio Enrico Bellezza.

IG-256 (A pagamento).

NUOVA ROSALPINA - S.p.a. Impianti di risalita

Via Passo Rolle 169, 38058 Siror/San Martino di Castrozza (TN)
Capitale sociale i.v.: Euro 985.605
Registro Imprese di Trento: 00180280224
Codice Fiscale e Partita IVA: 00180280224

Convocazione assemblea ordinaria dei soci

I Soci della Nuova Rosalpina S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria indetta per il giorno lunedì 20 maggio 2002 alle ore 23.30 in prima convocazione e in seconda convocazione per il giorno martedì 21 maggio 2002 alle ore 17.00 presso la sala dell'Azienda Promozione Turistica di San Martino di Castrozza - Via Passo Rolle 165, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1) Dimissioni del Consiglio di amministrazione e rinnovo dello stesso:
 - 2) Varie ed eventuali.

San Martino di Castrozza, lì 24 aprile 2002

Il Vice-Presidente: Remo Brunet.

IG-255 (A pagamento).

FERRIERA VALSIDER - S.p.a.

Sede sociale in Vallese di Oppeano (VR), via A. Salieri n. 36 Capitale sociale € 22.700.937 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Verona al n. 13120560159 Partita I.V.A. n. 03067420236

Rettifica di convocazione d'assemblea

Si comunica che l'assemblea ordinaria dei soci, in seconda convocazione, è spostata dal giorno 6 maggio 2002, ore 11 (undici), al giorno 13 maggio 2002, ore 17 (diciassette), la prima convocazione rimane fissata per il giorno 29 aprile 2002 alle ore 11 (undici). L'ordine del giorno rimane inalterato

Ordine del giorno:

- 1. Relazione sulla gestione, art. 2428 del Codice civile;
- 2. Relazione del Collegio sindacale, al bilancio chiusa al 31 dicembre 2001;
 - 3. Bilancio al 31 dicembre 2001 e delibere relative;
- 4. Determinazione del compenso dell'Organo amministrativo per l'esercizio 2002.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i certificati azionari ai sensi della legislazione vigente in materia ed in ottemperanza a quanto previsto dallo statuto sociale.

Vallese, 19 aprile 2002

Il presidente: Grigoli Franco.

S-11274 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

BANCA 121 - S.p.a.

Iscritta al n. 4460 dell' albo delle banche ex art. 13
del decreto legislativo n. 385/1993
Gruppo bancario Monte dei Paschi di Siena
Sede legale e direzione generale in Lecce
Capitale sociale € 42.428.767,68
Registro delle imprese di Lecce e codice fiscale n. 00143640753

Comunicazione di cessione di ramo d'azienda e conseguente spostamento su unica filiale dei rapporti non ceduti

La Banca 121 S.p.a. comunica che, con atto 30 marzo 2002, ai rogiti dott. Mario Zanchi, notaio in Siena, rep. n. 18504 racc. n. 6381, ha ceduto alla Banca Monte dei Paschi di Siena S.p.a., con decorrenza 30 marzo 2002, il ramo di azienda rappresentato:

a) dai seguenti 30 (trenta) sportelli bancari della cedente siti rispettivamente in Ancona, Aosta, Arezzo, Aversa, Benevento, Bologna ag. 1, Brescia, Caserta, Cosenza, Frosinone, L'Aquila, Latina, Livorno, Milano ag. 1, Modena, Napoli ag. 1, Napoli ag. 2, Parma, Perugia, Rimini, Roma ag. 1, Roma ag. 2, Roma ag. 3, Salerno, Salerno ag. 1, San Benedetto del Tronto, Termoli, Treviso, Trieste, Viterbo, comprensivi di tutti i rapporti di debito, di credito, di ogni attività, passività e ogni altro rapporto in gene-

re agli stessi facenti capo. Restano esclusi dalla suddetta cessione: 1) tutti i rapporti collegati ai promotori finanziari; 2) i rapporti di mutuo cartolarizzati; 3) i rapporti classificati «a sofferenza» alla data del 30 marzo 2002; 4) i rapporti riferibili a clienti con i quali siano pendenti giudizi alla data del 30 marzo 2002; 5) i beni immateriali. Quanto innanzi escluso dalla cessione viene integralmente trasferito sulla filiale di Banca 121 sita in Lecce alla piazza Mazzini n. 69/B (C.A.B. 16009);

b) dalla partecipazione totalitaria detenuta nella società di diritto irlandese denominata «121 Financial Services Limited», avente sede in Dublino, West Block, AIB Int. Centre, I.F.S.C., con capitale sociale di € 150.000,00 (centocinquantamila virgola zero zero) rappresentata da n. 300.000 (trecentomila) azioni nominative del valore nominale unitario di € 0,50 (cinquanta centesimi), ed i rapporti attivi e passivi da essa intrattenuti con la cedente e rappresentati da depositi titoli, c/c di finanziamento e c/c di raccolta in valuta;

c) da titoli e derivati di proprietà;

- d) dagli obblighi connessi ai cinque prestiti obbligazionari, in scadenza nel periodo compreso tra il 26 aprile 2006 e il 21 dicembre 2026, contraddistinti dai seguenti codici ISIN: IT0001397626, IT0001397600, IT0001417614, IT0001440897, XS0141009547;
- e) dai contratti di locazione immobiliare relativi ai locali dove è esercitata l'attività dei 30 sportelli bancari ceduti;
 - f) dai rapporti di lavoro facenti capo al ramo di azienda ceduto;
 - g) dalla raccolta diretta a breve verso alcuni clienti istituzionali;
- h) dai beni mobili strumentali che si trovano presso gli sportelli bancari ceduti;

l) dagli oneri pluriennali per ristrutturazione locali di terzi.

La cessione del ramo di azienda è stata autorizzata dalla Banca d'Italia (ai sensi dell'art. 58 del decreto legislativo n. 385/1993) con provvedimento del 26 marzo 2002 e dalle autorità irlandesi (per quanto concerne il passaggio di proprietà della totalità delle azioni della «121 Financial Services Ltd» di Dublino) con provvedimenti in data 8 marzo, 14 marzo e 20 marzo 2002.

Lecce, 5 aprile 2002

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Lorenzo Gorgoni

S-11243 (A pagamento).

SECOND ITALIAN AUTO TRANSACTION - S.p.a.

Sede in Torino, via Principe Amedeo n. 12 Codice fiscale n. 08219850016 Partita I.V.A. n. 08219850016

Avviso di cessione pro soluto ex articoli 1 e 4 della legge 30 aprile 1999, n. 130 («legge sulla Cartolarizzazione») ed articolo 58 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385 («Testo unico bancario») ed informativa ai sensi degli articoli 10, comma 3 e comma 4 della legge n. 675 del 31 dicembre 1996 («legge Privacy»).

La Second Italian Auto Transaction S.p.a., società costituita ai sensi dell'articolo 3 della legge sulla cartolarizzazione, con sede legale in Torino, via Principe Amedeo n. 12 (Second) comunica che, in forza di un Accordo quadro per la cessione di crediti pecuniari individuabili en blocco» ai sensi e per gli effetti di cui al combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge sulla cartolarizzazione e dell'articolo 58 del testo unico bancario concluso in data 24 giugno 2001 con la Fiat Sava S.p.a., sede legale in Torino, corso Agnelli n. 200 (Sava) e di un contratto di cessione di crediti pecuniari individuabili «in blocco» ai sensi e per gli effetti di cui al combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge sulla cartolarizzazione e dell'articolo 58 del testo unico bancario stipulato con Sava in data 24 giugno 2001, Second ha acquistato pro soluto da Sava con effetto dal 19 aprile 2002 tutti i crediti della Sava (per rate di rimborso di capitale e interessi, interessi di mora, accessori, spese, ulteriori danni e quant'altro) derivanti da contratti di finanziamento:

stipulati da Fiat Sava con debitori persone fisiche e giuridiche residenti in Italia che non facciano parte della pubblica amministrazione e non siano enti pubblici e che infine, se persone fisiche, non siano dipendenti del Gruppo Fiat alla data di sottoscrizione del relativo contratto di finanziamento (i debitori idonei);

in base ai quali Fiat Sava ha concesso a debitori idonei un finanziamento rateale a tasso fisso o a tasso zero e a rate mensili costanti ovvero un contratto di finanziamento denominato «Formula» per l'acquisto presso un concessionario autorizzato o una filiale di Fiat Auto S.p.a. (congiuntamente un venditore) di un'autovettura o veicolo commerciale leggero (ciascuno un autoveicolo) nuovo di marca Fiat, Alfa Romeo o Lancia ovvero di un autoveicolo usato di qualsiasi marca;

la cui proposta di finanziamento riporta un numero di serie che, se composto di 7 cifre, è compreso tra 402.096 e 1.179.777;

la cui proposta di finanziamento, sottoscritta dal relativo debitore idoneo, è stata accettata da Sava mediante erogazione del relativo importo al venditore ad estinzione del debito del debitore idoneo verso quest'ultimo per il pagamento del prezzo dell'autoveicolo acquistato; e

ad eccezione dei crediti derivanti dai contratti di finanziamento aventi le caratteristiche di cui sopra che:

sono pagabili a mezzo cambiali;

sono garantiti da ipoteca o privilegio iscritto sull'autoveicolo finanziato;

prevedono un tasso di interesse variabile;

le cui prime due rate non risultano pagate dal relativo debitore e non siano state incassate da Sava, anche salvo buon fine:

in relazione ai quali è stata alla data odierna iniziata una azione recuperatoria e/o legale nei confronti del relativo debitore;

ove derivanti da un contratto di finanziamento denominato «Formula», abbiano ad oggetto l'acquisto di un autoveicolo usato;

derivino da un contratto di finanziamento denominato «Formula» in relazione al quale il relativo debitore abbia già richiesto il riscadenziamento della relativa maxirata finale.

Unitamente ai crediti oggetto della cessione sono stati altresì trasferiti a Second senza bisogno di alcuna formalità e annotazione, come previsto dal comma 3 dell'articolo 58 del testo unico bancario (richiamato dall'articolo 4 della legge sulla cartolarizzazione), tutti gli altri diritti derivanti a Sava dai crediti pecuniari oggetto del summenzionato contrattori cessione, ivi incluse le garanzie ipotecarie, le altre garanzie reali e personali, i privilegi, gli accessori e, più in generale, ogni diritto, azione, facoltà o prerogativa, anche di natura processuale, inerente ai suddetti crediti.

Second ha inoltre conferito incarico a Sava affinché, in suo nome e per suo conto, proceda all'incasso delle somme dovute in relazione ai crediti e diritti ceduti. In forza di tale incarico, i debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa, sono legittimati a pagare a Sava ogni somma dovuta in relazione ai crediti e diritti ceduti nelle forme nelle quali il pagamento di tali somme era ad essi consentito per contratto o in forza di legge anteriormente alla suddetta cessione e/o in conformità con le eventuali ulteriori indicazioni che potranno essere comunicate ai debitori ceduti. Dell'eventuale cessazione di tale incarico verrà data notizia mediante pubblicazione di apposito avviso nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana e mediante comunicazione scritta ai debitori ceduti.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione a Sava, nelle ore di ufficio di ogni giorno lavorativo, nonché presso la sede della Sava dalle ore 9 alle ore 13 di ogni giorno lavorativo.

Second informa i debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, in nome e per conto proprio, di Sava e degli altri soggetti sotto individuati, che i loro dati personali (di seguito i «dati») contenuti nei documenti relativi al credito ceduto, sono stati comunicati a e saranno quindi trattati anche da Second e da tali altri soggetti.

I dati continueranno comunque ad essere trattati con le stesse modalità e per le stesse finalità per le quali gli stessi sono stati raccolti da Sava al momento della stipulazione del contratto, come indicate nel modulo di informativa e consenso già sottoscritto dai debitori ceduti con la stipulazione del contratto medesimo. In particolare, Sava, operando in qualità di «servicer» dell'operazione in rappresentanza e per conto di Second, continuerà a gestire il contratto, i relativi crediti ed il loro incasso, come sopra indicato.

I dati saranno comunicati, oltre che a Second, anche alle seguenti categorie di soggetti, per trattamenti che soddisfano le seguenti finalità:

a Sava ed agli altri soggetti incaricati della riscossione e recupero dei crediti ceduti, inclusi i legali incaricati di seguire le procedure giudiziali per l'espletamento dei relativi servizi;

ai revisori contabili e agli altri consulenti legali, fiscali e amministrativi di Second per la consulenza da essi prestata in merito alla gestione di Second;

alle autorità di vigilanza di Second in ottemperanza ad obblighi di legge;

ai soggetti incaricati di effettuare analisi del portafoglio ceduto e/o di attribuire merito di credito ai titoli che verranno emessi da Second per finanziare l'acquisto dei crediti medesimi;

ai soggetti incaricati di tutelare gli interessi dei detentori di tali titoli.

L'elenco completo di tali soggetti sarà a disposizione presso Sava all'indirizzo sotto indicato.

Ogni altra informazione fornita ai debitori ceduti nell'ambito del detto modulo di informativa salvo che non sia espressamente derogata o incompatibile con la presenta nota informativa, è già nota ai debitori ceduti e viene quindi omessa nella presente informativa, ai sensi dell'articolo 10, comma 2 della legge Privacy.

Titolari autonomi del trattamento dei dati sono Second Italian Auto Transaction S.p.a., con sede legale a Torino, via Principe Amedeo n. 12 oltre che gli altri soggetti ai quali i dati saranno comunicati. Responsabile del trattamento dei dati è per conto di Second Italian Auto Transaction S.p.a., Fiat Sava S.p.a., con sede a Torino, via corso Agnelli n. 200. I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti portanno rivolgersi ai titolari ed al responsabile del trattamento per esercitare i diritti riconosciuti loro dall'art. 13 della legge privacy (cancellazione, integrazione, opposizione ecc.).

Marcella Lepore.

S-11289 (A pagamento).

PIRELLI & C- CREDIT SERVICING - S.p.a. già MILANO CENTRALE ALTOFIM - S.p.a.

Iscrizione elenco speciale intermediari finanziari n. 29431
Sede legale in Milano, via Negri n. 10
Direzione/Uffici operativi in Milano, via Temolo n. 4
Capitale sociale € 5.200.000,00 interamente versato
Codice fiscale e numero iscrizione
C.C.I.A.A. di Milano 02478270164
Partita I.V.A. n. 11950220159

Comunicazione di cessione di rapporti giuridici originati da contratti di mutuo individuabili in blocco, a norma dell'art. 58 del decreto legislativo n. 385/1993 «Testo unico delle leggi in materia bancaria e creditizia»

Si rende noto che con contratto concluso il 28 dicembre 2001 la società Pirelli & C. Credit Servicing S.p.a., già Milano Centrale Altofim S.p.a., ha acquistato dalla società Agos Itafinco S.p.a., già Agos Service S.p.a., con sede legale, direzione ed uffici in Milano alla via Bernina n. 7, ai sensi e per gli effetti dell'art. 58 del decreto legislativo n. 385/1993, i rapporti giuridici originati dai n. 161 contratti di mutuo ipotecari individuabili in blocco, perfezionatisi anteriormente al 31 dicembre 1993, risolti per inadempimento o per i quali è stata notificata ai debitori la decadenza dal beneficio del termine ed i cui mutuatari sono stati classificati in sofferenza entro il 20 dicembre 2001.

La Pirelli & C. Credit Servicing S.p.a., già Milano Centrale Altofim S.p.a. è subentrata, pertanto, con pieno diritto nella titolarità di tutti i crediti relativi ai predetti contratti di mutuo, vantati dalla Agos Itafinco S.p.a., già Agos Service S.p.a. Detti crediti si intendono acquisiti con tutte le ipoteche, i privilegi, le garanzie personali e reali anche di terzi, nonché gli accessori e, più in generale, ogni diritto azione, facoltà o prerogativa, anche di natura processuale, inerente ai suddetti crediti. Le ipoteche e i privilegi di qualsiasi tipo, ai sensi dell'art. 58, comma 30, decreto legislativo n. 385/1993 conservano la loro validità senza bisogno di formalità o annotazione.

A tutti gli intestatari dei rapporti giuridici innanzi indicati ed oggetto di cessione, verrà quanto prima data ulteriore notizia dell'avvenuta cessione.

Milano, 25 marzo 2002

Pirelli & C. Credit Servicing S.p.a. L'amministratore delegato: Arcangelo Magni

M-3373 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TRIBUNALE ORDINARIO DI FIRENZE

Atto di citazione per accertamento usucapione

Il signor Sandre Vittorio residente in Sesto F.no (FI), via Manara n. 5 con l'avv. Enrico Poggiali che lo rappresenta, difende giusta delega a margine dell'atto di citazione, espone di aver posseduto per oltre un ventennio in maniera pacifica, pubblica, continuativa ed ininterrottamente delle piccole porzioni di terreno poste nel Comune di Scarperia, località Marcoiano, rappresentate in detto Comune al foglio n. 15 con le particelle nn. 271, 272 e 273; che su dette particelle il signor Sandre Vittorio ha esercitato una signoria piena; che i beni oggetto della presente domanda giudiziale appaiono appartenuti in un lontano passato ad un certo Forasassi Gualtiero di Alessandro del quale non è possibile rintracciare le ulteriori generalità, quanto sopra premesso cita a mezzo richiesta notificazione per pubblici proclami, ex art. 150 C.p.c. Forasassi Gualtiero di Alessandro o i di lui eredi, a comparire avanti al Tribunale di Firenze, piazza S. Firenze, G.I. designando per l'udienza che questi terrà il giorno 10 luglio 2002, ore di rito, con invito a costituirsi in cancelleria nel termine di 20 giorni prima dell'udienza sopra indicata, avvertendo parte convenuta che la costituzione oltre il suddetto termine implicherà le decadenze di cui all'art. 167 C.p.c., con espressa ed ulteriore avvertenza che non comparendo e non costituendosi nelle forme e nei modi di legge si procederà in sua contumacia per ivi sentir accogliere le seguenti conclusio-ni: voglia il Tribunale adito dichiarare che il signor Sandre Vittorio ha usucapito divenendone proprietario le particelle di terreno rappresentate nel foglio di mappa del Comune di Scarperia (FI) rappresentate nel foglio di mappa n. 15 alle particelle nn.: 271, 272 e n. 273, con ordine al conservatore dei RR. II. di Firenze di trascrivere in favore dell'attore l'emananda sentenza di accertamento.

Richieste prove per testi.

Firenze, 22 gennaio 2002

Avv. Enrico Poggiali.

F-385 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Milano, con decreto in data 27 marzo 2002, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0054393512 tratto da Le Case Rist. di Giosué Francesca sulla Banca Popolare di Ancona (agenzia di Macerata), a favore della Diversey Lever S.p.a., per un importo di L. 7.500.000 alla data 3 maggio 2001, pari a € 3.873,42.

Opposizione legale entro quindici giorni.

Milano, 17 aprile 2002

Avv. Valeria Labate

M-3391 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Siena, con decreto del 29 marzo 2002, ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0302194149-10 emesso sul conto corrente n. 503 della Banca Popolare dell'Etruria e del Lazio di € 1.571,70 (millecinquecentosettantuno/70) a favore di Mario D'Ercole, Azienda Agr. Certaldo (FI). Opposizione nei termini di legge.

Siena, 15 aprile 2002

Dott. Pietro Pagliuca.

F-383 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Con decreto del Tribunale di Milano in data 25 marzo 2002, n. 389/02 è stato pronunciato l'ammortamento di sei cambiali da L. 15.000.000 con scadenza al 5 aprile 1984 e due cambiali da L. 10.000.000 con scadenza al 5 luglio 1984 a favore di Sperillo Benito e Bettoni Silvana emesse da Rossi Giancarlo

Notaio: Gilda Corvaja Barbarito.

M-3403 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Milano, con decreto in data 15 gennaio 2002, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore n. 1459000038/05 emesso dalla banca «Banco Ambrosiano Veneto» adesso «Banca Intesa», agenzia di Assago, intestato a Boccarossa Alessandro con saldo di L. 3.000.000.

Opposizione legale entro 90 giogni.

Boccarossa Alessandro.

M-3401 (A pagamento).

EREDITÀ GIACENTI

TRIBUNALE ORDINARIO DI FIRENZE

Con provvedimento del 25 marzo 2002, il G.T. del Tribunale di Firenze ha nominato l'avv. Rosa Vignali con studio in Firenze, via G. Modena n. 1, curatore dell'eredità giacente di Vanni Manuelo nato a Firenze il 5 agosto 1928 morto a Firenze il 30 aprile 2000.

Firenze, 11 aprile 2002

Avv. Rosa Vignali

F-378 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI FIRENZE

Con provvedimento 18 febbraio 2002, il G.T. del Tribunale di Firenze ha nominato l'avv. Rosa Vignali, con studio in Firenze, via Gustavo Modena n. 1, curatore dell'eredità giacente di Facchin Aldo nato a Socchieve il 2 febbraio 2002 e deceduto a Reggello il 26 gennaio 2002.

Firenze, 11 aprile 2002

Avv. Rosa Vignali

F-379 (A pagamento).

ASTE GIUDIZIARIE

TRIBUNALE CIVILE E PENALE Sezione fallimentare

Fallimento n. 57839, Arredamenti di Tosto di Tosto di Pallotta M. & C. S.n.c.: e dei soci Pallotta M. e di Tosto G.

- G. dott. Marvasi vende il giorno 8 maggio 2002, ore 12,30 all'incanto, a Bagnoli del Trigno (IS):
- 1) lotto n. 1, terreno, mq 710, prezzo ribassato, \leqslant 3.600, (L. 6.979.000);
- 2) lotto n. 2, terreno, mq 1.100, prezzo di vendita, \leqslant 24.000, (L. 46.470.480);
- 3) lotto n. 3, terreno, mq 790, prezzo di vendita, \in 7.500, (L. 14.522.025).

Cauzione 20%, aumenti come da ordinanza. Informazioni curatore tel. 06/3243005.

Roma, 22 aprile 2002

Il curatore: dott. Claudio Caruso.

C-13813 (A pagamento).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

(2ª pubblicazione)

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Il 12 novembre 2001 Prestigiacomo Adele Grazia, Caracappa Maria e Caracappa Gianluca, hanno chiesto al Tribunale di Palermo la dichiarazione di morte presunta di Caracappa Giuseppe nato a Palermo il 5 novembre 1938, scomparso il 14 giugno 1982. Chiunque ha notizie dello scomparso può presentarsi in Tribunale entro sei mesi.

Avv. Andrea Piazza.

C-12393 (A pagamento - Dalla G.U. n. 89).

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

BANDI DI GARA

CITTÀ DI TORINO

- 1. Città di Torino, Italia, piazza Palazzo di Città n. 1, 10122 Torino, telefono 011/4422392, fax 011/4422681.
- 2. Appalto concorso n. 116/2002 per la gestione triennale del Centro d'ascolto per l'adolescenza, A.R.I.A.

Categoria 25, C.P.C. 93.322.

Importo a base di gara I.V.A. nelle varie aliquote compresa: 789.924,00.

3. Luogo di esecuzione: Torino.

- 8. Durata: art. 11 del capitolato speciale d'appalto.
- 9. Forma giuridica del raggruppamento: ai sensi dell'art. 11, decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i.
- 10.a) Ricorso alla procedura accelerata ex art. 10, comma 8, decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i. per garantire la continuità del servizio;
- b) termine ricezione domande: le richieste di partecipazione, redatte in bollo, dovranno pervenire entro il 13 maggio 2002;
- c) indirizzo: Ufficio protocollo generale della Città di Torino, piazza Palazzo di Città n. 1, Torino (per il Settore gioventù).

Sulla busta dovrà essere tassativamente riportata la dicitura «Contiene domanda di partecipazione alla appalto concorso n. 116/2002 per la gestione triennale del Centro d'ascolto per l'adolescenza, A.R.I.A.;

- d) redazione in lingua italiana.
- 11. Termine ultimo per la spedizione degli inviti a presentare offerta: 90/120 giorni dalla data di scadenza di cui al punto 10.b).
 - 12. Cauzioni provvisorie e definitive: artt. 3 e 11 capitolato.
- 13. Le ditte interessate dovranno presentare apposita domanda all'indirizzo e con le modalità di cui sopra al punto 10.c), contenente le seguenti dichiarazioni, successivamente verificabili, riguardanti:
- a) iscrizione ad una Camera di commercio, con le seguenti indicazioni:

natura giuridica, denominazione, sede legale e oggetto dell'attività, nonché le generalità degli amministratori risultanti dal certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A.;

codice fiscale

- b) inesistenza della cause ostative di cui alla legge 31 maggio 1965, n. 575 e successive modificazioni ed integrazione (disposizioni antimafia):
- c)inesistenza delle circostanze di cui all'art. 12, decreto legislativo n. 157/95 s.m.i.;
- d) la descrizione delle precedenti attività svolte nella gestione di servizi analoghi a quelli in oggetto, precisando presso quale ente e per quale periodo, unendo una sintetica descrizione delle stesse; che non sono stati mossi contestazioni o rilievi in merito a questo;
- e) di avere una sede operativa sul territorio metropolitano (Torino e prima cintura), con responsabili in loco abilitati a prendere decisioni immediate rispetto alla soluzione delle questioni derivanti dalla convenzione e dallo svolgimento del servizio, o di impegnarsi a stabilirla entro 10 giorni dall'aggiudicazione e comunque non più tardi della data d'inizio del servizio; di essere in grado di volgere il servizio tenendo conto dell'entità e delle caratteristiche qualitative dello stesso;
- f) di aver preso visione dei locali presso cui eseguire il servizio e di ritenerli idonei per tutto quanto proposto nel progetto.
- 14. Criterio di aggiudicazione: all'offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 23, primo comma, lett. *b*) e 25, decreto legislativo n. 157/95 e s.m. ed art. 4 capitolato speciale.

Possibilità di concorrere ed aggiudicarsi uno o più lotti.

15. La gara è aperta ad associazioni, società, ditte e cooperative nonché consorzi o raggruppamenti, anche temporanei per la durata della convenzione, dei suddetti soggetti.

Per le informazioni tecniche, la visione, il ritiro del capitolato speciale d'appalto, e l'invio della domanda con le modalità dell'art. 10, comma 10, decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i. rivolgersi al Settore gioventù, via delle Orfane n. 22, Torino, telefono 011/4434837, fax 011/4434821.

Finanziamento: mezzi di bilancio limitatamente a € 583.424,00.

Pagamenti: art. 12 capitolato speciale.

Funzionario amministrativo: dott.ssa Maria Teresa Petruzza.

Informazioni: Ufficio relazioni con il pubblico, piazza Palazzo di Città n. 9/A, Torino, tel. 011/442-3010/3014.

16. Data avviso preinformazione: —

17. —

18. Data invio ricevimento bando CEE: 18 aprile 2002.

Torino, 15 aprile 2002

Il direttore del servizio centrale acquisti-contratti-appalti: dott.ssa Mariangela Rossato

C-13437 (A pagamento).

Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio Telef. 081/7952403

Avviso di gara

In attuazione della determinazione n. 10 del 12 dicembre 2001 esecutiva a norma di legge, ai sensi degli artt. 5, comma 2, e 7, comma 4, lett. *a*), del decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i., il Comune di Napoli indice il II esperimento di gara di appalto col sistema della licitazione privata, per l'affidamento del servizio di degenza dei cani vaganti sterilizzati dai Servizi veterinari competenti dell'A.S.L. NA 1, in ottemperanza della legge n. 281/91 e L.R. n. 36/93, ovvero feriti od infortunati soccorsi dall'autoambulanza dell'Ufficio diritti degli animali, diviso in 4 lotti: importo complessivo € 41.316,55 (L. 80.000.000) oltre I.V.A., lotto n. 1 importo € 10.329,14 (L. 20.000.000) oltre I.V.A.; lotto n. 2 importo € 10.329,14 (L. 20.000.000) oltre I.V.A.; lotto n. 3 importo € 10.329,14 (L. 20.000.000) oltre I.V.A.; lotto n. 4 importo € 10.329,14 (L. 20.000.000) oltre I.V.A. L'appalto sarà aggiudicato alle condizioni di cui al capitolato speciale di appalto e, in quanto applicabili a quelle del capitolato generale del Comune di Napoli, ai sensi dell'art. 16, n. 1, lett. a), del decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i., in presenza di almeno due offerte valide, alla ditta che avrà praticato il maggior ribasso percentuale unico sui prezzi unitari di cui all'art. 3, lett. h) del C.S.A. Requisiti richiesti alle ditte partecipanti: autorizzazione sanitaria del Distretto A.S.L. territorialmente competente; per la partecipazione ad ogni lotto, possesso di un ambulatorio con locali idonei alla degenza di almeno 10 cani e comunque, non inferiore al numero risultante dal rapporto stanziamento lotto da aggiudicarsi / costo complessivo annuale per soggetto, sulla scorta del ribasso offerto. Le ditte, in possesso dei requisiti richiesti, che intendano essere invitate a presentare successiva offerta, dovranno far pervenire istanza di partecipazione, sottoscritta nei modi di legge, dal legale rappresentante al protocollo generale del Comune di Napoli (Palazzo San Giacomo, piazza Municipio, 80133 Napoli) entro le ore 12 del 16° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella *G.U.*R.I. Dette istanze dovranno contenere il nominativo del concorrente e l'oggetto dell'appalto. Inoltre, le domande di partecipazione dovranno essere corredate da dichiarazione, sottoscritta dal titolare o dal legale rappresentante della ditta, nei modi di legge, relativa all'inesistenza delle ipotesi di esclusione di cui all'art. 11 del D.L. n. 358/92 e s.m.i. ed alla sussistenza delle ipotesi di esclusione di cui alla legge n. 55/90 e s.m.i. e certificato C.C.I.A.A. Le istanze di partecipazione non vincolano l'amministrazione appaltante. La cauzione provvisoria (su richiesta del Servizio gare) è fissata nella misura del 5% dell'importo posto a base d'asta. Per quanto non contenuto nel presente bando, si rinvia al capitolato speciale di appalto ed agli atti che unitamente ad esso sono visionabili presso il Dipartimento ambiente, progetto diritti degli animali sito Palazzo San Giacomo 3º piano ammezzato, dal lunedì al venerdì dalle ore 10 alle ore 13.

> Il dirigente del servizio gare e contratti: dott. Antonio Ruggiero

C-13562 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio

Bando di gara

In esecuzione della determinazione n. 49 del 13 dicembre 2001, registrata all'indice generale al n. 2338 in data 21 dicembre 2001 è indetta asta pubblica, ai sensi degli artt. 69, 73 lett. c) e 76 del regolamento per l'amministrazione del patrimonio e della contabilità generale dello Stato approvato con regio decreto n. 827/24, per la fornitura, suddivisa in quattro lotti, di beni e materiali di consumo a somministrazione continua indispensabili per gli impianti sportivi gestiti dal Servizio grandi impianti sportivi. Importo complessivo dei quattro lotti € 68.860,92 oltre I.V.A., così suddivisi: 1° lotto, materiale elettrico, idraulico, edile, imp. € 2.151,90 oltre I.V.A.; 2° lotto, materiale da giardinaggio, imp. € 3.012,67 oltre I.V.A.;

3° lotto, materiale sportivo di consumo, imp. € 59.392,54 oltre I.V.A.; 4° lotto, attrezzature sportive, imp. € 4.303,81 oltre I.V.A. L'aggiudicazione verrà effettuata in presenza di almeno due offerte valide per ciascun lotto e fino ad esaurimento dei singoli importi stanziati, nei confronti di quella ditta che avrà offerto il maggior ribasso percentuale unico sui prezzi riportati nelle rispettive tabelle, contrassegnate dalle lettere A (1° lotto), B (2° lotto), C (3° lotto), e D (4° lotto), allegate al C.S.A. e formanti parte integrante di esso. Le caratteristiche della fornitura sono specificate nel suddetto C.S.A., approvato con delibera di G.C. n. 3179 del 7 dicembre 2001, consultabile presso il Servizio GG.II.SS., sito in Napoli, via Claudio Stadio S. Paolo tel. 081/622017, fax 081/627304. L'asta si svolgerà alle ore 12 del 18° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella G.U.R.I., presso il Servizio gare e contratti sito in Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio. Le offerte dovranno pervenire al protocollo generale del Comune di Napoli, Palazzo S.Giacomo, piazza Municipio, entro e non oltre le ore 12 del giorno precedente a quello dello svolgimento dell'asta, esclusivamente tramite plico raccomandato del servizio postale, sigillato e controfirmato sulle incollature, recante gli estremi del mittente, oggetto dell'appalto, delibera, determina e numero del lotto. I plichi raccomandati dovranno contenere: 1) richiesta di partecipazione, sottoscritta dal legale rappresentante della ditta in cui si attesti di aver preso visione degli atti e di ogni altro elemento concernente la gara e di accettarli in pieno e senza riserva; 2) busta contenente l'offerta sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura; 3) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A., di data non anteriore a sei mesi, con attivazione dell'oggetto sociale; 4) dichiarazione, sottoscritta nei modi di legge dall'amministratore o legale rappresentante dell'impresa, attestante: *a)* inesistenza delle ipotesi di esclusione di cui all'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i. ed insussistenza delle cause ostative di cui alla legge n. 55/90 e s.m.i.; b) disponibilità di esercizio o deposito, dal quale attingere i materiali oggetto della gara, nel territorio del Comune di Napoli o Comuni confinanti; 5) cauzione provvisoria pari al 5% dell'ammontare presunto dell'appalto, prestata mediante versamento alla Tesoreria comunale, oppure con polizza assicurativa e/o fidejussione bancaria. Nel caso di partecipazione di cooperative, queste ultime dovranno esibire idonee certificazioni della Prefettura di iscrizione nel registro prefettizio.

Il dirigente: dott. A. Ruggiero.

C-13564 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio

Bando di gara

In esecuzione della delibera di G.C. n. 3577 del 18 dicembre 2001 e determinazione dirigenziale n. 18 del 20 dicembre 2001, registrata all'indice generale al n. 2606 del 28 dicembre 2001, è indetta licitazione privata, ai sensi degli artt. 73, lett. c) e 76 del regolamento per l'amministrazione del patrimonio e della contabilità generale dello Stato approvato con regio decreto n. 827/24 nonché dell'articolo unico regio decreto 20 dicembre 1937, n. 2339, per la fornitura di materiale hardware e vario, nonché assistenza e manutenzione hardware, necessario per il servizio «Servizi innovativi e progettazione informatica» per la sperimentazione di servizi cooperativi mediante C.I.E., come descritto all'art. 9 del C.S.A. visionabile presso il suddetto servizio sito in Napoli alla II traversa, via Epomeo, Parco Quadrifoglio, dal lunedì al venerdì ore 9-13. Importo complessivo presunto € 51.645,69 compreso I.V.A. L'aggiudicazione verrà effettuata in presenza di almeno due offerte valide. Le richieste di invito alla gara dovranno pervenire al protocollo generale, piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo entro le ore 12 del 16° giorno successivo alla pubblicazione del presente avviso nella G.U.R.I. Sulla busta sigillata, contenente la domanda di partecipazione dovrà essere indicato, a pena d'inammissibilità, il nominativo del mittente, l'oggetto dell'appalto, estremi della delibera e determinazione di indizione. Le domande di partecipazione dovranno essere corredate di certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. Le istanze di partecipazione non sono vincolanti per l'amministrazione appaltante.

Il dirigente: dott. A. Ruggiero.

C-13563 (A pagamento).

Napoli, piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo Tel. 081/7952405

Approvazione dell'aggiudicazione ai sensi dell'art. 91, regio decreto 23 maggio 1924, n. 827 della gara d'appalto concorso suddiviso in 27 lotti, per la realizzazione dei laboratori di educativa territoriale, per l'importo complessivo presunto di € 7.948.519,68 (escluso I.V.A.). Gara aggiudicata il 19 febbraio 2002. Decreto del funzionario delegato di aggiudicazione n. 25 del 28 marzo 2002, del 94° Servizio tempo libero, politiche giovanili e per i minori. Ditte partecipanti n. 69 come da elenco in visione presso il Servizio gare e contratti. Enti aggiudicatari: 1° lotto: Fondazione Istituto Fabozzi; 2° lotto: Associazione Quartieri Spagnoli; 3° lotto: coop. Il Quadrifoglio; 4° lotto: Centro Ester; 5° lotto: coop. Assistenza e Territorio; 6° lotto: coop. La Gioiosa; 7° lotto: A.T.I. coop. «L'Uomo e il Legno» e associaz. «Salam House»; 8° lotto: Suore di Carità dell'Assunzione; 9° lotto: coop. Il Calderone; 10° lotto: associaz. «Volontari Flegrei per l'ambiente»; 11° lotto: coop. La Gioiosa; 12° lotto: coop. Il Millepiedi; 13° lotto: Associaz. Famiglia Murialdo; 14° lotto: Ass. Arci Movie; 15° lotto: Ass. Arci Movie; ditta aggiudicataria per il 16° lotto: coop. soc. «Obiettivo Uomo»; 17° lotto: coop. soc. «Punto H; 18° lotto: Coop. Gesco; 19° lotto: coop. Il Quadrifoglio; 20° lotto: Ass. Figli in Famiglia; 21° lotto: Ass. Il Pioppo; 22° lotto Ass. «Kodokan»; 23° lotto: coop. «Il Grillo Parlante»; 24° lotto: coop. Il Millepiedi; 25° lotto: coop. L'Orsa Maggiore; 26° lotto: Progetto Oasi Onlus; 27° lotto: Ist. Salesiano «E. Menichini»

Il presente avviso viene inoltrato all'Ufficio delle pubblicazioni U.E. il 18 aprile 2002.

Il dirigente del servizio: dott. A. Ruggiero.

C-13581 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio

Avviso di gara

In esecuzione della determinazione dirigenziale n. 37 del 30 novembre 2001 del dirigente del Servizio attività assistenziali centrali, registrata all'indice generale n. 2094 del 6 dicembre 2001, si porta a conoscenza degli interessati che questo Comune, indice asta pubblica per la fornitura di generi di nettezza, complementi di pulizia e dispositivi di protezione individuale alle strutture socio assistenziali ex IPAB per anziani e senza fissa dimora ed ai Centri polivalenti per anziani. Importo complessivo € 29.640,58 (L. 57.392.175) oltre I.V.A. Luoghi di consegna: Dormitorio pubblico, via G. De Blasiis n. 10 Napoli, Istituto Signoriello, 2st traversa Duca Degli Abruzzi n. 55, Villa Capriccio, via Lieti n. 91, Villa Medusa, via di Pozzuoli n. 101, Bagnoli. Criterio di capridicio di propidi di consegnato la modeli de consegnato la modeli de consegnato de consegnato la modeli de consegnato la model di aggiudicazione: pubblico incanto da esperirsi secondo le modalità previste dall'art. 63 del regolamento per l'amministrazione del patrimonio e della contabilità dello Stato, approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827 e dagli artt. 73, lettera c) e 76 dello stesso regio decreto. L'appalto sarà aggiudicato alla ditta che avrà praticato il maggior ribasso percentuale sull'importo posto a base di gara, alle condizioni di cui al capitolato speciale d'appalto parte integrante della determinazione succitata ed, in quanto applicabili, a quelle contenute nel capitolato generale del Comune. L'aggiudicazione della gara avverrà in presenza di almeno due offerte valide. Sono ammesse a partecipare alla gara oltre che imprese singole anche imprese riunite in associazioni temporanee o in consorzio, ai sensi dell'art. 4 del D.P.C.M. 10 gennaio 1991, n. 55.

La gara si terrà presso il Servizio gare e contratti alle ore 10,30 del 19° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella G.U.R.I. I plichi sigillati dovranno pervenire, entro le ore 12 del giorno immediatamente precedente a quello dello svolgimento della gara a mezzo raccomandata del servizio postale, al protocollo generale del Comune di Napoli, piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo 80133 Napoli. Le ditte che intendono presentare offerta dovranno presentare, pena esclusione la presente documentazione: 1) richiesta di partecipazione sottoscritta dal ti-

tolare o legale rappresentante della ditta, in cui si attesti di aver preso visione degli atti e di ogni altro elemento concernente la gara e di accettarli in pieno e senza riserva; 2) dichiarazione sottoscritta dall'interessato, nei modi di legge, di non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione previste dall'art. 68 del regio decreto n. 827 del 23 maggio 1924, dall'art. 10 della legge n. 113 del 30 marzo 1981 e dall'art. 11 del decreto legislativo 358/92 e s.m.i.; 3) certificato in carta legale di iscrizione alla C.C.I.A.A. di data non inferiore a sei mesi rispetto alla data della gara con attivazione dell'oggetto sociale; 4) cauzione provvisoria prestata nei modi di legge (tramite fidejussione bancaria, deposito presso la Tesoreria comunale di numerario o titoli di Stato, polizza fidejussoria della durata di sei mesi dalla data della gara) per un importo pari al 5% dell'importo posto a base d'asta; 5) busta sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura, contenente l'offerta sottoscritta dal legale rappresentante. È espressamente escluso il ricorso al Collegio arbitrale, demandandosi la risoluzione al giudice ordinario. L'appaltatore avrà diritto ai pagamenti nei modi previsti dal capitolato speciale d'appalto. Gli atti di gara sono in visione presso il Servizio attività assistenziali centrali, via Amato da Montecassino n. 4, tel. 081/5493340-5442119, fax 081/544211.

Il dirigente: dott. Antonio Ruggiero.

C-13565 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, piazza Municipio, Palazzo San Giacomo

Bando di gara

In esecuzione della determinazione n. 59 del 19 dicembre 2001, registrata all'indice generale al n. 2562 in data 28 dicembre 2002, è indetta asta pubblica, ai sensi degli artt. 73, lett. c) e 76 del regolamento per l'amministrazione del patrimonio e della Contabilità generale dello Stato approvato con regio decreto n. 827/24, per la fornitura, suddivisa in due lotti, di apparecchiature informatiche, arredo ed attrezzature per ufficio, occorrenti al Servizio progettazione e valutazione ambientale. Importo complessivo dei due lotti € 46.481,12 compreso I.V.A., così suddiviso: 1° lotto, apparecchiature informatiche, imp. € 36.151,98 compreso I.V.A.; lotto, arredo ed attrezzature per ufficio, imp. € 10.329,14 compreso I.V.A. L'aggiudicazione verrà effettuata in presenza di almeno due offerte valide per ciascun lotto. Le caratteristiche della fornitura sono specificate agli artt. 16 e 17 del C.S.A., approvato con delibera di G.C. n. 3574 del 18 dicembre 2001, consultabile presso il Servizio progettazione e valutazione ambientale, sito in Napoli, piazza Cavour n. 42, 8° piano, tel. 081/456213-292324. L'asta si svolgerà alle ore 12 del 16° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella G.U.R.I., presso il Servizio gare e contratti sito in Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio. Le offerte dovranno pervenire al protocollo generale del Comune di Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio, entro e non oltre le ore 12 del giorno precedente a quello dello svolgimento dell'asta, esclusivamente tramite plico raccomandato del Servizio postale, sigillato e controfirmato sulle incollature, recante gli estremi del mittente, oggetto dell'appalto, delibera, determina e numero del lotto. I plichi raccomandati dovranno contenere: 1) richiesta di partecipazione, sottoscritta dal legale rappresentante della ditta in cui si attesti di aver preso visione degli atti e di ogni altro elemento concernente la gara e di accettarli in pieno e senza riserva; 2) busta contenente l'offerta sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura; 3) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A., di data non anteriore a sei mesi, con attivazione dell'oggetto sociale; 4) dichiarazione sottoscritta nei modi di legge dall'amministratore o legale rappresentante dell'impresa, in cui si attesti di non trovarsi in nessuna delle condizioni ostative alla capacità a contrarre con la P.A. previste dal decreto legislativo n. 490/94 e s.m.i. e l'inesistenza delle ipotesi di esclusione di cui alla legge n. 55/90 e s.m.i.; 5) cauzione provvisoria pari al 5% dell'ammontare presunto dell'appalto, prestata mediante versamento alla Tesoreria comunale, oppure con polizza assicurativa e/o fidejussione bancaria. Nel caso di partecipazione di cooperative, queste ultime dovranno esibire idonee certificazioni della Prefettura di iscrizione nel registro prefettizio.

Il dirigente: dott. A. Ruggiero.

C-13573 (A pagamento).

Napoli, piazza Municipio, Palazzo San Giacomo

Bando di gara

In esecuzione della determinazione n. 28 dell'11 dicembre 2001, registrata all'indice generale al n. 2265 in data 19 dicembre 2001, è indetta asta pubblica, ai sensi degli artt. 73, lett. c), e 76 del regolamento per l'amministrazione del patrimonio e della Contabilità generale dello Stato approvato con regio decreto n. 827/24, per la fornitura di ricambi e lavori di riparazione per i veicoli in dotazione al Servizio autoparchi, in due lotti così suddivisi: 1º lotto, ricambi marca Piaggio (od equivalenti) e lavori di riparazione per veicoli di tale marca, imp. € 18.592,45 compr. I.V.A.; 2° lotto, ricambi marca Caterpillar (od equivalenti) e lavori di riparazione per i veicoli di tale marca, imp. € 43.382,38 compr. I.V.A. Importo complessivo dei due lotti € 61.974,82 compreso I.V.A. L'aggiudicazione verrà effettuata in presenza di almeno due offerte valide per ciascun lotto. Le caratteristiche della fornitura sono meglio specificate nel C.S.A., approvato con delibera di G.C. n. 2631 del 16 novembre 2001, consultabile presso il Servizio appalti e magazzini, sito in Napoli, Calata S. Marco n. 13, tel. 081/5513940. L'asta si svolgerà alle ore 12 del 16° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella G.U.R.I., presso il Servizio gare e contratti sito in Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio. Le offerte dovranno pervenire al protocollo generale del Comune di Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio, entro e non oltre le ore 12 del giorno precedente a quello dello svolgimento dell'asta, esclusivamente tramite plico raccomandato del Servizio postale, sigillato e controfirmato sulle incollature, recante gli estremi del mittente, oggetto dell'appalto, delibera, determina e numero del lotto. I plichi raccomandati dovranno contenere: 1) richiesta di partecipazione, sottoscritta dal legale rappresentante della ditta in cui si attesti di aver preso visione degli atti e di ogni altro elemento concernente la gara e di accettarli in pieno e senza riserva; 2) busta contenente l'offerta sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura; 3) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A., di data non anteriore a sei mesi; 4) dichiarazione sottoscritta nei modi di legge dell'amministratore o legale rappresentante dell'impresa, relative all'inesistenza delle ipotesi di esclusione di cui all'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i., ed all'insussistenza delle cause ostative di cui alla legge n. 55/90 e s.m.i.; 5) cauzione provvisoria pari al 5% dell'ammontare presunto del lotto a cui si partecipa, prestata mediante versamento alla Tesoreria comunale, oppure con polizza assicurativa e/o fidejussione bancaria. Nel caso di partecipazione di cooperative, queste ultime dovranno esibire idonee certificazioni della Prefettura di iscrizione nel registro prefettizio.

Il dirigente: dott. A. Ruggiero.

C-13574 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Tel. 081/7952405 - 5512396

Bando di gara

In esecuzione della deliberazione di giunta comunale n. 3690/21 dicembre 2001 e della determinazione n. 59/28 dicembre 2001 è indetto appalto concorso per verifica e controllo delle prestazioni delle strutture in acciaio sia verticali che orizzontali dello stadio San Paolo.

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Comune di Napoli, Dipartimento programmazione e infrastrutture, Servizio impianti sportivi, via Sedile di Porto n. 33, telefax 081/4206044-48.
- 2. Procedura di aggiudicazione: appalto-concorso (decreto legislativo n. 157/95).
 - 3. Luogo di esecuzione: Stadio San Paolo, Napoli piazzale Tecchio.
- 4. Oggetto dell'appalto: verifica e controllo delle prestazioni delle strutture in acciaio sia verticali che orizzontali dello stadio San Paolo in particolare dovranno essere evidenziati comportamenti anomali per perdita di attrito dei collegamenti, (allentamento bulloni), misurazione delle vibrazioni indotte nei siti circostanti, e di tutti i parametri necessari al controllo delle struttura.

Importo presunto dell'appalto: \leqslant 258.228,45 (compresi \leqslant 10.329,14 per oneri della sicurezza non soggetti a ribasso) più I.V.A. al 20% (per un totale di \leqslant 309.874,14).

Finanziamento: bilancio comunale.

- 5. Contenuto dell'offerta: non è ammessa la presentazione di offerta parziale.
- 6. Termine completamento fornitura e verifica: entro 360 (trecentosessanta) giorni naturali e consecutivi dalla data di affidamento dei lavori, risultante da apposito verbale.
- 7. Raggruppamento di imprese: indicazione e sottoscrizione nella domanda dei soggetti che formeranno il raggruppamento. A pena di esclusione anche delle eventuali associate, ogni impresa può presentare una sola domanda di partecipazione alla gara, in forma singola oppure associata.
- 8. Termine ricevimento domande di partecipazione: la domanda di partecipazione redatta in lingua italiana, deve essere inviata, esclusivamente a mezzo di raccomandata a/r del sevizio postale al seguente indirizzo: Protocollo generale del Comune di Napoli, sito in Palazzo San Giacomo, piazza Municipio, 80133 Napoli, improrogabilmente entro le ore 12 del trentasettesimo giorno successivo alla data di invio del presente bando alla G.U.C.E., a pena di esclusione dalla gara. Sulla busta dovrà essere specificato, oltre a mittente: «appalto concorso per la verifica ed il controllo delle strutture metalliche dello Stadio San Paolo, D.G.C. n. 3690 del 21 dicembre 2001».
- 9. Cauzione: è previsto per le imprese preselezionate un deposito cauzionale provvisorio di € 5.164,57.
- 10. Condizioni minime economiche e tecniche: alla domanda di partecipazione, che dovrà riportare indirizzo, recapito telefonico e numero di fax della ditta, dovranno essere allegati a pena d'esclusione:
- *a)* dichiarazione di non trovarsi in nessuna delle cause di esclusione di cui all'art. 12 del decreto legislativo n. 157/1995 e sue s.m.i;
- b) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A., o ad analogo registro qualora l'impresa partecipante sia stabilita in altro Stato membro dell'U.E. Gatt;
- c) dichiarazione concernente il fatturato globale d'impresa realizzato per ciascun esercizio dell'ultimo triennio; in caso di raggruppamento, tale dichiarazione dovrà essere resa da ciascuna delle imprese. Per l'ammissione alla gara il valore medio annuo di tale fatturato, complessivo in caso di raggruppamento, non dovrà essere inferiore a € 180759,91;
- d) dichiarazione del fatturato complessivo realizzato singolarmente dall'impresa in un periodo corrispondente ad almeno il triennio 1998-2000, nonché degli importi relativi a contratti stipulati nell'anno 2001 riferiti all'esecuzione di: I) «diagnostica strutturale»; II) «modellazione e analisi numerica di strutture civili» e/o III) «prove di vibrazione ambientale e/o forzata di strutture civili» e/o IV) «fornitura e/o installazione di sistemi di acquisizione e trasmissione di misure meccaniche relative a strutture civili». La dichiarazione indicherà l'oggetto, il committente e l'importo di ciascun contratto considerato. In caso di raggruppamento la dichiarazione dovrà essere resa da ciascuna impresa raggruppata. La somma dei fatturati dell'ultimo triennio e degli importi dei contratti stipulati nell'anno 2001, relativi ad attività delle tipologie sopra indicate, non potrà essere inferiore a € 3 09.874,14. Tale limite si applica all'impresa che concorra singolarmente, ovvero al complesso delle imprese raggruppate. Ai fini dell'ammissione alla gara, l'impresa che concorra singolarmente, ovvero almeno una delle imprese in caso di raggruppamento, dovrà poter citare almeno un incarico comunque ricevuto rientrante nella tipologia IV) sopra indicata.

Le dichiarazioni di cui alle precedenti lettere dovranno essere rese nelle forme previste dal decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000.

11. Modalità di presentazione del plico contenente l'offerta: le imprese che abbiano presentato nei termini istanza di partecipazione, che siano risultate, in sede di prequalificazione, in possesso dei prescritti requisiti, saranno invitate a produrre la seguente documentazione:

elaborati tecnici:

- relazione sui criteri di progetto e modalità operative di realizzazione e gestione;
- 2) relazione illustrativa della soluzione proposta, con indicazione dettagliata del sistema H/w e S/w da fornire;
- 3) tecniche di modellistica numerica da impiegare per la realizzazione dell'intervento;
- 4) elenco e descrizione delle risorse H/w e S/w da impiegare per la realizzazione dell'intervento;
 - 5) piano di manutenzione delle attività e garanzia;
 - 6) piano di esecuzione delle attività;
 - 7) piano di sicurezza dei lavori di installazione;

offerta economica, racchiusa in autonomo plico sigillato e controfirmato sui lembi di chiusura, debitamente sottoscritta dal legale rappresentante dell'impresa, recante unico ribasso percentuale sull'importo dell'appalto sopra indicato, al netto degli gli oneri per la sicurezza e dell'I.V.A.;

cauzione provvisoria per l'importo di € 5.164,57 prestata mediante fidejussione bancaria o assicurativa ovvero versamento numerario c/o la Tesoreria comunale, a copertura della mancata sottoscrizione del contratto per fatto dell'aggiudicatario.

Le stesse imprese dovranno produrre altresì:

copia C.S.A. debitamente sottoscritta dal legale rappresentante; altra documentazione eventualmente richiesta dall'Ufficio gare e contratti.

- 12. Criteri di aggiudicazione dell'appalto: le offerte saranno valutate sulla base dei seguenti elementi in ordine decrescente:
- a) validità tecnico-funzionale del progetto offerto, comprendente le metodologie operative proposte per le attività oggetto dell'appalto (max 60%);
- b) prezzo complessivo offerto per tutte le attività oggetto dell'appalto (max 40%).
- 13. Numero partecipanti: l'amministrazione si riserva la facoltà di aggiudicare l'appalto anche nel caso di unica offerta valida, purché questa consegua almeno il 70% dei punti utili per il criterio di cui all'art. 12.
- 14. Varianti: eventuali varianti potranno essere introdotte secondo le modalità indicate nel capitolato tecnico.
- 15. Altre indicazioni: ulteriori informazioni possono essere richieste, all'indirizzo di cui al punto 1.
- 16. Il presente bando è disponibile sul sito internet del Comune di Napoli al seguente indirizzo: www.comune.napoli.it
 - 17. Data invio bando G.U.C.E.: 18 aprile 2002.

Data scadenza: 25 maggio 2002.

Il dirigente: dott. Antonio Ruggiero.

C-13578 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, piazza Municipio, Palazzo San Giacomo Tel./fax 081/7952403

Bando di gara

In esecuzione della deliberazione di G.C. n. 3556 del 18 dicembre 2001 e determinazione dirigenziale n. 67 del 20 dicembre 2001, registrata all'indice generale in data 28 dicembre 2001 al n. 2602, è indetta gara di appalto, mediante pubblico incanto, per la fornitura di cassette di pronto soccorso occorrente ai vari servizi comunali per la protezione della salute e per la sicurezza dei lavoratori, fino all'importo complessivo di € 196.253,62 oltre I.V.A.

L'appalto verrà aggiudicato con le modalità prescritte dall'art. 73, lett. c) e dell'art. 76 del regolamento per l'amministrazione del patrimonio e della Contabilità generale dello Stato, approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, nei confronti dell'impresa che avrà praticato il maggior ribasso percentuale unico sul prezzo base, alle condizioni di cui al capitolato speciale d'appalto. parte integrante della summenzionata delibera e, in quanto applicabili, a quelle contenute nel capitolato generale del Comune. L'aggiudicazione avverrà in presenza di almeno due offerte valide. L'asta si svolgerà alle ore 12 del 18° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella *G.U.*R.I., presso i locali del Servizio gare e contratti sito in Pal. S. Giacomo, piazza Municipio, Napoli. Le offerte dovranno pervenire al protocollo generale del Comune di Napoli, Pal. S. Giacomo, piazza Municipio, 80133 Napoli, entro le ore 12 del giorno precedente a quello dello svolgimento dell'asta, tramite plico raccomandato del Servizio postale, sigillato e controfirmato sui lembi di chiusura, recante le indicazioni del mittente, oggetto dell'appalto, estremi della deliberazione e determinazione d'indizione. I plichi raccomandati dovranno contenere, pena l'esclusione, la seguente documentazione: 1) domanda di ammissione, sottoscritta nei modi di legge dal titolare o legale rappresentante della ditta, nella quale venga dichiarato: a) di aver preso visione tutti gli atti di gara e di accettarli in pieno e senza riserva; b) di non trovarsi in una delle situazioni di cui alle lettere a), b), d) ed e) dell'art. 9 del decreto legislativo n. 402/98 ed all'insussistenza delle cause ostative di cui alle legge n. 55/90 e s.m.i.; 2) certificato di iscrizione al C.C.I.A.A. di data non anteriore ai sei mesi dalla data fissata per l'arrivo della domanda stessa; 3) dimostrazione della propria capacità finanziaria ed economica, così come previsto all'art. 11, comma 1, del decreto legislativo n. 402/98, con particolare riguardo alle lettere a) ed c) per le quali sono richieste idonee referenze bancarie, rilasciate in data non anteriore a mesi tre e dichiarazione concernente il fatturato di analoghe forniture effettuate nell'ultimo triennio di almeno \leq 284.000,00; 4) attestazione da parte dell'ufficio provveditorato di aver preso visione dell'ubicazioni delle sedi interessate; 5) capitolato tecnico, da ritirare presso il Servizio provveditorato, via Lombardi n. 15, Napoli, tel. 081/7804950, firmato per accettazione in ogni sua pagina; 6) cauzione provvisoria pari al 5% dell'importo a base d'asta; 7) busta contenente l'offerta in cifre e lettere e sottoscritta dal legale rappresentante, sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura. Gli atti di gara sono in visione presso il Servizio provveditorato, via Lombardi n. 15, Napoli.

Il dirigente: dott. A. Ruggiero.

C-13575 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio

Avviso di gara

In esecuzione della determina dirigenziale n. 19 registrata all'indice generale prot. n. 2510/2001 e delibera di G.C. n. 3440 del 15 dicembre 2001, si porta a conoscenza degli interessati che questo Comune, in qualità del Servizio risorsa mare, indice II esperimento di gara di appalto, per l'acquisto di attrezzature informatiche e arredi, mediante asta pubblica con il sistema di cui agli artt. 66, 69 e 73 lettera c) e art. 76 del regio decreto n. 827 del 23 maggio 1924 (offerta più vantaggiosa ed il cui prezzo sia migliore, o pari a quello fissato nell'avviso d'asta) per la fornitura attrezzature informatiche e arredi occorrenti al Servizio risorsa mare. L'importo a base d'asta è di € 41.512,81 (L. 80.380.000) I.V.A. compresa, fino alla concorrenza. L'asta si svolgerà alle ore 11,30 del 16° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella G.U.R.I., presso il Servizio gare e contratti, sito in piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo, Napoli. Le offerte dovranno pervenire al protocollo generale del Comune di Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio, entro e non oltre le ore 12 del giorno immediatamente precedente a quello dello svolgimento dell'asta, esclusivamente tramite plico raccomandato, del servizio postale, sigillato e controfirmato sulle incollature. I plichi raccomandati dovranno contenere a pena esclusione: 1) richiesta di partecipazione sottoscritta, nei modi di legge, dal legale rappresentante della ditta in cui si attesti di aver preso visione degli atti e di ogni altro elemento concernente la gara e di accettarli in pieno e senza riserva; 2) busta contenente l'offerta, sottoscritta dal legale rappresentante, nei modi di legge, sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura; 3) certificato della C.C.I.A.A. di data non anteriore a sei mesi rispetto alla data dell'asta, dal quale risulti l'indicazione dei legali rappresentanti, nonché l'assenza di procedure fallimentari o di liquidazione nell'ultimo quinquennio; 4) depliants in lingua italiana, così come richiesto dall'art. 3 del C.S.A.; 5) dichiarazione sostitutiva della certificazione antimafia sottoscritta nei modi di legge; 6) cauzione provvisoria pari al 5% dell'ammontare presunto dell'appalto, prestata mediante versamento in contanti alla Tesoreria comunale, oppure con fidejussione bancaria o, polizza assicurativa della durata di mesi sei dalla data della gara. Nel caso di partecipazione di cooperative, queste ultime dovranno esibire idonee certificazioni della Prefettura di iscrizione nel registro prefettizio.

Per quanto non contenuto nel presente bando, si rinvia al capitolato speciale d'appalto ed agli atti che unitamente ad esso potranno essere visionati presso il Servizio risorsa mare, via Cervantes n. 55/5, Napoli, tel. 081/7901307-7901339, tutti i giorni dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 14.

Il dirigente del servizio gare e contratti: dott. A. Ruggiero

C-13570 (A pagamento).

Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio Telef./fax 081/7952403

Avviso di gara

In esecuzione della determina dirigenziale n. 10 del 29 novembre 2001 registrata all'indice generale n. 2093 del 6 dicembre 2001 e de-libera di G.C. n. 2358 del 26 ottobre 2001, si porta a conoscenza degli interessati che questo Comune, in qualità del Servizio risorsa mare, indice II esperimento di asta pubblica con il sistema di cui agli artt. 66, 69 e 73 lettera c) e art. 76 del regio decreto n. 827 del 23 maggio 1924 (offerta più vantaggiosa ed il cui prezzo sia migliore, o pari a quello fissato nell'avviso d'asta) per la fornitura attrezzature varie necessarie al regolare svolgimento delle attività di manutenzione costiera e di sorveglianza ecologico-ambientale in mare del Servizio risorsa mare. L'importo a base d'asta è di \in 31.656,23 (L. 61.295.000) I.V.A. inclusa, fino alla concorrenza. L'asta si svolgerà alle ore 10,30 del 16° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella G.U.R.I., presso il Servizio gare, contratti e forniture sito in piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo, Napoli. Le offerte dovranno pervenire al protocollo generale del Comune di Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio, entro e non oltre le ore 12 del giorno immediatamente precedente a quello dello svolgimento dell'asta, tramite plico raccomandato, del Servizio postale, sigillato e controfirmato sulle incollature. I plichi raccomandati dovranno contenere pena esclusione: 1) richiesta di partecipazione, sottoscritta dal legale rappresentante della ditta in cui si attesti di aver preso visione degli atti e di ogni altro elemento concernente la gara e di accettarli in pieno e senza riserva; 2) busta contenente l'offerta sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura; 3) certificato della C.C.I.A.A. di data non anteriore a sei mesi rispetto alla data dell'asta e dal quale risulti l'indicazione dei legali rap-presentanti, nonché l'assenza di procedure fallimentari o di liquidazione nell'ultimo quinquennio; 4) depliants in lingua italiana così come richiesto all'art. 4 del C.S.A.; 5) dichiarazione sostitutiva della certificazione antimafia sottoscritta nei modi di legge; 6) cauzione provvisoria pari al 5% dell'ammontare presunto dell'appalto, prestata mediante: versamento alla Tesoreria comunale, fidejussione bancaria o polizza assicurativa della durata di mesi sei dalla data della gara. Nel caso di partecipazione di cooperative, queste ultime dovranno esibire idonee certificazioni della Prefettura di iscrizione nel registro prefettizio. Per quanto non contenuto nel presente bando, si rinvia al capitolato speciale d'appalto ed agli atti che unitamente ad esso potranno essere visionati presso il Servizio risorsa mare, via Cervantes n. 55/5, Napoli, tel. 081/7901307-7901339, tutti i giorni dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 14.

> Il dirigente del servizio gare e contratti: dott. Antonio Ruggiero

C-13569 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Sindaco Funzionario delegato legge n. 285/97 Tel. 081/7952405 - 5512396

Bando di gara - Il esperimento

In esecuzione del decreto del sindaco funzionario delegato, ai sensi della legge n. 285/97, n. 16 del 1° agosto 2001 è indetta, ai sensi del regio decreto n. 2440/23, dell'art. 91 del regio decreto n. 827/24 e del decreto legislativo n. 157/95 e successive modificazioni gara d'appalto, col sistema dell'appalto concorso, per l'affidamento dei servizi previsti per attività specifiche per minori con particolare riguardo ai minori extracomunitari e Rom, limitatamente al terzo lotto, circoscrizione Scampia, risultato deserto al primo esperimento di gara, durata di 48 settimane operative su un arco temporale di 55 settimane solari (36 settimane per attività in ambito scolastico) decorrenti dalla data di effettivo inizio delle attività. Procedura accelerata, ai sensi dell'art. 10, comma 8, decreto legislativo n. 157/95. Importo a base di gara € 206.582,76 (pari a L. 400.000.000).

3° lotto: sportello, attività di strada e relative a fenomeni di socializzazione per le esigenze di minori Rom per la circoscrizione Scampia.

L'appalto verrà aggiudicato alle condizioni di cui al capitolato speciale d'appalto, parte integrante del summenzionato provvedimento e in quanto applicabili, di quelle contenute nel vigente capitolato generale del Comune e nel regolamento per la disciplina dei contratti, nel regio decreto n. 2440/23, nel regio decreto 23 maggio 1924, n. 827;

L'aggiudicazione avverrà anche in presenza di una sola offerta valida, riservandosi comunque, l'amministrazione di non procedere all'aggiudicazione in caso di offerta non soddisfacente.

Possono presentare domanda i soggetti indicati nell'articolo 6 del capitolato speciale d'appalto.

L'istanza di partecipazione alla fase di prequalificazione redatta in lingua italiana nelle forme stabilite dal C.S.A. dovrà pervenire in busta chiusa, sigillata, con indicazione dell'oggetto dell'appalto, del lotto e l'indicazione del mittente con indirizzo completo e numero di fax di riferimento a mezzo posta raccomandata (non fa fede la data di spedizione del timbro postale) o a mano, entro le ore 12 del 20° giorno a decorrere dal giorno successivo alla data di invio del bando all'Ufficio pubblicazioni della Comunità europea (data invio 18 aprile 2002) (data scadenza 8 maggio 2002) al Comune di Napoli, Protocollo speciale gare, piazza municipio. La suddetta domanda di partecipazione alla fase di prequalificazione, dovrà essere corredata dalla documentazione prevista dall'articolo 7 del capitolato speciale d'appalto.

Le istanze di partecipazione non vincolano l'amministrazione.

Il capitolato speciale può essere visionato e/o ritirato presso il 92° Servizio, attività decentrate, famiglia, associazioni, volontariato, via Amato da Montecassino n. 4, 80136 Napoli tel. 081/5643368, fax 5646925, e-mail: servadec@comune.napoli.it, nonché presso il sito del Comune di Napoli: www.comune.napoli.it

Il dirigente: dott. Antonio Ruggiero.

C-13580 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, piazza Municipio, Palazzo San Giacomo

Bando di gara

In esecuzione della determinazione n. 30 del 19 dicembre 2001 del dirigente del Servizio scuole materne e asili nido si porta a conoscenza degli interessati che questo Comune indice:

Asta pubblica

Ai sensi dell'art. 34 del regolamento del Comune di Napoli per la disciplina dei contratti, in conformità al decreto del Presidente della Repubblica n. 573 del 18 aprile 1994, da esperirsi con il sistema delle offerte segrete ed in presenza di almeno due offerte valide, come da art. 73, lettera c), del regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, e da tenersi secondo le modalità di cui agli articoli 69 e 76 del citato regio decreto per l'affidamento della fornitura di cucine e relative attrezzature, di tipo adatto per comunità, per gli asili nido. Importo a base d'asta € 27.500,00 (L. 53.247.425) oltre I.V.A. L'asta si svolgerà presso il Servizio gare e contratti IV piano, Palazzo San Giacomo, piazza Municipio, Napoli, alle ore 12 del 16º giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella G.U.R.I. Le offerte dovranno pervenire il giorno immediatamente precedente a quello dello svolgimento dell'incanto entro le ore 12 e dovranno essere indirizzate, esclusivamente tramite plico raccomandato, sigillato e controfirmato sui lembi di chiusura al Comune di Napoli protocollo generale, Palazzo San Giacomo, piazza Municipio, Napoli. Sul plico sigillato andrà indicato il nominativo del mittente, l'oggetto della gara e gli estremi della delibera e determinazione di indizione. I plichi raccomandati dovranno contenere, pena l'esclusione: 1) richiesta di partecipazione in bollo sottoscritta dal legale rappresentante della ditta in cui si attesti di aver preso visione degli atti e di ogni altro elemento concernente la gara e di accettarli in pieno e senza riserva; 2) busta contenente l'offerta sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura; 3) certificato della C.C.I.A.A. di data non anteriore ai sei mesi rispetto alla data dell'asta, con attivazione dell'oggetto sociale o dichiarazione sostitutiva di certificazione ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 403/98 corredata da fotocopia del documento di identità del dichiarante; 4) dichiarazione sottoscritta dal legale rappresentante della ditta relativa all'inesistenza delle ipotesi di esclusione di cui all'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92, così come modificato dal decreto legislativo n. 402/98, ed

all'insussistenza delle cause ostative di cui alla legge n. 55/90 e sue successive modificazioni; 5) cauzione provvisoria pari al 5% dell'ammontare presunto dell'appalto eseguita mediante versamento alla Tesoreria comunale, in contanti o in titoli di Stato, oppure con polizza assicurativa o fi-dejussione bancaria della durata di mesi sei; 6) nel caso di partecipazione di cooperative, queste ultime dovranno esibire idonea certificazione della Prefettura di iscrizione nel registro prefettizio o autocertificazione sostitutiva ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 403/98 corredata da fotocopia del documento di identità del dichiarante. Per le caratteristiche della merce e la consegna si fa riferimento al capitolato speciale d'appalto, approvato con delibera di G.C. n. 3585 dell'8 dicembre 2001, disponibile sul sito: www.comune.napoli.it ai sensi dell'art. 16, comma 3 del decreto legislativo n. 358/92 e successive modificazioni, saranno escluse dalla gara, con provvedimento motivato, quelle offerte che presenteranno un prezzo manifestamente ed anormalmente basso e per le quali gli offerenti, su richiesta dell'amministrazione, non producano valide giustificazioni. Per quanto non contenuto nel presente bando si rinvia al capitolato speciale d'appalto ed agli atti che unitamente ad esso sono in visione presso il Servizio scuole materne, piazza Cavour n. 42, 80137 Napoli, tel. 081/290894 dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 12.

Il dirigente: dott. A. Ruggiero.

C-13577 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo Tel. 081/7952405

Approvazione, ai sensi dell'art. 91 regio decreto 23 maggio 1924, n. 827 e del regio decreto n. 2440/1923, degli affidamenti, mediante appalto concorso suddiviso in 3 lotti, dei servizi previsti per la costituzione di un Centro di cittadinanza sociale per immigrati, per l'importo complessivo di € 142.420,74 (escluso I.V.A.). Gara aggiudicata il 18 ottobre 2001. Deliberazione di G.C. n. 131 del 16 gennaio 2002 e determinazione n. 37 del 5 marzo 2002 del Servizio attività decentrate famiglia, associazioni e volontariato. Ditte partecipanti n. 6 come da elenco in visione presso il servizio gare e contratti. Ditte aggiudicatarie: 1° lotto: Consorzio coop.ve sociali Gesco; 2° lotto: Cooperativa sociale Dedalus; 3° lotto: Arci Nuova Associazione.

Il presente avviso viene inoltrato alla G.U.R.I. il —.

Il dirigente del servizio: dott. A. Ruggiero.

C-13572 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, piazza Municipio n. 1 Tel. 081/7952403

Il Comune di Napoli rende noto che in esecuzione della deliberazione di G.C. n. 3607 del 19 dicembre 2001 e della determinazione dirigenziale n. 88 del 20 dicembre 2001 è indetta gara d'appalto, mediante pubblico incanto, ai sensi art. 9, comma 1, lett. a), decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i., per fornitura di suppellettili per le esigenze del Dipartimento Polizia Municipale; importo a base d'asta € 129.114,22 oltre I.V.A., le caratteristiche dei prodotti sono indicate nel capitolato d'oneri che può essere richiesto al Dipartimento Polizia Municipale, Unità amministrativa, via V. De Giaxa n. 5, 80144, Napoli, tel. 081/5957426/408. L'asta si svolgerà alle ore 10 del 9 giugno 2002, presso il Servizio gare e contratti sito in, piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo, Napoli. Le offerte dovranno pervenire al protocollo generale del Comune di Napoli Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio entro e non oltre le ore 12 del giorno precedente a quello dello svolgimento dell'asta, tramite plico raccomandato del servizio postale, sigillato e controfirmato sulle incollature, recante gli estremi del mittente, oggetto dell'appalto, delibera e deter-

mina. I plichi raccomandato dovranno contenere: a) busta contenente l'offerta, sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura; b) dichiarazione sostitutiva in carta semplice, resa e sottoscritta dal titolare o dal legale rappresentante della ditta, ai sensi di legge, attestante: 1) gli estremi di iscrizione alla C.C.I.A.A., con la relativa attivazione dell'oggetto sociale; 2) il contenuto generale del certificato del casellario giudiziale; 3) di avere attentamente esaminato ed accettato, una per una, tutte le clausole contrattuali, nessuna esclusa, contenuta nel bando di gara e nel capitolato speciale dell'amministrazione; 4) la totale inesistenza delle condizioni ostative previste dall'art. 4 del decreto legislativo n. 490/94; 5) di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione previste dall'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92, e che le stesse non si siano verificate nel quinquennio antecedente la data della presente gara; 6) che alla gara non concorrono singolarmente o in raggruppamento, società o imprese, nei confronti delle quali sussistano rapporti di collegamento o controllo determinato in base ai criteri di cui all'art. 2359 del Codice civile; 7) la regolarità dei versamenti contributivi a favore dei dipendenti e che l'impresa applica integralmente il contratto C.C.N.L. in vigore, sia nella parte salariale che in quella normativa, e che applica le norme di sicurezza ex decreto legislativo n. 626/94; 8) elenco delle principali forniture prestate durante gli ultimi tre anni, nei modi previsti dall'art. 14, comma 1, lett. a) del decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i.; 9) volume affari nell'ultimo triennio di valore pari almeno a quello dell'importo a base d'asta; in caso di A.T.I. tale requisito dovrà essere posseduto per il 60% dalla capofila e la restante percentuale, cumulativamente dalle mandanti, a ciascuna delle quali è richiesto almeno il 10% dell'importo indicato; 10) impegno ad effettuare la fornitura entro 30 giorni dall'ordine; c) copia delle di-chiarazioni I.V.A. per gli esercizi finanziari 1998/1999/2000; d) idonee referenze bancarie; e) certificazione ISO 9002 attinente l'oggetto dell'appalto, in caso di A.T.I. tale requisito dovrà essere presentato da tutte le associate; f) cauzione provvisoria pari al 5% dell'ammontare presunto dell'appalto, eseguita mediante versamento alla Tesoreria comunale oppure con polizza assicurativa o fidejussoria bancaria; g) n. 1 certificato di lavori analoghi da ente pubblico il cui valore sia almeno € 103291,38, in caso di A.T.I. tale requisito dovrà essere posseduto per il 60% dalla capofila e la restante percentuale, cumulativamente dalle mandanti, a ciascuna delle quali è richiesto almeno il 10% dell'importo indicato.

L'aggiudicazione avverrà, in presenza di almeno due offerte valide, nei confronti del concorrente che avrà praticato il maggior ribasso percentuale sul prezzo posto a base di gara ai sensi dell'art. 19, comma 1, lett. *a)* del decreto legislativo n. 358/92.

Data d'invio del bando all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 18 aprile 2002.

Il dirigente: dott. A. Ruggiero.

C-13582 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Tel./fax 081/7952405 e 081/5512396

Bando di gara per appalto concorso - II esperimento

In esecuzione della determina dirigenziale n. 26 del 9 novembre 2001 è indetto, ai sensi del regio decreto n. 2440/23, dell'art. 91 del regio decreto n. 827/24 e del decreto legislativo n. 157/95 appalto concorso, in 22 lotti per prestazioni relative all'iniziativa «Pony della sicurezza e solidarietà e gruppi di aiuto», limitatamente al lotto n. 19, Soccavo, risultato deserto al primo esperimento di gara, per lo svolgimento di specifiche prestazioni, per la durata di 5 mesi salvo proroga, tese alla gestione di:

- 1) attività relativa a 21 gruppi di lavoro circoscrizionali denominati «Pony della sicurezza e solidarietà e gruppi di aiuto»;
- 2) attività relativa a una segreteria tecnico-organizzativa di supporto all'attività del «Progetto sicurezza e solidarietà».

Procedura accelerata, ai sensi dell'art. 10, comma 8, decreto legislativo n. 157/95.

Importo presunto a base di gara lire comprensivo dei rimborsi spese previsti nell'ultimo comma dell'art. 4 del relativo C.S.A., è di € 20.219,29 I.V.A. esclusa come indicato nell'art. 3 del C.S.A.

L'appalto verrà aggiudicato alle condizioni di cui al C.S.A., parte integrante del summenzionato provvedimento e in quanto applicabile, a quelle contenute nel capitolato generale del Comune, nel regio decreto n. 2440/23, nel regio decreto 23 maggio 1924, n. 827.

L'aggiudicazione avverrà anche in presenza di una sola offerta valida per ogni lotto riservandosi comunque, l'amministrazione di non procedere all'aggiudicazione in caso di offerta non soddisfacente.

Possono presentare domanda i soggetti indicati nell'art. 6 del C.S.A.

Le organizzazioni interessate potranno partecipare, come capofila o come partner. I concorrenti (ovvero gli ammessi a partecipare alla gara) dovranno provvedere al versamento della cauzione secondo quanto stabilito dal C.S.A. I fondi stanziati per la realizzazione delle attività previste nel presente appalto concorso sono a carico del bilancio comunale.

La domanda di partecipazione alla fase di prequalificazione, redatta in lingua italiana, su carta bollata (o in carta semplice per i soggetti esenti), deve pervenire a mezzo posta raccomandata (non fa fede la data di spedizione del timbro postale), o a mano in busta sigillata, con specifica dell'oggetto dell'appalto, del lotto e l'indicazione del mittente (con indirizzo completo e numero di fax di riferimento), entro il termine dele ore 12 del 20° giorno a decorrere dal giorno successivo alla data di invio del bando all'Ufficio pubblicazioni della Comunità europea (data invio 18 aprile 2002) (data scadenza 8 maggio 2002) al Comune di Napoli, protocollo speciale gare, piazza Municipio.

L'istanza di partecipazione alla gara dovrà essere redatta nella forma di cui all'allegato A del C.S.A. e dovrà essere corredata dall'allegato B del C.S.A. contenente le dichiarazioni, rese ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000, di cui all'art. 7 del C.S.A.

Le istanze di partecipazione non vincolano l'amministrazione.

Il capitolato speciale d'appalto (C.S.A.) può essere visionato e/o ritirato presso il 92° Servizio, Attività decentrate, famiglia, associazioni, volontariato, via Amato da Montecassino n. 4, Napoli, tel. 081/5643368, fax 081/5646925, nonché presso il sito del Comune di Napoli: www.comune.napoli.it

Il dirigente del servizio gare e contratti: dott. A. Ruggiero

C-13579 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Servizio gare e contratti

Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio

Avviso di gara

In esecuzione della determinazione dirigenziale n. 31 del 18 dicembre 2001 registrata all'indice generale n. 2649 del 31 dicembre 2001 e deliberazione di G.C. n. 3467 del 15 dicembre 2001 si porta a conoscenza degli interessati che questo Comune indice asta pubblica con il sistema di cui all'art. 73 lett. c) del regio decreto 23 maggio 1924, n. 827 per l'affidamento del servizio di noleggio apparecchiature di fotoriproduzione per anni tre. Importo complessivo presunto a base d'asta \leqslant 11.362,05 (L. 22.000.000) annue oltre I.V.A.

L'asta si svolgerà alle ore 10,30 del 16° giorno successivo alla pubblicazione del presente avviso nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana. Le offerte dovranno pervenire il giorno immediatamente precedente a quello dello svolgimento dell'incanto entro le ore 12 e dovranno essere indirizzate, tramite plico raccomandato del Servizio postale, sigillato e controfirmato sui lembi di chiusura, al Comune di Napoli, protocollo generale, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio, 80133 Napoli.

- I plichi raccomandati dovranno contenere, pena esclusione, la seguente documentazione:
- 1) richiesta di partecipazione, sottoscritta nei termini di legge, dal titolare o dal legale rappresentante della ditta, in cui si attesti di aver preso visione degli atti e di ogni altro elemento concernente la gara e di accettarli in pieno e senza riserva;
- busta contenente l'offerta, sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura; l'offerta, in bollo, dovrà indicare in cifre e lettere, il ribasso effettuato e dovrà essere sottoscritta dal titolare o legale rappresentante della ditta;

- 3) certificato della C.C.I.A.A. di data non inferiore a sei mesi rispetto alla data dell'asta, con attivazione dell'oggetto sociale;
- 4) certificato della Cancelleria commerciale del Tribunale competente di data non anteriore a sei mesi da cui risulti l'assenza di procedure fallimentari o di liquidazione nell'ultimo quinquennio. Le società commerciali dovranno esibire certificato della cancelleria commerciale con l'indicazione dei legali rappresentanti;
- 5) dichiarazione sostitutiva del certificato antimafia resa ai sensi dell'art. 4 della legge 4 gennaio 1968, n. 15 e s.m.i.;
- 6) cauzione provvisoria pari al 5% dell'ammontare complessivo dell'appalto eseguita mediante versamento alla Tesoreria comunale, con fidejussoria bancaria oppure con polizza assicurativa della durata di mesi sei dalla data della gara;
- nel caso di partecipazione di cooperative queste ultime dovranno esibire idonea certificazione della Prefettura di iscrizione nel registro prefettizio.

La fornitura sarà aggiudicata, in presenza di almeno due offerte valide alla ditta che avrà offerto il maggior ribasso percentuale unico sull'importo complessivo presunto su riportato. Per quanto non contenuto nel presente bando si rinvia al capitolato speciale d'appalto ed agli atti che unitamente ad esso sono in visione presso il Servizio attività decentrate sito in Napoli alla via Amato da Montecassino n. 4 telef. 081/5643368, fax 081/5646925, dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 12,30.

Il dirigente: dott. Antonio Ruggiero.

C-13566 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Dipartimento gare contratti e forniture Servizio gare e contratti

Napoli, piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo

Bando di gara

Il Comune di Napoli rende noto che, in attuazione della determinazione dirigenziale n. 29 del 17 dicembre 2001 registrata all'indice generale col n. 2402 in data 24 dicembre 2001 è indetta gara di appalto, col sistema della licitazione privata, per fornitura di materiale di cancelleria occorrente per il funzionamento del Servizio dipartimentale del Deis.

L'appalto è in un unico lotto dell'importo a base d'asta di € 34.602,61 I.V.A. compresa e verrà aggiudicato col sistema della licitazione privata ai sensi dell'art. 35 del regolamento del Comune di Napoli per la disciplina dei contratti secondo le modalità prescritte dal-l'art. 73, lett. c) e dall'art. 76 del regolamento per l'amministrazione del patrimonio e della Contabilità generale dello Stato, approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827 e con le modalità di cui al-l'art. unico regio decreto 20 dicembre 1937, n. 2339 procedendo all'aggiudicazione nei confronti di quella impresa che avrà praticato il maggior ribasso percentuale unico sul prezzo base alle condizioni di cui al capitolato speciale di appalto, parte integrante del summenzionato provvedimento in quanto applicabili, a quelle contenute nel capitolato generale del Comune. L'aggiudicazione avverrà in presenza di almeno due offerte valide. Le domande di partecipazione, sottoscritte dal legale rappresentante, corredate dal certificato della Ccia con relativa attivazione dell'oggetto sociale, dovranno pervenire presso il Comune di Napoli protocollo generale, piazza municipio, 80133 Napoli, entro le ore 12 del 16° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella G.U.R.I. Sulla busta contenente la predetta istanza, dovrà essere indicato l'oggetto dell'appalto l'indicazione del mittente, recapito telefonico e fax. Le istanze di partecipazione non vincolano l'amministrazione. Gli atti di gara sono in visione presso la 2° P.O. gestione risorse economiche strumentali del Servizio dipartimentale del Deis in piazza Torretta n. 19, Napoli, tel. 081660515.

Il dirigente: dott. Antonio Ruggiero.

C-13571 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Dipartimento gare, contratti e forniture Servizio gare e contratti

Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio

Bando di gara

A seguito della determinazione del dirigente del Servizio scuole materne e asili nido n. 28 del 19 dicembre 2001 (registrata all'indice generale n. 2476 del 27 dicembre 2001), si porta a conoscenza degli interessati che questo Comune indice: asta pubblica ai sensi dell'art. 34 del regolamento del Comune di Napoli per la disciplina dei contratti, in conformità al decreto del Presidente della Repubblica n. 573 del 18 aprile 1994, da esperirsi con il sistema delle offerte segrete, come da art. 73, lettera c) del regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, e da tenersi secondo le modalità di cui agli articoli 69 e 76 del citato regio decreto per l'affidamento della fornitura di materiale didattico di consumo per gli asili nido. Importo complessivo a base d'asta € 32.000 oltre I.V.A. e € 38.400 compreso I.V.A. L'asta si svolgerà presso il Servizio gare e contratti IV piano Palazzo San Giacomo, piazza Municipio, Napoli, entro le ore 10,30 del 20° giorno successivo alla pubblicazione del presente bando, nella G.U.R.I. Le offerte dovranno pervenire il giorno immediatamente precedente a quello dello svolgimento dell'incanto, entro le ore 12 e dovranno essere indirizzate, tramite plico raccomandato, sigillato e controfirmato sui lembi di chiusura, al Comune di Napoli protocollo generale, Palazzo San Giacomo, piazza Municipio 80133 Napoli.

I plichi raccomandati recanti il nominativo del mittente, numero telefonico e fax dovranno contenere, pena esclusione:

- 1) richiesta di partecipazione sottoscritta dal legale rappresentante della ditta, in cui si attesti di aver preso visione degli atti e di ogni altro elemento concernente la gara e di accettarli in pieno e senza riserva;
- 2) busta contenente l'offerta sigillata e controfirmata sui lembi di chiusura; l'offerta in bollo deve indicare in cifre e lettere, il ribasso effettuato;
- 3) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. di data non anteriore a mesi sei rispetto alla data dell'asta, con attivazione dell'oggetto sociale o dichiarazione sostitutiva di certificazione ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 403/98 corredata da fotocopia del documento di identità del dichiarante;
- 4) dichiarazione sottoscritta dal legale rappresentante della ditta relativa all'inesistenza delle ipotesi di esclusione di cui all'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92, così come modificato dal decreto legislativo n. 402/98, ed all'insussistenza delle cause ostative di cui alla legge n. 55/90 e s.m.i.;
- 5) cauzione provvisoria pari al 5% dell'ammontare presunto dell'appalto eseguita mediante versamento alla Tesoreria comunale, in contanti o in titoli di Stato, oppure con fidejussoria bancaria o polizza assicurativa della durata di mesi sei dalla durata della gara;
- 6) nel caso di partecipazione di cooperative, queste ultime dovranno esibire idonea certificazione della Prefettura di iscrizione nel registro prefettizio o autocertificazione sostitutiva ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 403/98 corredata da fotocopia del documento di identità del dichiarante.

La merce in questione dovrà rispondere alle caratteristiche di cui al capo II art. 5 del capitolato speciale di appalto. La consegna dovrà essere eseguita presso gli asili nido secondo le indicazioni del Servizio scuole materne e asili nido sito in piazza Cavour n. 42, 80137 Napoli.

Il termine di consegna dovrà essere quello indicato nell'ordinativo e comunque non oltre quello stabilito nel C.S.A.

L'appalto verrà aggiudicato in presenza di almeno due offerte valide, in favore di colui che presenterà l'offerta con il massimo ribasso percentuale unico sul prezzo posto a base d'asta.

Ai sensi dell'art. 6 comma 3 del decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i., saranno escluse dalla gara, con provvedimento motivato, quelle offerte che presenteranno un prezzo manifestamente ed anormalmente basso e per le quali gli offerenti, su richiesta dell'amministrazione, non producano valide giustificazioni. Per quanto non contenuto nel presente bando si rinvia al capitolato speciale d'appalto ed agli atti che unitamente ad esso sono visionabili presso il Servizio scuole statali, piazza Cavour n. 42, 80137 Napoli, tel. 081/290894 dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 12.

Il dirigente: dott. Antonio Ruggiero.

COMUNE DI NAPOLI Dipartimento gare, contratti e forniture Servizio gare e contratti

Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio

Bando di gara

In esecuzione della determina dirigenziale n. 15 del 19 dicembre 2001 registrata all'indice generale n. 2470 del 27 dicembre 2001, è indetta gara di appalto, mediante licitazione privata, per la fornitura suddivisa in due lotti di:

1º lotto: impianto di amplificazione sonora, attrezzature video e varie importo € 12.908,84 (L. 24.995.000) oltre I.V.A. al 20%;

 2° lotto: attrezzi da lavoro, materiale elettrico e vario importo € 13.772,17 (L. 26.666.640) oltre I.V.A. al 20%.

Sistema di gara: artt. 73, lett. *c*) e 76 (commi 1, 2 e 3) e art. 89, lett. *a*) del regolamento per l'amministrazione del patrimonio e della contabilità generale dello Stato, approvato con regio decreto 23 maggio 1924, n. 827 e all'articolo unico del regio decreto 20 dicembre 1937, n. 2339. L'appalto sarà aggiudicato alla ditta che avrà offerto il massimo ribasso percentuale sul prezzo posto a base d'asta, in relazione al singolo lotto di partecipazione.

L'aggiudicazione sarà effettuata in presenza di almeno due offerte valide, per ciascun lotto.

Le caratteristiche della merce sono specificate nel capitolato speciale di appalto, al quale si rinvia per tutto quanto non è contenuto nel presente bando e che è consultabile presso la Segreteria del coordinamento del Dipartimento cultura, turismo e sport sita in Napoli, presso Castel Nuovo.

Non è concesso il subappalto.

La domanda di partecipazione sottoscritta dal titolare o dal legale rappresentante della ditta corredata dal certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A., con relativa attivazione dell'oggetto sociale, di data non anteriore ai sei mesi dalla data fissata per l'arrivo della domanda stessa, dovrà pervenire al protocollo generale del Comune di Napoli, Palazzo S. Giacomo, piazza Municipio 80133 entro le ore 12 del 18 giorno successivo alla pubblicazione del presente bando nella G.U.R.I.

Le ditte, all'atto delle offerte, dovranno presentare, pena l'esclusione, apposita dichiarazione con la quale attestino di essere in grado di fornire la suddetta merce secondo le caratteristiche indicate nel capitolato speciale di appalto.

Sulla busta contenente l'istanza di partecipazione dovrà essere indicato il mittente, (recapito telefonico e fax) e l'oggetto dell'appalto.

Il dirigente: dott. Antonio Ruggiero.

C-13568 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Dipartimento gare contratti e forniture Servizio gare e contratti

Con riferimento al bando di gara inviato alla G.U.C.E. il 26 marzo 2002 e pubblicato nella *G.U.R.I.* n. 80 del 5 aprile 2002 avente ad oggetto: «licitazione privata, in esecuzione della delibera di G.C. n. 532 del 4 marzo 1998 e determina dirigenziale n. 17 del 13 novembre 2002, per la costruzione fabbricati di edilizia residenziale pubblica identificati dai nn. 15, 16, 17 ricadenti nell'area di intervento n. 9 da realizzarsi nell'ambito del programma di E.R.P. sostitutivo degli edifici denominati Vele a Scampia», si comunica che per mero errore al punto 10. del predetto bando è stata indicata la modalità di esclusione automatica delle offerte anormalmente basse prevista in caso di appalto sotto soglia. Nel caso di specie deve intendersi, invece, la seguente modalità: «si procederà alla verifica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previste dall'art. 21, comma 1-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni».

Il dirigente: dott. A. Ruggiero.

C-13583 (A pagamento).

C-13567 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Dipartimento gare contratti e forniture

Telefax 081/7952405

Con riferimento al bando di concorso di idee per l'esecuzione di interventi di edilizia abitativa sostitutiva degli alloggi realizzati nel Comune di Napoli con i fondi delle leggi nn. 25/80 e 219/81 in prefabbricazione pesante, approvato con D. G.C. n. 569/15 febbraio 2002 e pubblicato nella *G.U.*R.I. n. 67 del 20 marzo 2002, si pubblica di seguito il testo della Disposizione dirigenziale n. 5/19 marzo 2002 recante chiarimenti in merito.

Disposizione dirigenziale n. 5/19 marzo 2002.

Il Coordinatore del dipartimento edilizia interventi speciali, responsabile unico del procedimento:

vista la deliberazione di G.C. n. 569 del 15 febbraio 2002;

letta la nota dell'Unione degli industriali della Provincia di Napoli, Sezione società di ingegneria prot. n. 1202 del 25 febbraio 2002 avente ad oggetto: «concorso di idee per l'esecuzione di interventi di edilizia abitativa in Soccavo, Pianura e Chiaiano», diretta a quest'amministrazione nella persona del vice sindaco prof. Rocco Papa, con la quale, tra l'altro, si manifesta disaccordo circa la mancata previsione di ammissibilità a partecipare al concorso di idee da parte delle società di ingegneria;

letti gli articoli nn. 1, 2, 6 ed 11 del bando di concorso di idee allegato alla suddetta deliberazione n. 569/2002;

visti l'art. 57, 2° comma, del decreto del Presidente della Repubblica 21 dicembre 1999, n. 554 e l'art. 17, comma 1, lettere d), e), f) e g) della legge 11 febbraio 1994, n. 109;

rilevato che dalla lettura del bando di concorso potrebbero ingenerarsi dubbi circa l'ammissibilità a partecipare al concorso da parte dei soggetti di cui all'art. 17, comma 1, lettere d), e), f) e g) della legge 11 febbraio 1994, n. 109;

ritenuto doversi, pertanto, procedere a fornire chiarimenti, per evitare di incorrere in successive contestazioni e rallentamento del procedimento.

Determina:

- 1. Chiarire che, avendo l'art. 1 del bando di concorso di idee, di cui alle premesse, espressamente richiamato l'art. 57 del decreto del Presidente della Repubblica 21 dicembre 1999, n. 554, ai sensi del quale possono partecipare i soggetti individuati dall'art. 17, comma 1, lettere d), e), f) e g) della legge 11 febbraio 1994, n. 109, il successivo art. 6 del bando di concorso deve essere inteso nel senso di consentire l'ammissione alla procedura concorsuale dei medesimi soggetti sopra individuati.
- 2. Chiarire che, nel caso di partecipazione di concorrenti associati, di società di professionisti, di società di ingegneria o di raggruppamenti dei medesimi soggetti, questi debbano designare un professionista in possesso del titolo di architetto o ingegnere o di altro tecnico che possa operare nel campo dell'architettura dell'Unione europea con funzione di referente tecnico nei rapporti con l'amministrazione banditrice.
- 3. Chiarire che, nelle ipotesi di cui al precedente comma, la documentazione da presentare ai sensi dell'art. 11, capo A) del bando di concorso, ferme restando le altre modalità e disposizioni ivi contenute, debba essere la seguente:
- 1) una richiesta di partecipazione alla sezione del concorso, a firma del legale rappresentante della società di professionisti, della società di ingegneria o del raggruppamento dei medesimi soggetti, con l'indicazione delle complete generalità sia del richiedente sia del professionista indicato come referente tecnico;
- 2) una dichiarazione, da parte del professionista indicato quale referente, di essere abilitato all'esercizio della professione di architetto o di ingegnere nella Repubblica Italiana, o in altro Stato della Comunità economica europea (con la precisazione della norma legislativa che sancisce l'equipollenza), e l'indicazione degli eventuali consulenti, collaboratori o esperti ai sensi dell'art. 6 che precede, anche se facenti parte del soggetto richiedente;
- 3) una dichiarazione, da parte del professionista indicato quale referente, di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione contenute nel presente bando (inibizione all'esercizio della professione per legge, per contratto di lavoro di appartenenza, per provvedimento giudiziario o disciplinare, o per una o più incompatibilità di cui all'art. 7 che precede); nell'ipotesi che il professionista sia dipendente di enti, istituti o amministrazioni pubbliche, dovrà esibire la documentazione probante la titolarità di autorizzazione generale o specifica;

- 4) una dichiarazione da parte del professionista referente di possedere personalmente o congiuntamente con gli eventuali consulenti, collaboratori ed esperti, i requisiti di legge e di comprovata esperienza, al fine di soddisfare le finalità del bando sotto il profilo urbanistico, architettonico, strutturale, bio-architettonico, geologico, impiantistico ed infrastrutturale:
- 5) una dichiarazione da parte del professionista referente, nonché di ciascun consulente, collaboratore o esperto, di accettazione delle norme tutte del presente bando di concorso di idee, di riconoscere nel soggetto richiedente la titolarità dei rapporti scaturenti con l'amministrazione a seguito della partecipazione al concorso, con le complete generalità di ciascun componente e dei titoli professionali e culturali posseduti;
- 6) fotocopia nitida di un valido documento di riconoscimento del legale rappresentante del soggetto richiedente, del professionista concorrente e di ciascun consulente, collaboratore o esperto ai sensi dell'art. 6 che precede. Firmato: ing. Gennaro Giordano.

Il dirigente del servizio gare e contratti: dott. Antonio Ruggiero

C-13576 (A pagamento).

COMUNE DI NAPOLI Dipartimento gare contratti e forniture Servizio gare e contratti

Bando di gara - Pubblico incanto

- 1. Comune di Napoli, Servizio tecnico circoscrizionale Ponticelli-Poggioreale zona, via Murialdo n. 7, Napoli, tel. 081 5846006.
- 2. È indetto pubblico incanto ai sensi della legge n. 109/1994 e successive modificazioni in esecuzione della delibera di G.C. n. 2611 del 9 novembre 2001 e determina dirigenziale n. 02 del 4 marzo 2002 registrata all'indice generale al n. 275 del 19 marzo 2002.
- 3. Luogo, descrizione, importo complessivo dei lavori, oneri per la sicurezza e modalità di pagamento delle prestazioni:
 - 3.1) luogo di esecuzione: Napoli;
- 3.2) descrizione: lavori di manutenzione straordinaria ed adeguamenti normativi presso le scuole L. Radice e S. Francesco D'Assisi a Poggioreale;
- 3.3) importo complessivo dell'appalto: € 1.084.559,49 di cui € 30.987,41 per oneri complessivi per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso oltre I.V.A.;
 - 3.4) categoria prevalente: OG1, classifica III fino a € 1.032.913,80;
- 3.5) modalità di determinazione del corrispettivo: a misura ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli articoli 19, comma 5 e 21, comma 1, lettera *a*) della legge n. 109/94 e successive modificazioni; i corrispettivi saranno pagati nei modi previsti dal capitolato speciale di appalto.
- 4. Termine di esecuzione: 10 mesi a partire dalla data del verbale di consegna.
- 5. Soggetti ammessi alla gara: concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, della legge n. 109/94 e successive modificazioni, costituiti da imprese singole o imprese riunite o consorziate, ai sensi degli articoli 93, 94, 95, 96 e 97 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'articolo 13, comma 5 della legge n. 109/94 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri Stati membri dell'Unione europea alle condizioni di cui all'articolo 3, comma 7, del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000;
- 6. Modalità di presentazione della documentazione e delle offerte: i plichi contenenti l'offerta e le documentazioni, pena l'esclusione dalla gara, devono pervenire esclusivamente a mezzo raccomandata ordinaria o posta celere del servizio postale, al seguente indirizzo: Comune di Napoli, Protocollo generale, piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo, 80133 Napoli, a pena di esclusione entro le ore 12 del 39° giorno successivo alla data di pubblicazione del presente bando integrale nella *G.U.*R.I.

I plichi devono essere idoneamente sigillati, controfirmati sui lembi di chiusura, e devono recare all'esterno, oltre all'intestazione del mittente e all'indirizzo dello stesso, le indicazioni relative all'oggetto della gara, al giorno e all'ora dell'espletamento della medesima.

Il recapito tempestivo dei plichi rimane ad esclusivo rischio dei mittenti. I plichi devono contenere al loro interno due buste, a loro volta sigillate e controfirmate sui lembi di chiusura, recanti l'intestazione del mittente e la dicitura, rispettivamente «A - Documentazione» e «B - Offerta economica». Nella busta «A» devono essere contenuti, a pena di esclusione, i seguenti documenti:

domanda di partecipazione alla gara, in bollo, sottoscritta dal legale rappresentante del concorrente; nel caso di concorrente costituito da associazione temporanea o consorzio non ancora costituito la domanda deve essere sottoscritta da tutti i soggetti che costituiscono o costituiranno l'associazione o il consorzio o il G.E.I.E.; alla domanda, in alternativa all'autenticazione della sottoscrizione, deve essere allegata, a pena di esclusione, copia fotostatica di un documento di identità del/dei sottoscrittore/i; la domanda può essere sottoscritta anche da un procuratore del legale rappresentante ed in tal caso va trasmessa la relativa procura. Inoltre, la domanda deve riportare, a pena di esclusione, l'indirizzo di spedizione, il codice fiscale e/o partita I.V.A., il numero di telefono e del fax;

dichiarazione sostitutiva ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000 ovvero, per i concorrenti non residenti in Italia, documentazione idonea equivalente secondo la legislazione dello Stato di appartenenza, con le quali il concorrente:

- a) dichiara di non trovarsi nelle condizioni previste nell'articolo 75, comma 1, lettere a), b), c), d), e), f), g), h), del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 (così come modificato dal decreto del Presidente della Repubblica n. 412/2000);
- b) indica i nominativi, le date di nascita e di residenza degli eventuali titolari, soci, direttori tecnici, amministratori muniti di poteri di rappresentanza e soci accomandatari;
- c) dichiara di non trovarsi, ai sensi dell'articolo 2359 del Codice civile, in situazione di controllo diretto o come controllante o come controllato;
- d) dichiara di essere in possesso dell'attestato SOA per la categoria e classifica indicate nel presente bando; nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, lettere d), e) ed e-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni, i requisiti di cui al presente bando devono essere posseduti, nella misura di cui all'articolo 95, comma 2, del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999 qualora associazioni di tipo orizzontale, e, nella misura di cui all'art. 95, comma 3 del medesimo decreto del Presidente della Repubblica qualora associazioni di tipo verticale:
- e) attesta di aver preso esatta cognizione della natura dell'appalto e di tutte le circostanze generali e particolari che possono influire sulla sua esecuzione;
- f) dichiara di accettare, senza condizione o riserva alcuna, tutte le norme e disposizioni contenute nel bando di gara, nel capitolato speciale d'appalto;
- g) attesta di essersi recato sul posto dove debbono eseguirsi i lavori;
- h) attesta di aver preso conoscenza e di aver tenuto conto nella formulazione dell'offerta delle condizioni contrattuali e degli oneri compresi quelli eventuali relativi alla raccolta, trasporto e smaltimento dei rifiuti e/o residui di lavorazione nonché degli obblighi e degli oneri relativi alle disposizioni in materia di sicurezza, di assicurazione, di condizioni di lavoro e di previdenza e assistenza in vigore nel luogo dove devono essere eseguiti i lavori;
- i) attesta di avere nel complesso preso conoscenza di tutte le circostanze generali, particolari e locali, nessuna esclusa ed eccettuata, che possono avere influito o influire sia sulla esecuzione dei lavori, sia sulla determinazione della propria offerta e di giudicare, pertanto, remunerativa l'offerta economica presentata, fatta salva l'applicazione delle disposizioni dell'articolo 26 della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- *l*) indica il numero di fax al quale va inviata l'eventuale richiesta di cui all'articolo 10, comma 1-*quater* della legge n. 109/94 e successive modificazioni;

la dichiarazione relativa al punto 6., lettera a) deve essere resa anche dagli altri soggetti indicati all'articolo 75, comma 1, lettere b) e c), decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99;

certificato del casellario giudiziale o dichiarazione sostitutiva del rappresentante legale e di ciascuno dei soggetti indicati dall'articolo 75, comma 1, lettere *b*) e *c*), del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99;

nel caso di consorzi dichiarazione con cui si indica per quali consorziati il consorzio concorre e relativamente a questi ultimi consorziati opera il divieto di partecipare alla gara in qualsiasi altra forma; nel caso di cooperative o consorzi fra cooperative si richiede certificato o dichiarazione sostitutiva attestante l'iscrizione nell'apposito registro prefettizio o nello schedario generale della cooperazione presso il Ministero del lavoro;

certificazione di cui all'art. 17, legge n. 68/99 oppure dichiarazione di non assoggettabilità agli obblighi di assunzioni obbligatorie di cui alla legge n. 68/99;

dichiarazione con la quale il concorrente indica le lavorazioni subappaltabili per legge che, ai sensi dell'articolo 18 della legge n. 55/90 e successive modificazioni, intende eventualmente subappaltare o concedere a cottimo o deve subappaltare o concedere in cottimo per mancanza delle specifiche qualificazioni;

quietanza relativa alla cauzione provvisoria pari al 2% (due per cento) dell'importo complessivo a base d'asta, dei lavori e forniture, compresi gli oneri per la sicurezza, costituita alternativamente:

- 1) da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico presso la tesoreria del Comune di Napoli sita in piazza Museo Galleria Principe di Napoli;
- 2) da fidejussione bancaria o polizza assicurativa o rilasciata dagli intermediari finanziari iscritti nell'elenco speciale di cui all'art. 107 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385, avente validità per almeno 180 giorni dalla data di presentazione dell'offerta, corredata dall'impegno del fidejussore a rilasciare la garanzia qualora l'offerente risultasse aggiudicatario; tale documentazione deve contenere espressamente la rinuncia al beneficio della preventiva escussione del debitore principale e la loro operatività entro quindici giorni a semplice richiesta scritta della stazione appaltante nonché dichiarazione di un istituto bancario, ovvero di una compagnia di assicurazione contenente l'impegno a rilasciare, in caso di aggiudicazione dell'appalto «cauzione definitiva», in favore della stazione appaltante, nella misura e nei modi previsti dall'articolo 30, comma 2, della legge n. 109/94 e successive modificazioni. L'aggiudicatario dovrà altresì produrre polizza di cui all'articolo 30, comma 3, della legge n. 109/94 e all'articolo 103 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999. Si applicano le disposizioni previste dall'articolo 8, comma 11-quater, della legge n. 109/94 e successive modificazioni;

Una busta «B» sigillata e controfirmata sui lembi, contenente l'offerta economica con tutte le indicazioni relative alla gara, sottoscritta dal legale rappresentante.

Nella busta «B» devono essere contenuti, a pena di esclusione, i seguenti documenti: la lista delle categorie di lavorazioni e forniture previste per l'esecuzione dei lavori, messa a disposizione del concorrente completata in ogni sua parte redatta ai sensi dell'art. 90, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99. La lista deve contenere l'indicazione del prezzo, inferiore al prezzo posto a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza, espresso in euro in cifre ed in lettere; il prezzo offerto deve essere determinato, ai sensi dell'art. 21, commi 1 e 1-bis, della citata legge n. 109/94 e successive modificazioni, mediante offerta a prezzi unitari.

Dovrà essere altresì indicato a pena di esclusione il ribasso percentuale offerto (fino al massimo di 4 cifre decimali) al netto degli oneri per la sicurezza così determinato:

$r = [(Pg-Po)/Pg] \times 100$

dove r indica la percentuale del ribasso, Pg l'importo a base di gara al netto degli oneri per la sicurezza e Po il prezzo globale offerto.

La lista deve essere sottoscritta in tutte le pagine dal legale rappresentante del concorrente o dal suo procuratore e non può presentare correzioni che non siano da lui stesso confermate e sottoscritte a pena di esclusione dell'offerta.

- 7. Termine, indirizzo di ricezione, modalità di presentazione e data di apertura delle offerte:
- 7.1) indirizzo: Comune di Napoli, Protocollo generale, piazza Municipio, Palazzo S. Giacomo, 80133 Napoli;
- 7.2) modalità: secondo quanto previsto dal punto 6. del presente bando.

Le operazioni di gara avranno luogo il giorno successivo alla scadenza della pubblicazione del presente bando alle ore 9,30 presso la Sala appalti del III piano di Palazzo S. Giacomo; in tale seduta verrà effettuato il controllo della documentazione amministrativa, prodotta nel plico A e contestualmente verrà effettuata l'aggiudicazione provvisoria. La predetta seduta potrà essere aggiornata ad altra ora o a giorni successivi.

8. Soggetti ammessi all'apertura delle offerte: i legali rappresentanti dei concorrenti ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di specifica delega loro conferita dai suddetti legali rappresentanti.

- 9. Finanziamento: bilancio 2001, mutuo Cassa Depositi e Prestiti posizione n. 4395686.00, il cui ammontare è previsto alla risorsa 5.03.3080, capitolo 4714 ed intervento 2.04.02.01, capitolo 43135 centro di responsabilità 116, mutuo assunto con determina dirigenziale n. 1952 del 22 novembre 2001.
- 10. Termine di validità dell'offerta: l'offerta è valida per 180 giorni dalla data dell'esperimento della gara.
- 11. Criterio di aggiudicazione: prezzo più basso determinato mediante offerta a prezzi unitari. L'aggiudicazione avverrà in base al ribasso percentuale indicato in lettere ai sensi dell'art. 90, commi 2 e 6, del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99, ed in presenza di almeno due offerte valide. In caso di offerte uguali si procederà per sorteggio. Si procederà all'esclusione automatica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previste dall'art. 21, comma 1-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque non si procede ad esclusione automatica, ma la stazione appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse.
 - 12. Altre informazioni:
- a) gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;
- *b*) le eventuali controversie saranno devolute al giudice ordinario togato ai sensi dell'art. 16, legge n. 741/81 (è esclusa la competenza arbitrale):
- c) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'art. 10, comma 1-ter, e della n. 109/94 e successive modificazioni:
- $\it d)$ il responsabile del procedimento è l'ing. A. Alfano, telefono 0815846006;
 - e) il bando è reperibile sul sito internet: www.comune.napoli.it
- f) gli atti tecnici sono in visione presso il Servizio tecnico circoscrizionale Ponticelli-Poggioreale, sito in via Murialdo n. 7, Napoli, dal lunedì al venerdì dalle ore 10 alle 13; l'eventuale rilascio di copie sarà a carico del soggetto richiedente;
- g) la lista delle categorie di lavorazioni e forniture prevista per l'esecuzione dei lavori da inserire nella busta B (cfr. punto 6.) dovrà essere ritirata presso l'ufficio di cui al punto precedente.

Il dirigente: dott. Antonio Ruggiero.

C-13561 (A pagamento).

COMUNE DI FIRENZE Direzione beni e servizi Servizio contratti appalti

Piazza Signoria, Palazzo Vecchio

Risultato pubblico incanto

Oggetto: realizzazione nuova palestra polifunzionale nel Quartiere 2, aggiudicato secondo modalità e procedure previste dall'art. 21, comma 1, legge n. 109/94 e succ., mediante offerta a prezzi unitari, con progetto redatto a corpo. Importo \in 1.693.978,63 di cui \in 83.107,23 per oneri di sicurezza non soggetti a ribasso.

Al pubblico incanto hanno partecipato le imprese: 1) Biffi S.p.a., Villa D'Adda (BG); 2) Cavani CO.MO.TER. S.r.l., Pian di Coreglia (LU); 3) Castellani Costruzioni, Firenze; 4) Cifolelli Edilizia S.r.l., Isernia; 5) CO.GE.PA. S.p.a., Napoli; 6) Edilfiorente S.r.l., Pistoia; 7) Italcantieri S.p.a., Pantalla di Todi; 8) Itmaf S.r.l., S. Anastasia (NA); 9) Sacs S.r.l., Napoli; 10) Stes S.r.l., Ginestra F.na (FI); 11) Tofanelli Costruzioni, Pistoia.

È stata aggiudicata all'impresa Cavani CO.MO.TER. S.r.l., sede in Pian di Coreglia (LU), via di Coreglia n. 127, che ha offerto il ribasso del 14,69%.

Palazzo Vecchio, 15 aprile 2002

Il dirigente: dott. D. Palladino.

F-384 (A pagamento).

COMUNE DI AREZZO Ufficio Provveditorato

Arezzo, piazza Della Libertà n. 1 Telefono 0575/377330, telefax 0575/377325

Bando di gara

- 1. Ente aggiudicante: Comune di Arezzo, Ufficio provveditorato, via Tagliamento n. 3, 52100 Arezzo, tel. 0575/377366, fax 0575/377325.
- 2. Procedura di aggiudicazione: procedura negoziata ai sensi dell'art. 7, primo comma, lettera c), decreto legislativo n. 157/95.

Criteri di aggiudicazione: offerta economicamente e tecnicamente più vantaggiosa in base all'art. 23, comma 1, lett. *b*), decreto legislativo n. 157/95.

I criteri di aggiudicazione, in ordine decrescente di importanza, sono i seguenti:

- a) accettazione dell'assetto normativo della polizza proposta ed eventuali varianti come previsto da art. 24, decreto legislativo n. 157/95;
 - b) prezzo:
 - c) quota di ritenzione percentuale;
- *d)* organizzazione tecnica su piazza (limitatamente ai rischi RCA e RCT/O).

Oggetto della gara:

categoria: 6/a, servizi assicurativi;

descrizione: servizi assicurativi:

lotto 1, incendio C.P.V. 66336200-6;

lotto 2, responsabilità civile terzi ed operai (RCT/O) C.P.V. 66337400-5;

lotto 3, responsabilità civile patrimoniale amministratori e dirigenti C.P.V. 66337000-1;

lotto 4, furto C.P.V. 66336200-6;

lotto 5, tutela giudiziaria C.P.V. 66337000-1;

lotto 6, Responsabilità Civile Automezzi C.P.V. 66337100-2.

- 3. Disposizioni normative in causa: decreto legislativo n. 157/95.
- 4. Luogo della prestazione: Arezzo.
- 5. Divisione in lotti: possibilità di presentare offerte parziali per singoli rischi.
 - 7. Deroghe all'uso di specifiche europee: no.
 - 8. Durata dell'appalto di servizi:

dalle ore 24 del 28 luglio 2002 alle ore 24 del 30 giugno 2005 con rescindibilità annua per i lotti 1) incendio; 2) RCT/O; 3) RC patrimoniale; 4) furto; 5) tutela legale;

dalle ore 24 del 31 dicembre 2002 alle ore 24 del 30 giugno 2005 con rescindibilità annua per il lotto 6 RCA.

- 9. Termine utile per il ricevimento delle domande di partecipazione: 10 maggio 2002.
- 10. Indirizzo al quale devono essere spedite le domande di partecipazione: vedi punto 1.
 - 11. Lingua: italiana.
- 12. Condizioni minime: le compagnie interessate dovranno presentare in busta chiusa una richiesta di invito in bollo con indicazione dei lotti per i quali intendono essere invitate, riportante la ragione sociale e la dicitura «partecipazione gara servizi assicurativi». La domanda dovrà essere corredata da una dichiarazione, resa ai sensi degli artt. 46 e 47 del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/00, presentata unitamente a copia fotostatica non autenticata di un documento di identità del sottoscrittore (legale rappresentante della compagnia o dall'agente di assicurazione regolarmente autorizzato mediante delega o procura da allegare alla documentazione di gara) attestante:
- a) che l'impresa è autorizzata all'esercizio delle assicurazioni e è iscritta alla C.C.I.A.A. territorialmente competente, od in un registro equivalente per le imprese che non hanno sede legale in Italia;
- b) che l'impresa non si trova in alcuna delle cause di esclusione degli appalti di cui all'articolo 12, decreto legislativo n. 157/95 e s.m.;
- c) l'esistenza o meno di rapporti di controllo o collegamento, a norma dell'art. 2359 del Codice civile oppure di situazioni di identità tra gli amministratori di compagnie che hanno presentato domanda di partecipazione alla gara;
 - d) i nominativi dei legali rappresentanti della compagnia;

- e) che l'impresa, ha prestato negli esercizi 1999 2000 2001 servizi analoghi per enti pubblici. Occorre allegare un elenco contenente i principali servizi prestati e, in particolare, le polizze sottoscritte nei rami oggetto di gara, con indicazione del contraente;
- f) il possesso di rating pari o superiore a B++ rilasciato da Standard & Poor's, od altra equivalente agenzia di rating in validità alla data di pubblicazione del presente bando, con indicazione della società specializzata che lo ha attribuito:
- g) che l'impresa è in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili ai sensi dell'art. 17 della legge n. 68/99.

Le imprese che si trovano, rispetto alle altre compagnie partecipanti, nelle situazioni di cui al precedente lettera c), potranno partecipare alla gara solo formulando offerta per lotti separati.

Le imprese che intendano riunirsi in associazione temporanea dovranno dichiararlo in apposito atto indicando l'impresa capogruppo ai sensi dell'art. 11 del decreto legislativo n. 157/95 e s.m. Tutte le imprese che intendono associarsi dovranno dichiarare il possesso dei requisiti richiesti, compreso il requisito di cui alla precedente lettera *f*).

13. Altre informazioni: il Comune di Arezzo è assistito dalla Marsh S.p.a., via Montebello n. 2, 40121 Bologna (telefono 051/4217111, fax 051/248657), broker incaricato ai sensi dell'art. 1, legge n. 792/84, a cui dovranno essere rivolte eventuali richieste di chiarimenti.

Il Comune di Arezzo si riserva il potere discrezionale di non procedere ad aggiudicazione alcuna e, se opportuno, di invitare concorrenti dalla stessa selezionati.

- 14. Non è stata data preinformazione nella Gazzetta Ufficiale della Comunità europea.
- 15. Data di invio del bando di gara da parte dell'ente aggiudicatore 3 aprile 2002.
- 16. Data di ricezione del bando da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea 3 aprile 2002.

Il direttore dell'ufficio: dott.ssa Susanna Neri.

C-13603 (A pagamento).

CITTÀ DI SETTIMO TORINESE Settore servizi alla persona

Torino Settimo Torinese (TO), piazza Libertà n. 4 Tel. (011) 8028226 - Fax (011) 8028314

Internet: www.comune.settimo-torinese.to.it

Posta elettronica: servizi.persona@comune.settimo-torinese.to.it

Avviso di procedura ristretta per la gestione dei servizi educativi prima infanzia, servizio di pulizia per servizi educativi alla prima infanzia e servizio pre e post scuola per gli anni scolastici 2002/2003, 2003/2004 e 2004/2005. Importo presunto a base d'asta al netto dell'I.V.A.: lotto n. 1 $\mathop{\leqslant} 773.710,00$; lotto n. 2 $\mathop{\leqslant} 232.210,00$; lotto n. 3 $\mathop{\leqslant} 200.880,00$. Criterio di aggiudicazione: art. 23, lett. b), decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i., a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa valutabile in base ai parametri dell'art. 5 del capitolato speciale.

Possono partecipare anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate, come previsto dall'art. 11, decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i., decreto legislativo n. 65/2000.

Le domande di partecipazione, redatte in competente bollo e in lingua italiana, sulle quali dovrà essere indicato l'oggetto della gara ed il lotto di riferimento, dovranno pervenire entro le ore 12 del 27 maggio 2002 all'Ufficio protocollo della Città di Settimo Torinese, Settore servizi alla persona, piazza Libertà n. 4, 10036 Settimo Torinese, Torino, Italia, e dovranno essere corredate dalle seguenti dichiarazioni:

per i lotti n. 1, n. 2 e n. 3:

a) di iscrizione nei registri professionali ai sensi dell'art. 15 del decreto legislativo n. 157/95 integrato e modificato dal decreto legislativo n. 65/2000 ed in particolare di essere iscritti ai registri della Camera di Commercio Industria Agricoltura e Artigianato con gli estremi della stessa, per la categoria inerente l'oggetto della presente gara, la natura giuridica, la denominazione, la sede legale nonché le generalità dei legali rappresentanti;

- b) in caso di cooperative sociali, di essere iscritti all'albo della cooperazione sociale:
- c) di non trovarsi nelle situazioni previste dall'art. 12 del decreto legislativo n. 157/95 integrato e modificato dal decreto legislativo n. 65/2000;
- d) essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili (legge n. 68/99);
- e) di rispettare la normativa vigente in materia previdenziale ed assicurativa nel rapporto di lavoro con il proprio personale in particolare il rispetto del contratto collettivo nazionale del settore di riferimento;
- f) di avere preso visione delle condizioni tutte previste nel capitolato speciale;
- g) di stipulare, in caso di aggiudicazione, apposite polizze assicurative di cui all'art. 39 del capitolato speciale d'appalto;

ed inoltre per il lotto n. 1:

- a) fatturato globale della ditta e l'importo relativo ai servizi similari a quello oggetto della gara, realizzati negli ultimi tre esercizi;
- b) di avere effettuato almeno per tre anni attività educative similari a quelle oggetto del presente lotto con la descrizione (per ogni anno) delle attività svolte, periodo, luogo e committente;
- c) di poter mettere a disposizione il personale educativo che verrà impiegato nel servizio in appalto con esperienza educativa di almeno due anni ed in possesso del diploma di istituto magistrale o equipollente o di scuola magistrale ovvero di scuola media superiore ed attestato di idoneità in corsi di formazione di base rilasciato dalla Regione ovvero Diploma di assistente comunità infantile o Diploma di educatore professionale o equipollente (comprese le deroghe previste all'art. 14 del capitolato);
- d) di poter mettere a disposizione un coordinatore con un'esperienza di almeno due anni di coordinamento di gruppi in servizi analoghi ed in possesso di uno dei diplomi richiesti per il personale educativo;
- *e*) di assorbire, in caso di cambio di gestione, il personale già in servizio nella precedente gestione, al fine di garantire la continuità del rapporto educativo (ove i contratti collettivi nazionali ne prevedano l'obbligo per le categorie di riferimento);

ed inoltre per il lotto n. 2:

- a) di avere effettuato negli ultimi tre anni (1999, 2000 e 2001) un fatturato complessivo in servizi analoghi a quello oggetto della presente gara almeno pari al doppio dell'importo posto a base d'asta del capitolato speciale d'appalto;
 - *b)* di poter mettere a disposizione il personale necessario; ed inoltre per il lotto n. 3:
- a) fatturato globale della ditta e l'importo relativo ai servizi educativi realizzati negli ultimi tre esercizi;
- b) di avere effettuato almeno per un anno attività educative similari a quelle oggetto del presente lotto;
- c) di poter mettere a disposizione il personale educativo in possesso del diploma di scuola o istituto magistrale o in alternativa del diploma di scuola media superiore. In questo ultimo caso è richiesto 1 anno di esperienza come educatore animatore o similare.

L'assenza o l'inadeguatezza delle suddette dichiarazioni determineranno l'esclusione dalla gara. La sottoscrizione della domanda di ammissione alla gara da parte del legale rappresentante deve essere accompagnata da fotocopia di un documento di identità in corso di validità, di chi ha apposto la sottoscrizione. Le ditte potranno presentare istanza anche e solamente per uno dei lotti oggetto della gara.

Ulteriori informazioni potranno essere richieste: alla segreteria del Settore servizi alla persona, piazza Libertà n. 4, 10036 Settimo Torinese, Torino, Italia, tel. 011/8028226 oppure al Servizio politiche educative al n. 011/8028220. Gli inviti a presentare offerta saranno spediti entro 9 giorni dalla data del 27 maggio 2002.

Il presente avviso è stato trasmesso in data 17 aprile 2002 all'Ufficio pubblicazioni della Comunità europea.

Responsabile procedim.: direttore Sett. serv. alla persona dott. Anna Boeri.

Settimo Torinese, 17 aprile 2002

Il direttore del settore: dott. Anna Boeri.

C-13591 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Comando 1ª Regione Aerea - Milano Direzione territoriale di commissariato 4° Ufficio attività negoziale

Bando di gara

Ente appaltante: Ministero difesa, Comando 1ª Regione Aerea, Direzione territoriale di commissariato, 4° Ufficio attività negoziale, piazza E. Novelli n. 1, 20129 Milano.

Categoria di servizio e descrizione: 17, servizi alberghieri e di ristorazione; numero di riferimento C.P.C.: 64.

Licitazione privata prezzo base palese, ambito UE, procedura ristretta accelerata, appalto dei servizi di ristorazione, alberghieri e pulizia locali vari presso alloggi Asir e distaccamenti vari ed affidamento in concessione dei servizi alberghieri, di ristorazione e bar presso organismi di protezione sociale della 1ª R.A. Periodi indicativi di attivazione degli organismi di protezione sociale: dal 17 giugno al 14 settembre; dal 21 dicembre al 28 marzo. Presenze soggiornisti presunte annue:

soggiorno montano «Villa Irma» Dobbiaco (BZ): pernottamenti e ristorazione n. 24.000;

soggiorno montano «Villa Lanci» Tonezza (VI): pernottamenti n. 16.500; ristorazione n. 19.000.

Importo complessivo presunto: € 168.816,00 (I.V.A. esclusa), riferito al periodo 1° luglio, 31 dicembre 2002. Tale importo è riferito solo ai servizi di ristorazione, alberghieri e pulizia presso alloggi Asir e distaccamenti vari e non comprende pertanto l'affidamento in concessione dei servizi alberghieri, di ristorazione e bar presso i soggiorni montani, in quanto le relative quote di soggiorno vengono corrisposte alla ditta aggiudicataria direttamente dagli utenti. Prezzo base palese (I.V.A. esclusa):

lotto n. 1:

alloggio Asir comando 1ª R.A. Milano: € 9.348,00 mensili; alloggio Asir C.O.F.A. Vicenza € 9.348,00 mensili;

lotto n. 2:

distaccamento aeroportuale Dobbiaco (BZ): € 7.550,00 mensili; soggiorno montano «Villa Irma» Dobbiaco (BZ): quota giornaliera soggiornista € 24,35 (adulti), € 21,10 (bambini);

distaccamento aeronautico Tonezza (VI): € 1.890,00 mensili; soggiorno montano «Villa Lanci» Tonezza (VI): quota giornaliera soggiornista € 23,05 (adulti), € 19,85 (bambini).

Luogo di esecuzione: enti di seguito riportati:

lotto n. 1:

alloggio Asir Comando 1ª R.A. Milano; alloggio Asir C.O.F.A. Vicenza;

lotto n. 2:

distaccamento aeroportuale Dobbiaco (BZ); soggiorno montano «Villa Irma» Dobbiaco (BZ); distaccamento aeronautico Tonezza (VI);

soggiorno montano «Villa Lanci» Tonezza (VI).

L'esecuzione servizio riservata imprese esercenti attività in appalto. Riferimenti alle disposizioni legislative, regolamentari od amministrative in causa: legge 18 novembre 1923, n. 2440, regio decreto 23 maggio 1924, n. 827, decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157; D.M. n. 521/1998; D.M. n. 200/2000.

Divisione in lotti: n. 2 lotti per un importo presunto riferito al periodo 1° luglio, 31 dicembre 2002 ripartito come segue:

lotto n. 1: € 112.176,00 (I.V.A. esclusa);

lotto n. 2: € 56.640,00 (I.V.A. esclusa).

Durata del contratto: fino al 31 dicembre 2002 con possibile rinnovo ai sensi di quanto previsto dall'art. 27, comma 6, della legge n. 488/99. Tutto come meglio specificato lettera invito. Raggruppamenti imprese: sono ammesse a presentare offerta solo imprese, consorzi o raggruppamenti d'impresa appositamente e temporaneamente raggruppate con l'osservanza della disciplina ex art. 11 decreto legislativo n. 157/95. Le imprese raggruppate indicheranno nella richiesta di partecipazione a gara, e successivamente, confermeranno in offerta, le parti del servizio che saranno fornite da ciascuna impresa.

Domanda e offerta devono essere sottoscritte, a pena di nullità, congiuntamente da tutte le imprese raggruppate.

L'impresa che manifesti, con le modalità stabilite, la volontà di partecipare alla gara in raggruppamento, non potrà fare richiesta di partecipazione a titolo individuale o come membro di altro raggruppamento.

Procedura accelerata per assicurare la continuità dei servizi in appalto.

Termine ultimo per ricevimento delle domande di partecipazione: 6 maggio 2002.

Le domande di partecipazione dovranno essere corredate dalla seguente documentazione o idonea dichiarazione sottoscritta dal legale rappresentante, prodotta in sostituzione delle normali certificazioni rese ai sensi dell'art. 46 del decreto del Presidente della Repubblica 28 dicembre 2000, n. 445:

iscrizione alla C.C.I.A.A. (art. 15, comma 1, decreto legislativo n. 157/95), da cui risulti che l'attività esercitata è quella oggetto della presente gara;

insussistenza cause esclusione di cui all'art. 12, comma 1 del decreto legislativo n. 157/95;

fatturato globale ultimi tre esercizi finanziari nel settore della ristorazione. La media del fatturato degli ultimi tre esercizi finanziari non dovrà essere inferiore, per ciascun lotto, all'importo presunto posto a base gara; elenco principali servizi identici a quello oggetto gara prestati ultimi tre esercizi finanziari e relativa certificazione di cui all'art. 14, comma 1, lettera *a*) decreto legislativo n. 157/95;

pena esclusione, singole imprese anche se associate o consorziate documenteranno possesso sistema di gestione per la qualità conforme alle norme della serie ISO (EN):1994 oppure 9001:2000, certificato da organismo di certificazione accreditato, per lo specifico settore, da organismo (EA) oppure a livello internazionale (IAF, se contestualmente firmataria del MLA) relativi all'accreditamento delle certificazioni dei sistemi di gestione per la qualità. Le eventuali «misure equivalenti» di cui al comma 4, art. 14, decreto legislativo n. 157/1995 devono essere provate corredando la domanda di partecipazione con un manuale di qualità conforme alla pertinente serie ISO 9000, soggetto a valutazione da parte dell'amministrazione;

regolarità con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili, come previsto all'art. 17, legge 68 del 12 marzo 1999.

Le ditte concorrenti sono tenute inoltre a presentare:

certificazione rilasciata dagli uffici competenti, dalla quale risulti l'ottemperanza alle norme di cui alla legge n. 68/99, di data non anteriore a quella di pubblicazione del bando, pena l'esclusione;

idonee dichiarazioni bancarie che attestino la capacità economica e finanziaria dell'impresa ai sensi dell'art. 13 del decreto legislativo n. 157/95.

La mancata presentazione anche di un solo dei suddetti documenti sarà causa di non ammissione gara.

Le domande di partecipazione in carta legale dovranno pervenire a: Comando 1ª Regione Aerea, Direzione territoriale di commissariato, 4° Ufficio attività negoziale, piazza Novelli n. 1, 20129 Milano.

Firme, atti e documenti dovranno essere sottoscritti dal legale rappresentante corredati da copia fotostatica di un documento di identità del sottoscrittore in corso di validità.

In caso di raggruppamento, i predetti documenti devono essere presentati da tutte le imprese facenti parte del raggruppamento stesso.

Le imprese dovranno specificare il/i lotto/i per il/i quale/ i intendono concorrere.

Termine entro il quale saranno inviati gli inviti a presentare offerte: $10 \ \mathrm{maggio} \ 2002.$

Cauzione ed altre forme di garanzia richieste: è richiesto il deposito cauzionale provvisorio a garanzia della serietà dell'offerta. È altresì richiesto il deposito cauzionale definitivo. Il tutto come meglio specificato nella lettera d'invito.

Non saranno ammesse domande di società, persone o capitali, aventi rappresentanti legali in comune senza costituire raggruppamento.

Aggiudicazione: unicamente al prezzo più basso ai sensi dell'art. 23, comma 1, lett. *a*) decreto legislativo n. 157/95.

Si procederà a verifica di offerte risultate anormalmente basse ai sensi art. 25, decreto legislativo n. 157/95.

La gara sarà esperita il giorno 29 maggio 2002.

Presso questa direzione appaltante è possibile prendere visione della normativa tecnica e amministrativa posta a base di gara, nonché chiedere ulteriori informazioni contattando il 4º Ufficio attività negoziale, telefono 02/73902541, 02/73906401, fax 02/73903248 tutti i giorni feriali, escluso il sabato ed i giorni festivi dalla ore 9 alle ore 13 (sito internet www.commiservizi.difesa.it, all'interno del quale è possibile visionare anche i moduli che le ditte hanno facoltà di utilizzare per la redazione delle dichiarazioni sostitutive).

Il responsabile del procedimento si identifica con il direttore di commissariato.

Il col. commissario: Enrico Massimo Micheli.

C-13584 (A pagamento).

REGIONE PIEMONTE Agenzia Regionale per la Protezione Ambientale del Piemonte

Torino, via della Rocca n. 49

Bando di gara per il servizio di gestione tecnica per un anno rinnovabile per un ulteriore anno della rete di monitoraggio della qualità dell'aria della Regione Piemonte.

Il bando è compilato come da all. IV, lettera C, procedure ristrette del decreto legislativo n. 157/95, così come modificato del decreto legislativo n. 65/2000.

1. L'amministrazione appaltante è l'Agenzia Regionale per la Protezione Ambientale (A.R.P.A.) del Piemonte con sede in via della Rocca n. 49, 10123 Torino, tel. 011/8153222, fax 011/8153253. 2. Il numero di riferimento del servizio C.P.C. è 27 «Altri servizi» Il servizio in appalto è costituito dalla gestione tecnica della rete di monitoraggio della qualità dell'aria della Regione Piemonte costituita da n. 60 cabine di rilevamento, n. 5 mezzi mobili, n. 5 postazioni mobili, n. 4 postazioni meteo, n. 7 Centri Operativi Provinciali (COP), distribuiti in diverse Province del territorio Piemontese come da all. «A» del capitolato speciale, per un importo massimo di € 1.032.913,80 oneri fiscali compresi, riferito ad un anno di contratto. 3. Il luogo di esecuzione del servizio è costituito dalle sedi di installazione sul territorio piemontese delle stazioni fisse e mobili di monitoraggio della qualità dell'aria e dei COP. 4.a) - b) - c) nessuna a riguardo dei punti a), b), c) del punto 4 dell'all. IV al decreto legislativo n. 157/95 così come modificato dal decreto legislativo n. 65/2000. 5. Le offerte debbono essere riferite esclusivamente all'intero servizio in appalto. 6. Non è prevista limitazione al numero dei concorrenti. 7. Non sono ammesse varianti alle indicazioni dei capitolati d'oneri e speciale. 8. La durata del contratto è di anni 1 (uno) rinnovabile per un ulteriore anno. La data presunta per l'avvio del servizio è il 1º luglio 2002. 9. Il raggruppamento di imprese dovrà essere costituito a norma dell'art. 11 del decreto legislativo n. 157/95 così come modificato dal decreto legislativo n. 65/2000. 10.a) Un recente rilevante aumento del numero delle postazioni fisse e mobili di monitoraggio della qualità dell'aria rende necessario il più rapido avvio del contratto per l'affidamento dell'appalto in oggetto e, per tali ragioni, verrà applicata la procedura d'urgenza prevista dall'art. 10 del decreto legislativo n. 157/95 così come modificato dal decreto legislativo n. 65/2000. 10.b) Il termine ultimo per la presentazione delle domande di partecipazione è il giorno 3 maggio 2002, alle ore 12 in busta chiusa come da istruzioni contenute nel capitolato d'oneri. 10.c) Le domande di partecipazione alla gara devono essere inviate mediante qualsiasi vettore, all'Ufficio protocollo dell'A.R.P.A. Piemonte, via della Rocca n. 49. 10.d) Le domande dovranno essere redatte in lingua italiana, in carta legale. 11. Gli inviti a presentare l'offerta saranno inoltrati entro 10 giorni naturali e consecutivi successivi alla scadenza di cui al punto 10.*b*). 12. Unitamente all'offerta dovrà essere presentata cauzione provvisoria di € 17.216,00 corrispondenti al 2% dell'importo presunto dell'appalto al netto degli oneri fiscali. L'aggiudicatario dovrà prestare la cauzione definitiva nella misura del 5% dell'importo contrattuale al netto degli oneri fiscali. 13. Le condizioni minime per l'ammissione alla gara sono soddisfatte mediante dichiarazioni relative alla capacità giuridica (inesistenza delle cause di esclusioni previste dall'art. 12 del decreto legislativo n. 157/95), alla capacità finanziaria (entità dei contratti stipulati negli ultimi tre esercizi con obbligo di aver già stipulato un contratto di importo pari a quello dell'appalto in gara), capacità tecnica (tipologia dei contraenti e certificazioni di qualità). 14. L'aggiudicazione dell'appalto sarà fatto a favore dell'offerta più vantaggiosa secondo l'art. 23, lett. b) del decreto legislativo n. 157/95 così come modificato dal decreto legislativo n. 25/2000 in base a criteri «tecnico-organizzativi» (punti da 0 a 60), «referenze» (punti da 0 a 10), «criteri economici» (punti da 0 a 30) così come meglio indicati nel capitolato d'oneri. 15. Potrà procedersi all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta se valida e ritenuta congrua. 16. Avvio di preinformazione inesistente. 17/18. Il presente bando integrale è stato inviato all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della Comunità europea in data 12 aprile 2002 e da questi ricevuto nella stessa data. Il bando integrale è disponibile sul sito internet www.arpa.piemonte.it Informazioni, nonché il ritiro del capitolato d'oneri e visione dell'all. «A» elenco delle apparecchiature rivolgersi a: Ufficio tecnico patrimoniale A.R.P.A., corso Vittorio Emanuele II n. 2, 10123 Torino, tel. 011/8153294, fax 011/8153227. 19. L'appalto non rientra nel campo di applicazione dell'accordo O.M.C.

Torino, 12 aprile 2002

Il direttore generale: dott. Walter Vescovi.

C-13590 (A pagamento).

REGIONE PIEMONTE

Torino, via Viotti n. 8 Tel. (011) 4322279/4323009 - Fax (011) 4323612

Bando di gara a procedura aperta

- 1. Ente aggiudicatore: Regione Piemonte, via Viotti n. 8, $4^{\rm o}$ piano, 10121 Torino.
- 2. Procedura aggiudicazione: pubblico incanto ex art. 9, comma 1, lett. *a*), decreto legislativo n. 358/92 s.m.i.
- 3. Oggetto dell'appalto: fornitura di n. 6 (sei) apparecchiature di confezionamento di acqua potabile e di n. 1 (una) apparecchiatura trasportabile di trattamento e disinfezione di acqua potabile.
 - 4. Importo a base di gara: € 396.033,63 oltre I.V.A.
- 5. L'intera documentazione inerente la gara, comprendente (i) «disciplinare di gara» facente parte integrante e sostanziale del presente bando, (ii) C.S.A., sarà inviata a semplice richiesta mediante nota fax al numero in epigrafe ovvero potrà essere ritirata direttamente presso l'Ufficio in epigrafe dalle ore 9,30 alle ore 12.30.
- 6. Termine ultimo presentazione richieste C.S.A.: ore 12 del 24 maggio 2002.
- 7. Termine ultimo pervenimento richiesta informazioni complementari: ore 12 del giorno 31 maggio 2002. Le richieste di informazioni complementari sono inoltrabili e riscontrabili esclusivamente mezzo fax al numero in epigrafe.
- $8.\ Termine$ ultimo di ricevimento offerte: ore 12 del giorno 12 giugno 2002, pena l'esclusione.

Indirizzo al quale devono essere inviate: punto 1., secondo forme e modalità indicate nel «disciplinare di gara».

Le offerte devono essere redatte in lingua italiana.

- 9. Possono presenziare alla gara i legali rappresentanti delle imprese offerenti.
- $10.\ \mbox{Apertura}$ offerte: giorno 13 giugno 2002 ore 10 presso indirizzo in epigrafe.
- 11. Cauzioni rilasciate secondo forme e modalità indicate nel «disciplinare di gara».
 - 12. Finanziamento: fondi regionali; pagamento art. 1.2 C.S.A.
- 13. Ammessi raggruppamenti temporanei ex art. 10, decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i.
- 14. Requisiti etici, economici e tecnici: non versare cause esclusione ex art. 11, decreto legislativo n. 358/92 s.m.i.
- 15. Condizioni minime di carattere economico: (I) art. 13, comma 1, lett. *a*), decreto legislativo n. 358/92 s.m.i.; (II) fatturato globale e fatturato per forniture analoghe a quelle oggetto del presente appalto effettuate negli ultimi tre anni (1999, 2000, 2001) di importo complessivo rispettivamente almeno pari a € 800.000,00 e € 350.000,00 I.V.A. esclusa; (III) principali forniture prestate negli ultimi tre anni (1999, 2000, 2001) di cui almeno una analoga oggetto di unico contratto per ciascun singolo anno di importo non inferiore a € 70.000,00 I.V.A. esclusa. In caso di raggruppamento temporaneo, i requisiti frazionabili di cui al punto (II) e (III) dovranno essere posseduti dal raggruppamento nel suo complesso.
- 16. Offerente vincolato propria offerta: 180 giorni dalla data della gara.
- 17. Criterio di aggiudicazione: art. 19, comma 1, lett. *a*), decreto legislativo n. 358/92 s.m.i. (prezzo più basso).
- 18. Non ammesse offerte in aumento parziali, indeterminate, plurime, condizionate, incomplete. Non ammesse varianti.
- 19. Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta, purché valida e congrua. L'amministrazione si riserva comunque la facoltà di non procedere alla aggiudicazione.

Non avvenuta pubblicazione avviso di preinformazione.

- 20. Termine di consegna e luogo di esecuzione fornitura: ex C.S.A.
- 21. Data di invio e ricevimento bando U.P.U.C.E.: 17 aprile 2002.
- 22. L'appalto rientra nell'ambito dell'accordo GPA.

Il direttore regionale patrimonio e tecnico: dott.ssa M. G. Ferreri

C-13597 (A pagamento).

META - S.p.a.

Rando

Modena Energia Territorio Ambiente S.p.a. (Meta S.p.a.) indice una procedura ad evidenza pubblica per la ricerca di un partner strategico col quale stabilire una collaborazione industriale di lunga durata e costituire una società di scopo che operi in particolare nei settori liberalizzati della vendita di gas ed energia elettrica.

La scheda illustrativa che fissa i requisiti di partecipazione è disponibile presso l'Ufficio appalti di Meta S.p.a., via Razzaboni n. 80, 41100 Modena, Italia, tel. 0039059407715, fax 0039059407050, nonché sul sito internet www.meta.mo.it

Le richieste partecipazione, corredate della prevista documentazione, debbono pervenire, entro e non oltre le ore 12 del giorno 15 maggio 2002, recapitate con qualsiasi mezzo al settore protocollo del citato Ufficio appalti (7° piano).

L'amministratore delegato: dott. ing. Querci Stefano.

C-13602 (A pagamento).

COMUNE DI PESCHICI (Provincia di Foggia) Ufficio tecnico

Estratto bando di gara a pubblico incanto per l'appalto dei lavori di valorizzazione dell'Area archeologica comunale al Grottone e Punta di Manaccora.

In esecuzione della deliberazione (Giunta Comunale n. 52 del 10 aprile 2001 e della determinazione del dirigente del settore Musei beni culturali e archivi storici della Regione Puglia n. 017 del 4 febbraio 2002, pervenuta presso questo Comune in data 12 febbraio 2002, prot. n. 1123, è indetta presso questo Comune un'asta pubblica, ai sensi dell'art. 21 della legge 11 febbraio 1994, n. 109 e successive integrazioni e modifiche, per l'appalto di seguito specificato, con procedura d'urgenza, dati i termini ristretti imposti.

- 1. Stazione appaltante: amministrazione comunale con sede in Peschici (FG) alla piazza Pertini n. 1, telefoni 0884/964018 964571, fax 0884/962655.
 - 2. Oggetto, luogo ed importo dell'appalto:
 - 2.1) luogo di esecuzione: «Grottone e Punta di Manaccora»;
- 2.2) descrizione: realizzazione dell'intervento di valorizzazione dell'Area archeologica comunale;
- 2.3) importo a base d'asta (esclusi oneri per la sicurezza): $\leqslant 567.069,67$ (cinquecentosessantasettemilasessantanovevirgolasessantasette). Categoria prevalente OS25, classifica III;
- 2.4) oneri per l'attuazione della sicurezza non soggetti a ribasso: € 63.007, 74 (sessantatremilasettevirgilasettantaquatto).
- 3. Termine, indirizzo di ricezione, modalità di presentazione e date di apertura delle offerte:
 - 3.1) termine di presentazione delle offerte: 2 maggio 2002;
- 3.2) indirizzo: Comune di Peschici, Ufficio tecnico, piazza Pertini n. 1, Peschici (FG);
- 3.3) apertura offerte: prima seduta pubblica presso la sede comunale alle ore 10,30 del 3 maggio 2002; seconda seduta pubblica presso la medesima sede alle ore 10,30 del giorno 8 maggio 2002;
 - 3.4) inizio lavori: 14 maggio 2002.
- 4. Informazioni: tutte le informazioni necessarie sono acquisibili, tutti i giorni feriali escluso il sabato dalle ore 10 alle 12,30, presso l'Ufficio tecnico comunale in Peschici alla piazza Pertini n. 1, telefoni 0884/964018 964571.
 - 5. Data di pubblicazione del bando di gara: 19 aprile 2002.

Peschici, 19 aprile 2002

Il responsabile del procedimento: ing. Carlo Follieri.

C-13810 (A pagamento).

PROVINCIA DI TORINO Servizio contratti

Bando di gara ad evidenza pubblica Procedura aperta (pubblico incanto)

Oggetto: progetto mezzi meccanici. Acquisto macchine operatrici ed attrezzature per la manutenzione della viabilità di competenza provinciale.

Importo a base di gara: € 129.114,22.

Termine presentazione offerte: ore 14,30 del 27 maggio 2002.

Ammissione dei concorrenti alla gara: ore 9,30 del 28 maggio 2002.

Le operazioni di gara saranno tenute in apposita sala del Palazzo Provinciale, V. M. Vittoria n. 12, Torino.

È ammessa la partecipazione di imprese raggruppate a norma dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i. In tal caso le offerte dovranno essere redatte secondo quanto previsto dal secondo comma dell'art. 10 del decreto legislativo sopracitato.

La gara a procedura aperta sarà esperita ai sensi dell'art. 19, comma 1, lett. *b*) del decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i., con aggiudicazione all'offerta economicamente più vantaggiosa.

Non sono ammesse offerte in aumento rispetto all'importo a base di gara. Il servizio è finanziato mediante fondi a bilancio.

Il bando integrale, contenente le modalità di effettuazione della gara, potrà essere ritirato presso l'Ufficio relazioni con il pubblico, V. M. Vittoria n. 12, 10123 Torino (tel. 011-8612644/2611), dal lunedì al giovedì dalle ore 9 alle ore 18 e il venerdì dalle 9 alle 16 oppure potrà essere richiesto al Servizio contratti mediante lettera o fax (011/8612163). Non si effettua servizio trasmissione fax.

Il bando integrale è disponibile sul sito internet all'indirizzo: http://www.provincia.torino.it servizi/appalti/

Per notizie di carattere tecnico rivolgersi alla Provincia di Torino, corso G. Lanza n. 75, Torino (tel. 011-8613083/3048).

Torino, 12 aprile 2002

Il dirigente servizio contratti: dott. Giovanni Monterosso.

C-13608 (A pagamento).

COMUNE DI NARCAO (Provincia di Cagliari)

Tel. 0781-959130/0781-959023, fax 0781-959726

Estratto bando di gara mediante pubblico incanto. Procedura: pubblico incanto (ai sensi della legge n. 109/94 e successive modificazioni). Criterio: massimo ribasso percentuale sull' elenco prezzi posto a base di gara. Lavori di intervento di valorizzazione ai fini turistico-culturali della Miniera Rosas, 3° intervento.

Il responsabile del servizio tecnico, rende noto che è indetta la gara in oggetto come stabilito con propria determinazione n. 79 dell'11 aprile 2002 (reg. gen. n. 223 dell'11 aprile 2002).

Importo complessivo dell'appalto (compresi oneri per la sicurezza) € 1.101.432,14 diconsi euro (unmilionecentounomilaquattrocentotrentadue/14). Categoria prevalente «OG2», SOA, classifica III,. ARA, classifica 04.

Possono concorrere le imprese in possesso dei requisiti prescritti dal bando integrale. La gara inizierà alle ore 8,30 del giorno 17 maggio 2002 presso la sede municipale. I lavori sono da eseguirsi in località Rosas e consistono nell'esecuzione di restauro immobili e recupero naturalistico per utilizzazione ai fini turistici dell'area dimessa dell'ex miniera di Rosas. Ai fini della qualificazione, hanno la seguente natura ed entità:

Lavorazione —	Categoria	Importo	<u>%</u>
Restauro beni culturali	OG2	757.132,44	68,75
Impianti elettrici interni	OS30	137.714,05	12,50
Impianti di condizionamento	OS28	126.686,36	11,50
Impianto idrico	OS3	79.899.28	7.25

Termine per l'esecuzione dei lavori: 304 giorni.

Presentazione delle offerte: le offerte redatte in lingua italiana devono essere indirizzate come in epigrafe e devono pervenire entro le ore 13 del giorno feriale precedente a quello fissato per la gara, con le modalità indicate nel bando integrale e disciplinare di gara. Le cauzioni verranno prestate come stabilito dalla legge n. 109/94 e successive modificazioni.

I lavori sono finanziati interamente con fondi del Ministero. I pagamenti avverranno come previsto dal punto 15., lett. *m*) del bando di gara. Possono concorrere alla gara le imprese in possesso dei requisiti prescritti dal bando integrale. Subappalto: è consentito alle condizioni di cui all'articolo 18 della legge 19 marzo 1990, n. 55, e successive modifiche e integrazioni, e secondo le prescrizione del bando integrale e disciplinare di gara. Non sono ammesse offerte con ribasso pari a zero od offerte in aumento.

Sono ammesse alla gara le imprese aventi sede all'estero in uno Stato dell'Unione europea in base alla documentazione, prodotta secondo le normative vigenti nei rispettivi Paesi, del possesso di tutti i requisiti prescritti per le imprese italiane.

Il piano di sicurezza e di coordinamento e il piano operativo di sicurezza formano parte integrante del contratto d'appalto. Il contratto sarà stipulato «a misura». Il bando integrale, il disciplinare di gara, il capitolato speciale d'appalto e i documenti complementari possono essere visionati presso Ufficio tecnico nelle normali ore d'ufficio escluso il sabato.

Responsabile del procedimento è il geom. Piero Paolo Medda.

Narcao, 7 aprile 2002

Il responsabile del servizio tecnico: geom. Piero Paolo Medda

C-13610 (A pagamento).

COMUNE DI CASSANO D'ADDA (Provincia di Milano)

Esito di gara - Procedura aperta

- 1. Stazione appaltante: Comune di Cassano D'Adda, via Manzoni n. 9, 20062 Cassano D'Adda, tel. 0363/366011.
- 2. Procedura di aggiudicazione: appalto concorso ai sensi della direttiva n. 92/50/CEE in materia di appalti pubblici recepita con decreto legislativo del 17 marzo 1995, n. 157.
- 3. Descrizione del servizio: gestione dei servizi di assistenza tutelare e riabilitativa presso la Casa di riposo e di assistenza tutelare presso il domicilio per il periodo di anni tre.
 - 4. Importo annuale a base d'asta: € 581.852,72 I.V.A. esclusa.
 - 5. Data di aggiudicazione: 22 marzo 2002.
- 6. Criteri di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 23, comma 1, lett. *b)* del decreto legislativo del 17 marzo 1995, n. 157.
- 7. Offerte ricevute: 1) Coop. Punto Service Coop. sociale a r.l. di Vercelli; 2) Coop.soc. Orizzonti Sociali S.c.r.l. di Vercelli; 3) Kursana Residence di Agrate Brianza; 4) Coop. Il Cigno Coop.soc. a r.l. di Cesena; 5) Coop.soc. Universiis a r.l. di Udine.
 - 8. Aggiudicataria: Kursana Residence di Agrate Brianza.
 - 9. Valore offerte: corrispettivo annuale € 560.341,96.
 - 10. Pubblicazione avviso di gara nella G.U.C.E.: 20 novembre 2001.
 - 11. Data invio avviso: 13 novembre 2001.
 - 12. Data ricevimento avviso: 13 novembre 2001.

Cassano D'Adda, 17 aprile 2002

La responsabile del procedimento: Marinella Castellazzi

M-3385 (A pagamento).

COMUNE DI SIENA Contratti, gare aste ed espropri

È indetta un'asta pubblica per il 14 maggio 2002 alle ore 9, relativa al Servizio di manutenzione del verde pubblico, importo a base d'asta € 125.650,68; aggiudicazione con il criterio del massimo ribasso, art. 23, primo comma, lett. *a*) del decreto legislativo n. 157/95 pubblicazione avviso integrale all'albo pretorio l'11 aprile 2002. Gli interessati potranno ritirare copia del testo integrale corredato dell'allegato 1, presso l'Ufficio relazioni con il pubblico, telef. 0577/292230, fax 0577/292346, dal lunedi al sabato dalle ore 9 alle 12,30, martedì e giovedì anche dalle 15 alle 17. Sito internet: http://www.comune.siena.it Le offerte dovranno pervenire entro le ore 12 del 13 maggio 2002 esclusivamente a mezzo raccomandata del servizio postale Stato o servizio di posta celere di Stato o corriere.

Siena, 11 aprile 2002

Il responsabile: Aldo Ierardi.

C-13612 (A pagamento).

A.M.I.U. AZIENDA SPECIALE DI TRANI

Avviso di appalto concorso

L'A.M.I.U. di Trani informa che è stato indetto un appalto concorso per la fornitura ed installazione di gru e cassone scarrabile su Iveco 240. Importo a base di gara: ${\in}\ 60.000,\!00$ + I.V.A.

Termine per ricezione offerte: ore 12 del 13 maggio 2002.

Termine di consegna: 45 giorni da comunicazione di aggiudicazione.

Criterio di aggiudicazione: offerta tecnicamente ed economicamente più vantaggiosa.

Tutte le necessarie informazioni sono contenute nel bando integrale che può essere ritirato presso la sede dell'A.M.I.U. di Trani (BA), via Barletta n. 161, nei giorni feriali ore 8 - 12 ovvero richiesto per telefax al n. 0883/507827.

Trani, 18 aprile 2002

Il direttore: dott. C. Ronchi.

C-13598 (A pagamento).

A.M.I.U. AZIENDA SPECIALE DI TRANI

Avviso di appalto concorso

L'A.M.I.U. di Trani informa che è stato indetto un appalto concorso per la fornitura di n. 1 pala compatta a trasmissione idrostatica con permuta di n. 1 pala gommata Bobcat. Importo a base di gara: $\leqslant 35.000,00 + I.V.A.$

Termine per ricezione offerte: ore 12 del 13 maggio 2002.

Termine di consegna: 45 giorni da comunicazione di aggiudicazione.

Criterio di aggiudicazione: offerta tecnicamente ed economicamente più vantaggiosa.

Tutte le necessarie informazioni sono contenute nel bando integrale che può essere ritirato presso la sede dell'A.M.I.U. di Trani (BA), via Barletta n. 161, nei giorni feriali ore 8 - 12 ovvero richiesto per telefax al n. 0883/507827.

Trani, 18 aprile 2002

Il direttore: dott. C. Ronchi.

C-13599 (A pagamento).

ISTITUTO SUPERIORE PREVENZIONE E SICUREZZA LAVORO

Bando di gara - Procedura ristretta - CEE - GATT

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Istituto Superiore per la Prevenzione e la Sicurezza del Lavoro, via Urbana n. 167, 00184 Roma, telefono e fax n. 06/44250996.
 - 2. Capitolo 90: strumenti di misura e verifica.

Procedura di aggiudicazione: appalto concorso ai sensi dell'art. 8 e dell'art. 16, primo comma, lettera *b*) del decreto legislativo n. 402/98, (93/36/CEE, art. 26, comma *b*) con le modalità di cui all'art. 91 del regio decreto n. 827/24 e dell'art. 4 del regio decreto n. 2440/23.

- 3. Luogo della consegna: I.S.P.E.S.L. Dipartimento igiene del lavoro, laboratorio mezzi personali di protezione delle vie respiratorie di Monteporzio Catone (RM).
- 4. Oggetto della fornitura: sistema di misura dell'efficienza di filtrazione frazionale di materiali e dispositivi filtranti.
- Il capitolato tecnico particolareggiato verrà allegato alla lettera d'invito.
 - 5. Termine di consegna: verrà specificato nella lettera d'invito.
- 6. Ove l'istanza promani da un raggruppamento di imprese si osservano le norme dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/92 (93/36/CEE art. 18).
- 7. Termine ultimo per la presentazione delle domande di partecipazione: entro le ore 13 del giorno 14 giugno 2002:
- a) indirizzo al quale vanno inviate: vedi punto 1., sul plico contenente la domanda di partecipazione dovrà essere riportata la dicitura «gara appalto concorso per l'acquisto di un sistema di misura dell'efficienza di filtrazione frazionale di materiali e dispositivi filtranti per il laboratorio mezzi personali di protezione delle vie respiratorie del D.I.L.»;
 - b) lingua in cui le domande devono essere redatte: italiana.
- 8. Termine entro il quale saranno trasmessi gli inviti a presentare offerta: entro 60 giorni dalla data di cui al punto 7., il termine di presentazione delle offerte sarà indicato nella lettera di invito.
- 9. Cauzione ed altre forme di garanzia richieste da parte delle ditte ammesse a produrre offerte: dovrà essere corrisposto un deposito cauzionale provvisorio pari al 5% dell'importo complessivo dell'offerta.
- 10. Condizioni minime che devono soddisfare i partecipanti pena l'esclusione dalla gara: l'istanza deve essere accompagnata dai seguenti documenti:
- *a)* certificazione o dichiarazione rilasciata con le forme di cui agli artt. 4 e 20 della legge 4 gennaio 1968, n. 15, in cui si dimostri che l'impresa non si trovi in una delle situazioni previste dall'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92 (punti da *a*) ad *f*) (93/36/CEE art. 20);
- b) certificato in originale o in copia autenticata di iscrizione alla Camera di Commercio Industria e Agricoltura art. 10 decreto legislativo n. 402/98 (93/36/CEE art. 21);
- c) idonee dichiarazioni bancarie, dichiarazione concernente l'importo globale annuale delle forniture e l'importo annuale delle forniture identiche a quella oggetto della gara prestate negli ultimi tre anni (97/98/1999) come previsto all'art. 11, lett. a) e c) del decreto legislativo n. 402/98 (93/36/CEE, art. 22, commi a-c);
- d) elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi 3 anni con il rispettivo importo, data e destinatario, descrizione della attrezzatura tecnica, l'indicazione dei tecnici e degli Organi tecnici, certificati di qualità come previsto all'art. 14 decreto legislativo n. 358/92 commi a), b), c) ed e) (93/36/CEE, art. 23, commi a-b-c-e).
- 11. Criteri per l'aggiudicazione: l'aggiudicazione sarà disposta a favore dell'offerta economica più vantaggiosa sentito il parere di apposita commissione che valuterà le offerte pervenute in base ai seguenti elementi: prezzo, certificazione di qualità della ditta, funzionalità e precisione delle apparecchiature offerte, il carattere estetico, manutenzione e assistenza tecnica successiva alla vendita.
- 12. Altre informazioni: validità dell'offerta 120 giorni dalla data di presentazione. Altre informazioni di carattere amministrativo possono essere richieste all'I.S.P.E.S.L., IV Unità funzionale, contratti e spese in economia, tel. 06/44280239 e di carattere tecnico al D.I.L., dott. Ennio Campanella tel. 06/94181501.
 - 13. Data invio del bando alla CEE: 19 aprile 2002.

Il direttore dell'istituto: dott. Antonio Moccaldi.

C-13586 (A pagamento).

COMUNE DI MILANO Settore acquisti di beni e servizi

Bando di gara per estratto (atti n. 1813.142/3335/AC/2002)

Ente appaltante: Comune di Milano, Settore acquisti di beni e servizi, Galleria Ciro Fontana, 20121 Milano, fax 02/88454767.

Categoria di servizio e descrizione: cat. 14, C.P.C. 874, servizio pulizia n. 1479/2002, RDA 6746.483/2002, servizio di pulizia presso il Residence sociale di viale Ortles n. 69 (1° lotto) e presso i Centri Multiservizi Anziani (C.M.A), Centri Diurni Integrati, Centri Socio Ricreativi Culturali per anziani e servizi alla famiglia (2° lotto).

Prezzi base complessivi, I.V.A. esclusa:

1° lotto € 895,000,00;

2° lotto € 1.374.533,68.

Luogo di esecuzione: Milano, luoghi diversi.

- A) Indicazione che la prestazione del servizio sia riservata a professioni particolari: imprese di pulizia.
- B) Disposizioni legislative: per le sole imprese aventi sede o unità locale nel territorio nazionale legge n. 82/94 e D.M. 274/97.

Facoltà presentazione offerte parziali: inammissibili.

Numero prestatori di servizi invitati a presentare offerta: no limiti. Varianti: non sono ammesse varianti.

Durata appalto e inizio prestazione: 1.096 giorni solari (presunto 1° luglio 2002).

Forma giuridica per raggruppamento prestatori di servizi in caso di aggiudicazione: A.T.I. (ex art. 11, decreto legislativo n. 157/95, come modificato con decreto legislativo n. 65/00, in seguito decreto legislativo n. 157/95).

- A) Motivazione ricorso a procedura accelerata: disponibilità tardiva delle risorse economiche e necessità di garantire in tempi brevi standard igienici ottimali per l'utenza delle strutture in questione.
- B) Termine ultimo presentazione domanda partecipazione: ore 16 del giorno 3 maggio 2002.
 - C) Indirizzo a cui inviarle: vedi «ente appaltante», Ufficio protocollo.
 - D) Lingua nella quale devono essere redatte: Italiano.

Termine ultimo invio inviti a presentare offerta: 15 maggio 2002.

Cauzioni o altre forme di garanzia: deposito cauzionale provvisorio pari a 1/30 degli importi dei lotti, con arrotondamento all'euro;

Condizioni minime per partecipazione: autocertificazioni mediante:

- *a)* dich. sostitutive certificazioni (art. 46, decreto del Presidente della Repubblica n. 445/00) attestanti:
- a1) iscrizione C.C.I.A.A. Provincia sede, o analogo registro Stato U.E. e oggetto sociale comprendente servizio appaltato;
 - a2) carica legale/i rappresentante/i firmatario/i;
- a3) non trovarsi condizioni art. 12, comma 1, lett. b), decreto legislativo n. 157/95;
- a4) aver assolto obblighi art. 12, comma 1, lett. e), decreto legislativo n. 157/95;
- b) dich. sostitut. atto notorietà (art. 47, decreto del Presidente della Repubblica n. 445/00) comprovanti:
- b1)insussistenza condiz. art. 12, comma 1, lett. $a),\,c),f),$ decreto legislativo n. 157/95;
- b2) essere in regola obblighi art. 12, comma 1, lett. d), decreto legislativo n. 157/95;
- b3) insussistenza rapporti controllo/collegamento con altri concorrenti, ex art. 2359 del Codice civile;
- b4) requisiti economici: possesso di un volume d'affari medio annuo (VAM), relativo al triennio 1999/2000/2001, almeno pari a: € 895.000,00 per 1° lotto; € 1.375.000,00 per 2° lotto.

Per partecipazione entrambi VAM almeno pari a € 2.270.000,00.

Fermo restando possesso VAM minimo previsto, le imprese con sede o unità locale nel territorio nazionale, dovranno essere iscritte, o avere in corso di perfezionamento procedura relativa all'iscrizione, a norma della legge n. 82/94 e del D.M. n. 274/97, nel registro delle imprese o nell'albo delle imprese artigiane, almeno nella fascia di classificazione che ricomprende gli importi precedentemente indicati e che non siano corso procedure di cancellazione dal citato registro o albo. Tale iscrizione non viene richiesta ai consorzi di imprese, in quanto alla stessa dovranno ottemperare le imprese consorziate esecutrici del servizio, mentre per i consorzi di cooperative detta iscrizione è richiesta in proprio;

b5) requisiti tecnici: indicazione su base annua di servizi di pulizia analoghi (civili e ospedalieri, esclusi quelli industriali), svolti con buon esito in uno degli anni 1999-2000-2001, di valore almeno pari, con esclusione dell'I.V.A., a \leq 298.000,00, per partecipazione 1° lotto ed \leq 458.000,00, per partecipazione 2° lotto.

Consentita sommatoria di max 5 referenze di servizi sino agli importi indicati di cui una almeno pari a € 119.000,00 per 1° lotto ed € 183.000,00 per 2° lotto. A.T.I. e consorzi imprese complessivamente max 5 referenze.

Per partecipazione entrambi lotti, fermo restando numero max di 5 referenze, importo richiesto almeno pari a \leq 756.000,00, di cui una non inferiore a \leq 302.000,00

In caso di aggiudicazione dovrà essere prodotta la certificazione, in originale o copia conforme, rilasciata o vistata dal committente;

b6) indicazione istituto/i di credito in grado attestare idoneità economica e finanziaria dell'impresa ai fini di assunzione appalto in questione;

*b*7) di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili, ai sensi della legge 12 marzo 1999, n. 68.

Ai sensi della legge n. 675/96, si informa che il titolare dei dati rilasciati per la partecipazione alla presente gara è il Comune di Milano.

Dichiarazioni legale rappresentante impresa non autenticate, ma corredate da copia documento riconoscimento in corso di validità. Si rammenta responsabilità penale per dichiarazioni mendaci.

Obbligo, pena esclusione, sottoscrizione patto integrità (ex art. 5, Sezione prima C.S.A.), contestualmente offerta.

Criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa, ex artt. 23, comma 1, lett. *b*), decreto legislativo n. 157/95 e artt. 2, 3, 4 D.P.C.M. n. 117/99; possibilità di aggiudicazione, anche in presenza di un'unica offerta valida per lotto, di entrambi i lotti.

Altre informazioni: modalità presentazione domanda partecipazione, contenuti offerta, nonché altre informazioni, quali regolamentazione partecipazione A.T.I. e consorzi, indicati nel bando integrale, pubblicato albo pretorio del Comune di Milano, disponibile gratuitamente Reception (vedi «ente appaltante»). con modulo domanda partecipazione e sito Internet www.comune.milano.it ove disponibile anche capitolato speciale. Capitolato generale disponibile a pagamento presso Ufficio cassa.

Richiesta informazioni a mezzo fax 02/88454767 o all'indirizzo e-mail sergio.foletti@comune.milano.it, entro ore 16 giorno 26 aprile 2002. Risposte medesimo sito internet, in apposito file «Domande ricorrenti», allegato ad atti gara.

Responsabile procedimento dott.ssa Manuela Loda, telefono 02/88454756/2/3.

Data invio bando: 18 aprile 2002.

Il direttore di settore: dott. Nunzio Dragonetti.

M-3418 (A pagamento).

COMUNE DI LATIANO (Provincia di Brindisi)

www.comunelatiano.it

Gara per esecuzione di completamento per restauro, consolidamento e fruizione di Palazzo Imperiali

Si indice asta pubblica per i lavori in oggetto per il giorno 17 maggio 2002. Categoria e classifica OG2, IV. Importo a base d'asta € 1.207.826,20. Oneri sicurezza € 30.987,41, finanziamenti POR. Requisiti e modalità di partecipazione sono riportate nell'avviso integrale affisso all'albo pretorio del Comune. L'avviso integrale è visionabile presso il Comune di Latiano, Ufficio tecnico, tel. 0831/7217241-2, fax 0831/727328 dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 11, o sul sito internet. Termine per il ricevimento delle offerte ore 12 del 16 maggio 2002.

Latiano, 18 aprile 2002

Il responsabile del procedimento: ing. Sergio Maria Rini

C-13606 (A pagamento).

PROVINCIA DI MILANO

Bando di gara per licitazione privata (atti: prot. n. 74103/2002, fasc. n. 5007/1999)

La Provincia di Milano, via Vivaio n. 1, Milano, tel. n. 02/77401, fax n. 02/77402792, indice una licitazione privata per l'affidamento del «servizio di pulizia al parco idroscalo (Idropark Fila) per il biennio 2902/2004» importo a base della licitazione: € 496.000,00 (I.V.A. esclusa). C.P.C. n. 874, C.P.V. n. 74700000.

Criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 23, comma 1, lettera b), del decreto legislativo n. 157/95 e successive modificazioni.

Luogo della prestazione: Idropark Fila di Milano.

Termine di ricevimento delle domande di partecipazione: 7 maggio 2002 ore 12.

Termine per l'invio a presentare offerta: entro 40 giorni dalla scadenza del termine per il ricevimento delle domande di partecipazione.

Il presente avviso di gara per licitazione privata viene pubblicato con un termine inferiore ai 15 giorni ai sensi del comma 2 dell'art. 64 del regio decreto 23 maggio 1924, n. 827.

Il bando di gara per licitazione privata è disponibile sul sito internet www.provincia.milano.it/appalti/appalti.htm, e presso il Settore appalti e contratti della Provincia di Milano, via Vivaio n. 1, Milano.

Per informazioni, tel. 02/7740-3835-2239, fax 02/7740-2792.

Milano, 17 aprile 2002

Il direttore del settore appalti e contratti: avv. Patrizia Trapani

M-3379 (A pagamento).

REGIONE LOMBARDIA Azienda ospedaliera «Carlo Poma»

Mantova, viale Albertoni n. 1

Bando di gara - Procedura ristretta - Licitazione privata

- 1. Ente appaltante: Azienda ospedaliera «C. Poma», Mantova, viale Albertoni n. 1, tel. 0376/2011, fax 0376/201688.
- 2. Categoria di servizio e descrizione: C.P.C. 64. Licitazione privata ai sensi dell'art. 6, lett. *b*) del decreto legislativo n. 157/95, per affidamento servizi di noleggio, lavaggio, disinfezione, consegna e ritiro biancheria piana e divise del personale, noleggio, lavaggio e disinfezione materasseria, sterilizzazione biancheria per campo operatorio. Spesa presunta annua di € 3.000.000,00 I.V.A. esclusa.
- 3. Luogo di esecuzione: tutti gli stabilimenti e strutture ospedaliere della stazione appaltante.
 - 4. —
 - 5. Divisione in lotti: unico lotto indivisibile.
 - 6. —
- 7. Varianti: non sono ammesse varianti allo schema d'offerta tecnica ed economica prevista dal capitolato speciale; sono, ammesse esclusivamente personalizzazioni circa l'erogazione del servizio, nei limiti previsti dal capitolato stesso.
 - 8. Durata del contratto: 4 anni; rinnovabile per pari periodo.
- 9. Forma giuridica del raggruppamento di imprenditori: imprese temporaneamente raggruppate a norma dell'articolo 11 del decreto legislativo n. 157/95 e s.m.i. Le imprese partecipanti ad un raggruppamento non possono partecipare anche singolarmente o fare parte di altri raggruppamenti.
- 10.a) Motivazione del ricorso a procedura accelerata: necessità di concludere il procedimento entro il corrente anno.
- 10.b) Data limite per il ricevimento delle richieste di partecipazione: 10 maggio 2002, ore 12.
 - 10.c) Indirizzo: di cui al punto 1., specificando Ufficio protocollo.
 - 10.d) Lingua italiano.

- 11. Termine per l'invio degli inviti a presentare offerta: 60 giorni dalla data di cui al punto 10.*b*).
- 12. Cauzioni: cauzione provvisoria di \in 60.000,00 e cauzione definitiva pari al 5% del valore annuale del contratto.
- 13. Condizioni minime di carattere economico e tecnico che i prestatori di servizi devono soddisfare: alla domanda di partecipazione, pena la non ammissione alla gara, dovranno essere allegati:
- 1) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A., o equivalente registro professionale o commerciale per le imprese di altro Stato dell'Unione europea, dal quale risulti l'iscrizione nel settore di attività rispondente a quello di gara, di data non anteriore a sei mesi (data scadenza bando);
- 2) con riferimento al decreto legislativo n. 46/97 e successive modifiche ed integrazioni: dichiarazione di conformità CEE, rilasciata da organismi designati, relativamente al processo di sterilizzazione di sistemi o kit completi per campo operatorio;
- 3) dichiarazione, rilasciata ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/00, attestante:
- a) che l'offerente non si trovi in alcuna delle situazioni previste dall'art. 10, punti a, b, c, d, e ed f, decreto legislativo n. 65/00;
- b) le generalità di tutte le persone autorizzate a rappresentare legalmente la ditta, nonché l'assenza nei loro confronti di una condanna passata in giudicato, per qualsiasi reato che incida sulla loro moralità professionale o per delitti finanziari;
- c) il numero medio anno di dipendenti diretti del prestatore di servizi suddivisi fra dirigenti, impiegati e operai negli anni 1999-2000-2001 ed alla data odierna:
- d) che il fatturato (imponibile) complessivo, realizzato nel triennio 1999-2001 per servizi analoghi a quelli posti in gara, è pari ad almeno \in 12.000.000,00;
- e) che il fatturato (imponibile) complessivo realizzato nel triennio 1999-2001 per servizi di sterilizzazione di kit chirurgici, marcati CEE, per comparto operatorio, pari ad almeno € 1.000.000,00;
 - 4) certificato di ottemperanza all'art. 17 della legge n. 68/99.
- 5) relazione che illustri i servizi analoghi effettuati negli anni 1999, 2000 e 2001, i destinatari e gli importi; le attrezzature, gli impianti, gli immobili di cui si dispone; l'organizzazione del servizio e la capacità produttiva, in termini di kg/h di lavaggio e sterilizzazione biancheria;
- 6) indicazione, (espressa dalla capogruppo in caso di A.T.I.), della quota di appalto che si intenda eventualmente subappaltare.
- Il requisito richiesto alla lettera d) dovrà essere posseduto almeno al 60% dall'impresa capogruppo e almeno al 10% da ciascuna delle imprese mandanti. Il requisito alla lettera e) dovrà essere posseduto per intero dall'impresa capogruppo.
- 14. Criteri di aggiudicazione: articolo 23, primo comma, lettera *b*), decreto legislativo n. 157/95, assegnando 45 punti al prezzo e 55 punti alla qualità, in base a parametri dettagliatamente specificati nella lettera d'invito.
 - 15. Altre informazioni:
- a) dati indicativi globali 2001: posti letto ordinari 1.483, posti letto d.h 125, giornate di degenza ordinaria 379.245 e accessi d.h 40.088, personale ruolo sanitario 2.600, ruolo tecnico 900;
- b) le imprese che tendono raggrupparsi devono presentare domanda partecipazione congiunta, sottoscritta da tutte le imprese con indicazione della parte dell'appalto che sarà eseguito da ogni impresa e con l'impegno ad adeguarsi alla disciplina di legge in caso di aggiudicazione;
- c) è previsto sopralluogo obbligatorio presso gli stabilimenti e strutture della stazione appaltante ove dovrà essere svolto il servizio;
- d) è a carico della ditta aggiudicataria lo smantellamento completo e l'acquisto delle attrezzature di lavanderia attualmente in funzione presso lo stabilimento di Mantova.

Per informazioni telefonare all'Area gestione acquisti della stazione appaltante, tel. 0376/201903 - 201664.

16. —.

17. Data di invio e ricevimento del bando all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea il 18 aprile 2002.

Il direttore generale: dott. Pier Sandro Colombo.

REGIONE LOMBARDIA Giunta regionale

Bando di procedura ristretta

- 1. Ente appaltante: Giunta regionale della Lombardia, Direzione affari generali e personale, struttura contratti, via Filzi n. 22, 20124 Milano, tel. 02/67654332, telefax 02/67654162, telex 321467 Giulom I http://www.regione.lombardia.it
- 2. Descrizione e categoria del servizio: servizio di brokeraggio assicurativo.
 - 3. Luogo di esecuzione: Uffici della giunta in Milano.
- 4.*a*) Il servizio è riservato a soggetti iscritti all'albo dei Mediatori di assicurazione di cui alla legge n. 792/1984;
- *b)* riferimenti legislativi: decreto legislativo n. 157/1995; decreto legislativo n. 65/2000; decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000; legge n. 792/1984;
- c) indicare nella relazione tecnica il nome del referente unico per l'amministrazione (che deve essere iscritto all'albo dei mediatori) e la sua anzianità di servizio presso la concorrente quale esperto nella gestione dei servizi oggetto di gara.
 - 5. Non sono ammesse offerte parziali.
- 6. Durata del servizio: quattro anni a decorrere dalla stipulazione del contratto, con facoltà di rinnovo alla scadenza per altri quattro anni.
- 7. Forma giuridica del raggruppamento: in caso di aggiudicazione, l'atto costitutivo del raggruppamento, redatto in forma pubblica, dovrà contenere il mandato speciale con rappresentanza all'impresa capogruppo, ai sensi dell'art. 11 del decreto legislativo n. 157/1995 e succ. modd. e intt.
- 8.a) Termine ultimo per presentazione domande di partecipazione: il termine ultimo perentorio, a pena di esclusione dalla gara, per il pervenimento delle domande di partecipazione è il giorno 28 maggio 2002 ore 12;
- b) indirizzo al quale inviare le domande: vedi punto 1). In caso consegna a mano, la domanda dovrà essere presentata al protocollo generale della Giunta regionale della Lombardia in Milano, via Pirelli n. 12, lunedì/giovedì: 9-12 / 14,30-16,30; ven: 9-12;
 - c) lingua: italiana.
- 9. Termine ultimo per inoltro inviti: 90 giorni dalla data di spedizione del bando all'U.P.U.E.
- 10. Garanzie: è richiesta all'aggiudicataria la polizza di responsabilità civile professionale (ex art. 8 del capitolato) prevista dalla legge n. 792/1984, che copra l'intera durata contrattuale e abbia importo non inferiore a \leqslant 2.582.284,50.
- 11. Condizioni minime: i soggetti interessati dovranno presentare domanda di partecipazione in carta legale da € 10,33, sottoscritta dal legale rappresentante, con recapito, telefono, fax. Per i raggruppamenti temporanei, la domanda dovrà essere sottoscritta da tutti i soggetti del raggruppamento e riportare la dichiarazione di intenti sottoscritta da tutti i soggetti del raggruppamento stesso, indicante la capogruppo a cui spetterà la rappresentanza esclusiva dei mandanti verso l'amministrazione.
- La domanda di partecipazione dovrà contenere le seguenti dichiarazioni:
- *a)* iscrizione alla C.C.I.A.A. o registro equipollente se stranieri, con indicazione della Provincia, del numero, della data di iscrizione e dell'oggetto sociale, che deve essere coerente con l'oggetto della gara;
- b) iscrizione da almeno cinque anni all'albo dei mediatori di cui alla legge n. 792/1984; in caso di Raggruppamento Temporaneo di Imprese, l'iscrizione deve essere posseduta da tutte le imprese costituenti il raggruppamento;
- c) assenza di cause di esclusione dalla partecipazione a gare ex art. 12 del decreto legislativo n. 157/1995 e succ. modd. e intt.;
- d) aver realizzato, nel triennio 1999-2000-2001, commissioni non inferiori a € 5.000.000,00 per ciascun anno. In caso di Raggruppamento Temporaneo di Imprese, il presente requisito deve essere posseduto in misura non inferiore al 60% dalla capogruppo ed in misura non inferiore al 20% da ciascuna delle restanti imprese;
- e) che un importo pari ad almeno \in 1.000.000,00 delle commissioni complessivamente dichiarate nel triennio ai sensi del precedente punto d) sia riferita ad enti pubblici. In caso di Raggruppamento Temporaneo di Imprese, detto requisito si intende soddisfatto cumulando le commissioni che le imprese partecipanti al raggruppamento hanno realizzato per enti pubblici (tutte le imprese costituenti il raggruppamento devono aver realizzato delle commissioni riferite a enti pubblici);

C-13607 (A pagamento).

f) di avere in corso di validità la polizza di Responsabilità civile professionale ex legge n. 792/1984 di importo non inferiore a \leq 2.582.284,50. In caso di Raggruppamento Temporaneo di Imprese, si richiede per la capogruppo polizza di importo non inferiore a quello sopraindicato e per le mandanti polizza di importo non inferiore a \leq 1.032.913,80;

- g) indicazione del firmatario circa la qualità di legale rappresentante;
- *h*) di essere in regola con le norme sul diritto al lavoro dei disabili ex legge n. 68/99 (o equipollente se stranieri);
- *i*) tenere conto, per la formulazione dell'offerta, degli obblighi connessi alle disposizioni sulla sicurezza e sulla protezione dei lavoratori ex legge n. 327/2000 (o equipollente se stranieri);
- j) insussistenza di rapporti di controllo o di collegamento, ex art. 2359 del Codice civile, con altre società concorrenti alla stessa gara;
- k) consenso, ex legge n. 675/96, al trattamento dei propri dati anche personali per ogni esigenza concorsuale e per la stipulazione del contratto.

Tutte le dichiarazioni di cui al presente punto 11, rese ex artt. 46 e 47 decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000, dovranno essere firmate dal legale rappresentante senza necessità di autentica (per i raggruppamenti dovranno essere presentate da tutti i soggetti raggruppati), corredate da copia fotostatica del documento di riconoscimento del legale rappresentante. Si rammenta l'esistenza di responsabilità penale per dichiarazioni non rispondenti a verità, la conseguente denuncia penale per falsa dichiarazione, la decadenza dall'aggiudicazione con aggiudicazione al concorrente che segue in graduatoria e l'eventuale diniego di partecipazione a gare future. Sono disponibili presso gli uffici di cui punto 1) e sul sito internet www.regione.lombardia.it il capitolato speciale d'oneri e la modulistica per la domanda di partecipazione e le dichiarazioni richieste.

La domanda di partecipazione, corredata della documentazione di cui al presente punto 11) dovrà essere inclusa in piego riportante la dizione «Geca 17/2002 - Domanda partecipazione a procedura ristretta per l'appalto del servizio di brokeraggio assicurativo».

- 12. Procedura aggiudicazione: licitazione privata; criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa ex art. 23, comma 1, lett. *b*) del decreto legislativo n. 157/1995. L'amministrazione si riserva la facoltà di aggiudicare anche in presenza di una sola offerta valida.
- 13. Altre informazioni: non è ammesso il subappalto. È vietata la cessione del contratto in tutto o in parte ad altro broker.
 - 14. Data invio bando U.P.U.E.: 18 aprile 2002.
 - 15. Data ricevimento bando U.P.U.E.: 18 aprile 2002.

Il dirigente: Renato Corti.

M-3406 (A pagamento).

COMUNE DI LENTATE SUL SEVESO (Provincia di Milano)

Tel. 036215151, fax 03621557420

È indetto pubblico incanto per l'affidamento in appalto del servizio di assistenza educativa scolastica e domiciliare rivolto ai minori da aggiudicarsi al prezzo più basso, ai sensi dell'art. 23, comma 1/a, del decreto legislativo n. 157/95.

Importo presunto del contratto: € 1.042.200,00 oltre ad I.V.A. Durata del contratto: 5 anni a decorrere 1° settembre 2002.

Termine di presentazione delle offerte: 3 giugno 2002 (ore 12).

Il bando di gara integrale e i documenti di gara sono disponibili presso l'Ufficio contratti e sul sito www.comune.lentatesulseveso.mi.it

L'avviso di gara è stato trasmesso alla G.U.C.E. in data 12 aprile 2002. Per informazioni: tel. 0362/515234, fax 557420.

Il responsabile del settore amministrativo: Valeria Torretta

M-3390 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA OSPEDALI RIUNITI

Trieste

Avviso di gara

L'Azienda ospedaliera «Ospedali Riuniti» di Trieste, via del Farneto n. 3, 34142 Trieste (tel. 040/3992796, oppure 3992789, fax 040/3992779), indice una licitazione privata, con procedura accelerata, da esperirsi secondo il criterio di cui all'art. 16, lettera b) del decreto legislativo n. 358/92 come sostituito dall'art. 16, punti 1.b), 2, 3 e 4 del decreto legislativo n. 402/98 e più precisamente a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa in base a quanto previsto dall'art. 11 del capitolato speciale e secondo le modalità di cui agli artt. 73, lettera c), 76) e 77) del regio decreto n. 827/24 e cioè mediante offerta segreta da confrontarsi per ogni singolo lotto con il prezzo base palese unitario fissato dall'amministrazione, per la fornitura annuale di defibrillatori impiantabili e relativi elettrocateteri, suddivisa in 2 lotti, per una spesa complessiva presunta di € 384.800,00, I.V.A. 4% inclusa.

Le domande di partecipazione, proposte da imprese singole o raggruppate, ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/92, redatte in lingua italiana, dovranno pervenire, a mezzo raccomandata, riportanti all'esterno la dicitura: «domanda di partecipazione alla licitazione privata per la fornitura annuale di defibrillatori impiantabili e relativi elettrocateteri», all'Azienda ospedaliera «Ospedali Riuniti» di Trieste, Ufficio protocollo, via del Farneto n. 3, 34142 Trieste, entro il termine perentorio delle ore 12 del giorno 3 maggio 2002, corredate dall'autodichiarazione espressa ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/00, allegando alla medesima la fotocopia del documento d'identità del sottoscrittore attestante:

- 1) la solidità bancaria con l'indicazione dell'istituto bancario di riferimento;
- 2) la regolare iscrizione alla Camera di commercio, riferita ai prodotti oggetto di gara, con la precisazione (anche mediante autocertificazione) che nell'ultimo quinquennio non risulta a carico della ditta dichiarazione di fallimento, liquidazione amministrativa coatta, ammissione in concordato o amministrazione controllata;
- 3) l'inesistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92, come modificato dall'art. 9 del decreto legislativo n. 402/98 e di quelle previste dal decreto legislativo n. 231/2001;
- 4) il fatturato globale di impresa e l'importo relativo a forniture identiche a quelle oggetto di gara, realizzate negli ultimi tre anni (1999-2000-2001), con la precisazione che non saranno ammesse alla gara le ditte che non abbiano maturato mediamente negli ultimi tre anni un fatturato annuo almeno uguale al valore di stima dei lotti cui intendono partecipare (vedi allegato), o proporzionalmente inferiore in relazione all'eventuale periodo di reale attività della ditta;
- 5) l'elenco delle principali forniture effettuate durante il medesimo triennio con l'indicazione del rispettivo importo, data e destinatario.

Il presente bando è stato inviato all'Ufficio pubblicazioni Ufficiali della Comunità europea il giorno 18 aprile 2002.

Il direttore generale: dott. Marino Nicolai.

C-13600 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA OSPEDALI RIUNITI

Trieste

Avviso di gara

L'Azienda ospedaliera «Ospedali Riuniti» di Trieste, via del Farneto n. 3, 34142 Trieste, tel. 040/3992794, oppure 3992789, fax 040/3992779), indice una licitazione privata, da esperirsi secondo il criterio di cui all'art. 16, lettera b) del decreto legislativo n. 358/92 come sostituito dall'art. 16, punti 1.b), 2, 3 e 4 del decreto legislativo n. 402/98 e più precisamente a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa in base a quanto previsto dagli artt. 4 e 5 del capitolato speciale e secondo le modalità di cui agli artt. 73, lettera c), 76) e 77) del regio decreto n. 827/24 e cioè mediante offerta segreta da confrontarsi per ogni singolo lotto con il prezzo base palese unitario fissato dall'amministrazione, per la fornitura annuale di materiali vari per emodinamica e cardiologia interventistica per la S.C. cardiologia, suddivisa in 47 lotti, per una spesa complessiva presunta di € 1.291.142,25, I.V.A. esclusa.

Le domande di partecipazione, proposte da imprese singole o raggruppate, ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/92, redatte in lingua italiana, dovranno pervenire, a mezzo raccomandata, riportanti all'esterno la dicitura: «domanda di partecipazione alla licitazione privata per la fornitura annuale di materiali vari per emodinamica e cardiologia interventistica», all'Azienda ospedaliera «Ospedali Riuniti» di Trieste, Ufficio protocollo, via del Farneto n. 3, 34142 Trieste, entro il termine perentorio delle ore 12 del giorno 27 maggio 2002, corredate dall'autodichiarazione espressa ai sensi del decreto del Presidente della Repubblica n. 445/00, allegando alla medesima la fotocopia del documento d'identità del sottoscrittore attestante:

- 1) la solidità bancaria con l'indicazione dell'istituto bancario di riferimento;
- 2) la regolare iscrizione alla Camera di commercio, riferita ai prodotti oggetto di gara (anche mediante autocertificazione);
- 3) l'inesistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92, come modificato dall'art. 9 del decreto legislativo n. 402/98, con riferimento all'ultimo quinquennio e di quelle previste dal decreto legislativo n. 231/01 (anche mediante autocertificazione);
- 4) il fatturato globale di impresa e l'importo relativo a forniture identiche a quelle oggetto di gara, realizzate negli ultimi tre anni (1999-2000-2001), con la precisazione che non saranno ammesse alla gara le ditte che non abbiano maturato mediamente negli ultimi tre anni un fatturato annuo almeno uguale al valore di stima della fornitura, o proporzionalmente inferiore in relazione all'eventuale periodo di reale attività della ditta;
- 5) l'elenco delle principali forniture effettuate durante il medesimo triennio con rispettivo importo, data e destinatario.

Il presente bando è stato inviato all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della Comunità europea il giorno 18 aprile 2002.

p. Il direttore generale Il dirigente incaricato: dott. Fabio Zimarelli

C-13601 (A pagamento).

COMUNE DI BOVOLONE (Provincia di Verona)

Bando di gara a mezzo pubblico incanto (con il metodo previsto dall'art. 21, comma 1, lett. c), legge 109/1994) per l'appalto relativo ai lavori stradali, 5° lotto, via Madonna.

- 1. Stazione appaltante: Comune di Bovolone (piazza Scipioni n. 1, telefono 045/6995111, fax 045/6995264, e-mail: amministrazione@bovolone.net).
- 2. Procedura di gara: pubblico incanto ai sensi della legge n. 109/1994 e successive modificazioni.
- 3. Luogo, descrizione, natura e importo complessivo dei lavori, oneri per la sicurezza e modalità di pagamento delle prestazioni:
- 3.1) luogo di esecuzione: Bovolone, via Madonna. Si precisa al riguardo che si tratta della principale arteria di traffico di Bovolone, e non sarà possibile dar corso alla chiusura totale della stessa durante l'esecuzione dei lavori;
- 3.2) descrizione: opere stradali, 5° lotto, via Madonna, meglio descritti al punto 1. del capitolato speciale d'appalto;
- 3.3) importo complessivo dell'appalto (compresi oneri per la sicurezza): € 1.144.662,07 (euro unmilionecentoquarantaquattromila-seicentosessantadue/07); di cui a corpo € 236.683,70 (euro duecento-trentaseimilaseicentottantatre/70); a misura € 903.011,17 (euro novecentotremilaundici/17) e in economia € 4.967,20 (euro quattromilanovecentosessantasette/20); categoria prevalente OG3; classifica IV;
- 3.4) oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti al ribasso: $\le 35.498,78$ (euro trentacinquemilaquattrocentonovantotto/78);
 - 3.5) lavorazioni di cui si compone l'intervento:

lavorazione: scavi, sotto fondi, pavimentazioni, cavidotti, categoria OG3*, importo € 809.439,38;

lavorazione: fognature, rete idrica, categoria OG6, importo $\lessapprox 202.681.23$:

lavorazione: impianto illuminazione pubblica, categoria OG10, importo \in 132.541,46;

* categoria prevalente;

- 3.6) le categorie OG6, OG10 (classifiche I) sono subappaltabili;
- 3.7) modalità di determinazione del corrispettivo: a corpo e a misura, ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli articoli 19, comma 4 e 21, comma 1, lettera c) della legge n. 109/94 e successive modificazioni.
- 4. Termine di esecuzione: giorni 450 (quattrocentocinquanta) naturali e consecutivi decorrenti dalla data del verbale di consegna dei lavori (art. 14 capitolato speciale d'appalto).
- 5. Documentazione: il disciplinare di gara contenente le norme integrative del presente bando relative alle modalità di partecipazione alla gara, alle modalità di compilazione e presentazione dell'offerta, ai documenti da presentare a corredo della stessa ed alle procedure di aggiudicazione d'appalto, nonché gli elaborati grafici, il computo metrico, il piano di sicurezza, il capitolato speciale di appalto, lo schema di contratto e la lista delle categorie di lavorazioni e forniture previste per l'esecuzione dei lavori e per formulare l'offerta, sono visibili presso l'Ufficio tecnico, negli orari di apertura al pubblico; è possibile acquistarne una copia presso un centro specializzato individuato dall'amministrazione. I documenti di gara (bando, disciplinare, modello istanza di partecipazione) sono altresì disponibili sui siti internet www.bovolone.net www.llpp.it
- 6. Termine, indirizzo di ricezione, modalità di presentazione e data di apertura delle offerte:
 - 6.1) termine: ore 12 del giorno 5 giugno 2002;
- 6.2) indirizzo: Ufficio protocollo del Comune di Bovolone, piazza Scipioni n. 1, 37051 Bovolone (VR);
- 6.3) modalità: secondo quanto previsto nel disciplinare di gara di cui ai punto 5. del presente bando;
- 6.4) apertura offerte: prima seduta pubblica il giorno 6 giugno 2002 alle ore 10,30, presso la sede municipale, sala consiliare; eventuale seconda seduta, pubblica il giorno 20 giugno 2002 alle ore 10,30 presso la medesima sede.
- 7. Soggetti ammessi all'apertura delle offerte: i legali rappresentanti dei concorrenti di cui al successivo punto 10., ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di specifica delega loro conferita dai suddetti legali rappresentanti.
 - 8. Cauzione: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata:
- a) da una cauzione provvisoria, pari al 2% (due per cento) dell'importo, complessivo dell'appalto di cui al punto 3.3) costituita alternativamente:

da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico presso la tesoreria comunale (CariVerona Banca S.p.a., filiale di Bovolone);

- da fidejussione bancaria o polizza assicurativa o polizza rilasciata da un intermediario finanziario iscritto nell'elenco speciale di cui al-l'art. 107 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385, avente validità per almeno 180 giorni dalla data stabilita al punto 6.1) del presente bando;
- b) dichiarazione di un istituto bancario, oppure di una compagnia di assicurazione, oppure di un intermediario finanziario iscritto nell'elenco speciale di cui all'art. 107 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385, contenente l'impegno a rilasciare, in caso di aggiudicazione dell'appalto, a richiesta del concorrente, una fidejussione bancaria o una polizza assicurativa fidejussoria, relativa alla cauzione definitiva, in favore della stazione appaltante, valida fino alla data di emissione del certificato di regolare esecuzione, o comunque fino al decorso di dodici mesi dalla data di ultimazione dei lavori risultante dal relativo certificato.
 - 9. Finanziamento: parte con mutuo e parte con fondi propri.
- 10. Soggetti ammessi alla gara: concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, della legge n. 109/94 e successive modificazioni, costituiti da imprese singole di cui alle lettere a), b), e c), o da imprese riunite o consorziate di cui alle lettere d) e) ed e-bis, ai sensi degli articoli 93, 94, 95, 96 e 97 del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'art. 13, comma 6 della legge n. 109/94 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri Stati membri dell'Unione europea alle condizioni di cui all'art. 3, comma 7, del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000.
- 11. Condizioni minime di carattere economico e tecnico necessarie per la partecipazione:

(nel caso di concorrente stabilito in Italia) i concorrenti all'atto dell'offerta devono possedere attestazione rilasciata da Società di Attestazione (SOA) di cui al decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 regolarmente autorizzata, in corso di validità che documenti il possesso della qualificazione in categorie e classifiche adeguate ai lavori da eseguire;

(nel caso di concorrente stabilito in altri Stati aderenti all'Unione europea) i concorrenti devono possedere i requisiti previsti dal decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 accertati, ai sensi dell'art. 3, comma 7, del suddetto decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, in base alla documentazione prodotta secondo le norme vigenti nei rispettivi Paesi; la cifra d'affari in lavori di cui all'art. 18, comma 2, lettera b), del suddetto decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000, conseguita nel quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando, deve essere non inferiore a tre volte l'importo complessivo dei lavori a base di gara.

- 12. Termine e validità dell'offerta: l'offerta è valida per 180 giorni dalla data di presentazione.
- 13. Criterio di aggiudicazione: massimo ribasso percentuale del prezzo offerto rispetto all'importo complessivo dei lavori a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4) del presente bando; il prezzo offerto deve essere determinato, ai sensi dell'art. 21, commi 1 e 1-bis, della citata legge n. 109/94 e successive modificazioni, mediante offerta a prezzi unitari compilata secondo le norme con le modalità previste nel disciplinare di gara; il prezzo offerto deve essere, comunque, inferiore a quello posto a base di al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4) del presente bando.
 - 14. Varianti: non sono ammesse offerte in variante.
 - 15. Altre informazioni:
- a) non sono ammessi a partecipare alle gare soggetti privi dei requisiti generali di cui all'art. 75 del Presidente della Repubblica n. 554/99 e successive modificazioni e di cui alla legge n. 68/99;
- b) si procederà alla verifica delle offerte anormalmente basse, secondo le modalità previste dall'art. 21, comma 1-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque la stazione appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse;
- c) si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente;
 - d) in caso di offerte uguali si procederà con sorteggio;
- e) l'offerta è valida per 180 giorni dalla data di presentazione della stessa:
- f) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misura e nei modi previsti dall'art. 30, comma 2, della legge n. 109/94 e successive modificazioni; nonché la polizza di cui all'art. 30, comma 3, della legge n. 109/94 con le modalità di cui all'art. 103, del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99: la somma assicurata di cui al primo comma, dell'art. 103, del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 è pari a € 1.300.000,00; il massimale di cui al secondo comma dell'art. 103, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99 è pari a € 500.000,00 (art. 34 capitolato speciale d'appalto);
- g) si applicano le disposizioni previste dall'articolo 8, comma 11-quater, della legge n. 109/94 e successive modificazioni;
- h) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- i) i concorrenti non possono essere costituiti in forma di associazione mista;
- j) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, lettere d), e) ed e-bis, della legge n. 109/94 e successive modificazioni, i requisiti di cui al punto 11. del presente bando devono essere posseduti, nella misura di cui all'art. 95, comma 2 del Presidente della Repubblica n. 554/99 qualora associazioni di tipo orizzontale e, nella misura di cui all'art. 95, comma 3 del medesimo decreto del Presidente della Repubblica qualora associazioni di tipo verticale;
- k) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro Stato membro dell'Unione europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in euro;
- l) i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste dall'art. 6, del capitolato speciale d'appalto;
- m) la contabilità dei lavori sarà effettuata, ai sensi del titolo XI del decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999, per la parte dei lavori a corpo, sulla base delle aliquote percentuali di cui all'art. 45, comma 6, del suddetto decreto del Presidente della Repubblica applicate al relativo prezzo offerto e, per la parte dei lavori a misura, sulla base dei prezzi unitari contrattuali; agli importi degli stati di avanzamento (S.A.L.) sarà aggiunto, in proporzione dell'importo dei lavori eseguiti, l'importo degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4) del presente bando; le rate di acconto saranno pagate con le modalità previste dall'articolo 21, del capitolato speciale d'appalto;
- n)gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;

- o) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario che è obbligato a trasmettere entro 20 giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanziate con l'indicazione delle ritenute a garanzia effettuate;
- p) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'art. 10, comma 1-ter, della legge n. 109/94 e successive modificazioni:
- q) per tutte le controversie derivanti dal contratto è esclusa la competenza arbitrale (art. 46, capitolato speciale d'appalto);
- r) i dati raccolti saranno trattati, ai sensi dell'art. 10, della legge n. 675/96, esclusivamente nell'ambito della presente gara;
- s) responsabile del procedimento: capo settore Ufficio tecnico arch. Delfina Diana Passarin, reperibile presso la sede municipale (piazza Scipioni n. 1, in orario d'ufficio.

Il bando è consultabile all'indirizzo internet: www.bovolone.net - www.vr.camcom.it - www.llpp.it

Non si effettua servizio di fax per la spedizione del bando e del capitolato speciale d'appalto.

Il responsabile unità lavori pubblici - ecologia: arch. Passarin Delfina Diana

C-13592 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA S. CAMILLO - FORLANINI

Bando di gara

Oggetto: «fornitura chiavi in mano di n. 1 apparecchiatura per tomografia computerizzata per le necessità del DEA, piastra dell'Ospedale S. Camillo di Roma».

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Azienda ospedaliera S. Camillo Forlanini, via Portuense n. 332, 00149 Roma, telefono 0655180580/588, fax 0655180585.
 - 2. Pubblico incanto, procedura aperta.
- $3.\,\mathrm{La}$ fornitura, dovrà essere effettuata presso l'Ospedale San Camillo di Roma.
- 4.a) L'appalto è riferito alla fornitura di n. 1 apparecchiatura per tomografia computerizzata, per un importo presunto complessivo pari ad $\in 1.000.000,00$ I.V.A. esclusa.
- 4.b) Le caratteristiche dell'apparecchiatura da fornire sono indicate nel capitolato speciale.
- 5. Il capitolato speciale e i documenti pertinenti devono essere ritirati esclusivamente a mano presso il Reparto acquisizione attrezzature, comodati, donazioni del Servizio centrale approvvigionamenti dell'azienda all'indirizzo di cui al punto 1. dalle ore 9 alle ore 13.
- 6.a) Le offerte dovranno pervenire all'Ufficio protocollo dell'Azienda ospedaliera S. Camillo Forlanini, via Portuense, n. 332, 00149 Roma, entro e non oltre le ore 12 del 10 giugno 2002, termine fisso ed improrogabile. Saranno escluse le offerte pervenute oltre tale termine, anche se spedite nei termini per mezzo dell'ufficio postale. Le offerte possono essere consegnate anche a mano direttamente all'ufficio citato, che rilascerà apposita ricevuta, tutti i giorni, escluso sabato e festivi, dalle ore 9 alle ore 12.
 - 6.b) Lingua italiana.
- 7.a) Possono presenziare alla gara i legali rappresentanti o i loro incaricati muniti di regolare procura.
- 7.b) L'apertura dei plichi per la verifica della documentazione avrà luogo il 12 giugno 2002 alle ore 10,30, presso i locali del Servizio centrale approvvigionamenti dell'azienda; la data in cui avrà luogo la seduta per l'apertura delle buste contenenti l'offerta economica e per la definitiva aggiudicazione verrà comunicata ai partecipanti in un secondo momento.
- 8. Deposito cauzionale provvisorio pari ad \in 100.000,00 da costituire mediante polizza assicurativa o fidejussione bancaria.
- 9. I pagamenti avverranno in base a quanto disposto dalla vigente normativa e dal regolamento interno aziendale, dietro apposita presentazione di documenti contabili in regola con la normativa fiscale.
 - 10. È consentito il Raggruppamento Temporaneo di Impresa.
- 11. L'offerente è vincolato alla propria offerta per centoventi giorni a decorrere dalla data di aggiudicazione.
- 12. Alla domanda di partecipazione dovrà essere unita la documentazione: prevista all'art. 7 del capitolato speciale.

- 13. La ditta partecipante dovrà presentare nei modi previsti dal capitolato all'art. 7 il fatturato globale conseguito nel triennio 1999-2000-2001 nel settore ospedaliero pari ad almeno € 5.000.000,00.
- 14. Criterio di aggiudicazione: la fornitura sarà aggiudicata ai sensi della lettera *b*) dell'art. 19 del decreto legislativo n. 358/92 così come modificato ed integrato dal decreto legislativo n. 402/98 a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa.
- 15. Altre indicazioni: il presente bando non è vincolante per l'Azienda ospedaliera.
 - 16. Data di invio del bando: 18 aprile 2002.

Il presente bando di gara è stato, altresì, pubblicato sul sito internet dell'Azienda ospedaliera al seguente indirizzo: http//www.scamilloforlanini.rm.it/benieservizi e sul sito internet della Regione Lazio al seguente indirizzo: http//www.regione.lazio.it

Il direttore generale: dott. Guido Pugliesi.

S-11233 (A pagamento).

CONSORZIO IDRICO E DI TUTELA DELLE ACQUE DEL NORD MILANO

Milano, via Cechov n. 50 - Tel. 02/3803101, fax 02/33407007

1. Oggetto: servizio manutenzione, pulizia e spurgo fognatura pubblica, collettori intercomunali e servizi connessi, da eseguirsi comprensorio consortile. Durata presunta 1 anno.

Per ragioni tecniche, operativo-gestionali l'appalto è suddiviso nei seguenti tre lotti:

- 1) Bacino Seveso Nord, importo complessivo d'appalto (contratto): \leqslant 142.800,00 oltre I.V.A.;
- 2) Bacino Olona Garbogera, importo complessivo d'appalto (contratto): € 134.400,00 oltre I.V.A.;
- 3) Bacino Seveso Sud, importo complessivo d'appalto (contratto): € 61.950,00 oltre I.V.A.:
- a) sistema di aggiudicazione: asta pubblica, per lotti distinti, con il criterio del «prezzo più basso» (art. 23, comma 1, lett. a) del decreto legislativo n. 157/95 e s.m.) espresso in termini di ribasso unico percentuale sull'elenco prezzi consortile. I concorrenti alla gara non potranno aggiudicarsi più di un lotto;
 - b) termine presentazione offerte: ore 12 del 17 giugno 2002;
 - c) avvio operazioni di gara: 18 giugno 2002, dalle ore 9,30;
 - e) modalità finanziamento: mezzi propri di bilancio.

Bando integrale e capitolati speciali d'appalto disponibili c/o l'ufficio AA.GG. e legali del consorzio.

Informazioni tecniche: geom. Arosio (tel. 02/33916274).

- 2. Oggetto: progettazione definitiva, esecutiva e direzione lavori opere consortili di collettamento asta lura e progettazione definitiva opere di sistemazione idraulica fontanile cagnola:
- *a)* sistema di aggiudicazione: asta pubblica con il criterio dell'«offerta economicamente più vantaggiosa» (art. 23, comma 1, lett. *b)* del decreto legislativo n. 157/95 e s.m.) sulla base di elementi di valutazione, definiti nel bando integrale;
- b) importo presunto a base di gara: € 651.819,00, oltre I.V.A. e C.N.P.A.I.A.:
 - c) termine presentazione offerte: ore 12 del 10 giugno 2002;
 - d) avvio operazioni di gara: 11 giugno 2002, dalle ore 10;
- e) modalità finanziamento: mezzi propri di bilancio e della Regione Lombardia.

Il bando integrale ed il disciplinare di gara, unitamente agli ulteriori documenti, sono disponibili c/o l'ufficio AA.GG.LL. (fax 02/33407007).

Informazioni tecniche: Settore lavori, tel. 02/33910216.

Per chiarimenti amministrativi: dott.ssa Lanteri o signora Passoni (tel. 02/38031040-39), dell'Ufficio AA.GG. e legali.

Data di invio e ricevimento dei bandi all'Ufficio pubblicazioni ufficiali CEE: 18 aprile 2002.

Milano, 18 aprile 2002

Il direttore generale: ing. Stefano Moriggi.

M-3399 (A pagamento).

AZIENDA SANITARIA U.S.L. N. 11

- 1. Azienda Sanitaria U.S.L. n. 11, via Zeppilli n. 18, 63023 Fermo (AP).
 - 2. Procedura prescelta: trattativa privata.

Oggetto: affidamento servizi assicurativi a garanzia dei rischi polizza RCT/O., numero di riferimento C.P.C. ex 812 decreto legislativo n. 157/95, successive modifiche ed integrazioni. Premio annuo lordo a base di gara: € 774.685,35. Non sono ammesse offerte in aumento.

- 4. Riservato ad una particolare professione: imprese abilitate e/o specializzate ad esercitare attività per la copertura dei rischi oggetto di gara.
 - 8. Durata del contratto: anni 3, mesi 7.
- 9. Sono ammesse a presentare offerta anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate ai sensi dell'art. 11 decreto legislativo n. 157/95 e successive modifiche ed integrazioni.
- 10. Si fa ricorso alla procedura accelerata, a seguito di asta pubblica deserta, per garantire continuità alla copertura del rischio.

La richiesta di invito, redatta in lingua italiana, dovrà pervenire alla sede dell'Azienda Sanitaria n. 11, via Zeppilli n. 18, 63023 Fermo (AP) entro il giorno 8 maggio 2002. Alla domanda dovrà essere allegata autodichiarazione in ordine al possesso dei requisiti minimi richiesti al punto 12 del bando unitamente a copia di valido documento di riconoscimento.

- 11. Cauzioni e garanzie: non previste.
- 12. Condizioni minime: che non si trovino nelle situazioni di cui all'art. 12 del decreto legislativo n. 157/95 e successive modifiche ed integrazioni e nelle condizioni di incapacità di contrattare con la pubblica amministrazione in riferimento alle vigenti normative antimafia;

che siano iscritti nel registro della C.C.I.A.A. o in analogo registro professionale straniero;

che abbiano una sede operativa. Ispettorato sinistri e/o centri liquidazioni propri nel territorio della Repubblica Italiana;

che siano in regola con le disposizioni di cui all'art. 17, legge n. 68/99 «Diritto al lavoro disabili»;

sono ammesse a presentare offerta compagnie di assicurazione non commissariate che abbiano ottenuto almeno in un anno una raccolta premi nel ramo danni riferito all'ultimo triennio 1999-2001 uguale o superiore a € 516.456.899,09 o equivalente in valuta straniera calcolato al cambio ufficiale alla data del 30 marzo 2002. Nel caso di coassicurazione la compagnia delegataria dovrà assumersi almeno il 50% del rischio e le coassicurate almeno il 10%; in caso di raggruppamento di imprese il requisito di cui sopra va come appresso suddiviso: compagnia mandataria almeno il 60% del succitato valore raccolta premi; ciascuna compagnia mandante almeno il 20% con analoga ripartizione percentuale per l'accollo del rischio.

- 14. Criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa secondo i seguenti criteri: 50 p. prezzo; 35 p. al periodo di copertura pregressa proposto e 15 p. al periodo di copertura postuma proposto. L'Azienda U.S.L. n. 11 si avvale dell'assistenza del broker AON Nikol S.r.l., piazza Cavour n. 2, Ancona (tel. 071/54960, fax 071/54963, incaricata ai sensi della legge n. 792/84, cui potranno essere richieste informazioni. L'opera del broker verrà remunerata dalla compagnia aggiudicataria.
- 15. Copia del presente bando è stata inviata all'Ufficio pubblicazioni della Comunità Economica Europea in data 16 aprile 2002.

Il commissario straordinario: dott. Maurizio Sebastiani.

C-13587 (A pagamento).

AZIENDA A.S.L. N. 11 DI REGGIO CALABRIA

Bando di gara per appalto di servizio di brokeraggio assicurativo mediante licitazione privata

- 1. Ente appaltante: Azienda A.S.L. n. 11 con sede in via S'Anna II Tronco n. 18, 89100 Reggio Calabria, tel. 0965/347288, fax 0965/347285.
- 2. Servizio da eseguire: categoria 06, denominazione: *a)* servizi assicurativi, C.P.C.: ex 81, 812, servizio professionale di brokeraggio assicurativo, per lo studio delle problematiche derivanti dai rischi dell'azienda, per l'assistenza e per la consulenza nella fase di determinazione dei relativi capitolati speciali di assicurazione, nonché per la gestione e per l'esecuzione di tutti i contratti assicurativi aggiudicati, anche futuri.

- Luogo di esecuzione del servizio: Azienda A.S.L. n. 11 Reggio Calabria.
- 4.a) Prestazione riservata a società di brokeraggio non commissariate, iscritte all'albo dei mediatori di assicurazioni ai sensi della legge n. 792/84;
- b) direttiva n. 92/50/CEE recepita dal decreto legislativo n. 157/95, modificato dal decreto legislativo n. 65/2000;
- c) è fatto obbligo di indicazione del nome delle persone incaricate della prestazione del servizio, allegando i curricula vitae.

Procedura di aggiudicazione: licitazione privata accelerata.

- 5. Non è data facoltà di presentare offerta per una parte del servizio.
- 7. Non sono ammesse varianti.
- 8. Durata dell'appalto: l'appalto ha una durata di tre anni, rinnovabili.
- 9. Facoltà per i concorrenti di presentare offerta riunita in Associazione Temporanea di Imprese, A.T.I. Ai sensi dell'art. 11, del decreto legislativo n. 157/95, come sostituito dall'art. 9, del decreto legislativo n. 65/2000, è ammessa la possibilità di raggruppamenti temporanei di imprese (A.T.I.) con le seguenti precisazioni:

le imprese che intendono partecipare in forma associata devono indicare il raggruppamento che vogliono costituire fin dalla domanda di ammissione che deve, pena esclusione, essere sottoscritta dalla capogruppo e da tutte le altre imprese associate;

non è ammesso che una società partecipi contemporaneamente come concorrente singolo ed in associazione temporanea con altre società;

non è ammesso che una società partecipi contemporaneamente a più A.T.I.

10.a) Ai sensi dell'art. 10, comma 9, del decreto legislativo n. 157/95 l'azienda ritiene sussistenti le ragioni d'urgenza che giustificano l'abbreviazione dei termini al fine di affidare l'incarico ad un soggetto professionale in grado di supportare l'amministrazione stessa nella completa ed esaustiva analisi dei rischi e corretta predisposizione dei nuovi capitolati speciali d'appalto, considerando la complessità della materia assicurativa e le criticità evidenziate dal mercato con riferimento al comparto sanitario e la circostanza che alcuni contratti assicurativi attualmente in vigore scadranno nel corso del corrente anno;

b) termine per la presentazione delle domande di partecipazione: entro le ore 12 del 15 maggio 2002.

Le domande di partecipazione redatte in lingua italiana e su carta legale dovranno essere indirizzate all'azienda, ed il loro recapito, ad esclusivo rischio del concorrente, potrà essere eseguito tramite:

raccomandata a/r;

raccomandata a mezzo agenzia autorizzata;

a mano, «in corso particolare», affiancata ed annullata.

13. Condizioni minime di partecipazione e documentazione da allegare alla richiesta di partecipazione, pena l'esclusione, per ogni singola impresa, anche se in raggruppamento: le istanze di partecipazione, devono essere corredate dalla dichiarazione del legale rappresentante, resa ai sensi di legge, che sotto la propria responsabilità, consapevole delle sanzioni per dichiarazioni mendaci previste dal Codice penale e dalle leggi in materia, attesti:

ricavi conseguiti dalla società negli ultimi tre anni non inferiori a $\leqslant 1.032.913,\!80$ per ciascun anno;

l'insussistenza delle clausole di esclusione di cui all'art. 12, del decreto legislativo n. 157/95, come sostituito dall'art. 10, del decreto legislativo n. 65/2000;

l'insussistenza di cause ostative di cui alla vigente legislazione antimafia;

l'iscrizione all'albo dei mediatori di cui alla legge n. 792/84, con indicazione del numero di iscrizione;

di essere in regola con la disciplina del diritto al lavoro dei disabili ai sensi della legge n. 68/99;

la regolarità contributiva I.N.P.S. e I.N.A.I.L. degli ultimi tre anni; l'iscrizione alla C.C.I.A.A. ovvero al registro professionale dello Stato di appartenenza, indicandone gli estremi e l'oggetto sociale per esteso:

che la società ha in corso una polizza di responsabilità civile professionale, ai sensi della legge n. 792/84, non inferiore a 1.549.370,70;

la sede operativa presso la quale sarà appoggiata la sede dell'incarico, che dovrà comunque essere ubicata nella Provincia di Reggio Calabria; in alternativa l'assunzione dell'impegno a stabilire una unità operativa nella Provincia di Reggio Calabria in caso di aggiudicazione dell'incarico:

che al momento della presentazione dell'istanza non hanno presentato domanda alla gara stessa altre imprese, ditte individuali, società di persone o società di capitali nei cui confronti esistono rapporti di collegamento e controllo determinati in base ai criteri di cui all'art. 2359 del Codice civile:

l'indicazione degli istituti di credito in grado di attestare la capacità finanziaria dell'impresa e l'impegno a trasmettere, in caso di aggiudicazione a suo favore, le relative referenze rilasciate in busta sigillata dagli istituti di credito medesimi;

nel caso di raggruppamento, le dichiarazioni di cui al punto 13, devono essere presentate da tutte le imprese facenti parte del raggruppamento stesso.

14. Criteri di aggiudicazione: la licitazione privata sarà aggiudicata ai sensi dell'art. 23, primo comma, lettera *b*), del decreto legislativo n. 157/95, valutabile in ordine agli elementi indicati nel capitolato speciale d'oneri.

15. Altre informazioni:

il servizio non prevede alcun onere a carico dell'azienda in quanto l'opera del broker viene remunerata per il tramite delle compagnie di assicurazione, come da prassi consolidata del mercato:

la richiesta di invito non vincola in alcun modo l'azienda;

tutte le dichiarazioni sostitutive non sono soggette ad autentica se corredate da copia fotostatica, non autenticata, di un documento valido di identità del legale rappresentante;

la incompleta o parziale presentazione dei documenti, nei modi e nei termini indicati, o la resa di false dichiarazioni comporterà l'esclusione dalla partecipazione alla gara, salvo il rilievo penale nel caso di dichiarazioni mendaci:

ai sensi della legge n. 675/96 e successive modificazioni si assicura che i dati forniti dalle ditte partecipanti saranno utilizzati esclusivamente per quanto attiene lo svolgimento della presente gara;

ulteriori informazioni potranno essere richieste all'U.O. approvvigionamento beni e servizi, tutti i giorni feriali (sabato escluso) dalle ore 9 alle ore 13;

i concorrenti esclusi non riceveranno comunicazione.

- 16. Non è stato pubblicato avviso di pre-informazione.
- 17. Il presente bando è stato inviato all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della CEE in data 5 aprile 2002.

Il responsabile del procedimento: avv. Francesco Giunta.

Il direttore generale: dott. Elio Marrapodi.

C-13593 (A pagamento).

AZIENDA LOMBARDA PER L'EDILIZIA RESIDENZIALE DELLA PROVINCIA DI SONDRIO

Bando di gara mediante licitazione privata

- 1. Ente appaltante: Azienda Lombarda per l'Edilizia Residenziale della Provincia di Sondrio, piazza Radovljica n. 1, 23100 Sondrio, telefono 0342/512999, fax 0342/512430.
 - 2.a) Procedura di aggiudicazione prescelta: licitazione privata;
 - c) tipo di appalto: acquisto.

3.a) Luogo di consegna: edifici di proprietà ed in amministrazione dell'azienda in Sondrio e Provincia;

b) —

- c) oggetto dell'appalto: fornitura di gasolio da riscaldamento per la stagione 2002-2003 lt. 1.274.500 n. 6 lotti per un importo presunto di € 969.894,500 + I.V.A. Il quantitativo potrà variare in più o in meno in relazione all'effettivo fabbisogno;
- d) divisione in lotti: la fornitura è divisa in lotti, ciascuno dei quali è oggetto di separata offerta e aggiudicazione. Ogni ditta può concorrere per uno o più lotti.
 - 4. Termine di consegna: 1° agosto 2002-30 giugno 2003.
- 5. Forma giuridica dell'eventuale raggruppamento d'imprese: raggruppamento di imprese con la presentazione di offerta congiunta ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358/92.

6.a) Data limite per il ricevimento delle richieste di partecipazione: 28 maggio 2002 ore 12;

b) indirizzo: vedi punto 1. Domanda redatta su carta legale contenente, l'individuazione della ditta, l'esplicito riferimento al presente bando, i documenti e le dichiarazioni previste al punto 8. del presente bando, rese con le forme di cui al decreto del Presidente della Repubblica n. 445/2000;

- c) lingua: italiano.
- 7. Termine per l'invio degli inviti a presentare offerta: 31 luglio 2002.
- 8. Indicazione sulla situazione del fornitore:

dichiarazione d'inesistenza di causa di esclusione di cui all'art. 11 del decreto legislativo n. 358/92 e successive modificazioni;

iscrizione nel registro professionale delle imprese (art. 12, decreto legislativo n. 358/92) per l'Italia iscrizione alla C.C.I.A.A.;

dichiarazione della capacità finanziaria ed economica concernente il fatturato globale d'impresa e l'importo relativo alle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi;

descrizione dell'attrezzatura tecnica di cui si dispone per l'esecuzione della fornitura.

- 9. Criteri di aggiudicazione: prezzo più basso art. 19, comma 1, lettera *a*), decreto legislativo n. 358/92 e successive modificazioni. Saranno assoggettate a verifica, ai sensi del quarto comma dell'art. 19 del decreto legislativo n. 358/92 le offerte che presentano una percentuale di ribasso che superi di un quinto la media aritmetica delle offerte ammesse.
- 10. Altre informazioni: le consegne dovranno essere effettuate, a richiesta dell'azienda, (che potrà avvenire pure per mezzo di telefono) anche con piccole autobotti, nei giorni feriali ed in orario di ufficio, solo eccezionalmente quando stabilito dall'azienda, nei giorni festivi. Finanziamento e pagamento in conformità di quanto specificato nella lettera d'invito. Le ditte interessate dovranno formulare la loro offerta applicando lo sconto in euro per lt. sui prezzi medi provinciali senza LV.A. per fasce di consegna riportati sugli elenchi dei listini dei prezzi dei combustibili depositati dalle ditte interessate presso la C.C.I.A.A. di Sondrio.
 - 11. Data d'invio del bando: 18 aprile 2002.
- 12. Data di ricezione del bando da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea: 18 aprile 2002.

Il direttore: dott. ing. Walter Songini.

S-11296 (A pagamento).

COMUNE DI TARANTO

Procedura aperta concernente l'affidamento dei servizi di valorizzazione e gestione del patrimonio immobiliare del Comune di Taranto, correzioni al bando pubblicato il 28 febbraio 2002, n. 42.

Correzione al capitolato d'oneri, art. 32, punto 2, nuovo testo della pagina 57 che sostituisce la precedente.

Correzione punto 6, secondo periodo, art. 10, bando di gara integrale dove la dicitura «... quanto descritto nella precedente lettera e) ...» deve intendersi sostituita dalla dicitura «... quanto descritto nel precedente punto 5 ...».

Retifica punto 7, art. 10, bando di gara integrale, come appresso: <7. Esperienza effettiva nell'espletamento di servizi di assistenza e consulenza nell'ambito di programmi di dismissione di beni immobili e diritti immobiliari di proprietà di enti locali, enti pubblici e amministrazioni dello Stato, nel triennio precedente l'anno di pubblicazione del presente bando, con un totale di volume di vendite non inferiore a euro venticinquemilioni ($\leqslant 25.000.000,00$)».

Differimento del termine per la presentazione delle offerte: entro e non oltre le ore 12 del 21 maggio 2002.

Data di invio: le succitate correzioni sono state inviate il giorno 17 aprile 2002 all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della CEE, che lo ha ricevuto in pari data.

Il dirigente settore governo del patrimonio: arch. Antonio Liscio

C-13596 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI CATANIA

Catania, piazza Università n. 2 Tel. 095/7307207, fax 095/7307210

Avviso di rettifica

Pubblico incanto fornitura e posa in opera di arredi e della rete cablata per gli studi dei laboratori leggeri della Facoltà di Ingegneria nel C.U. di S. Sofia, Catania. Importo presunto € 212.513,00 + I.V.A.

Questa università rende noto che per mero errore è stato consegnato il «computo metrico estimativo» incompleto. Pertanto, vengono riaperti i termini indicati nel bando pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale*, parte seconda, n. 74 del 28 marzo 2002.

Il capitolato normativo, l'elaborato contenente modalità di espletamento della gara e il computo metrico estimativo potranno essere richiesti o ritirati entro il 20 maggio 2002 presso l'Ufficio progetto Catania-Lecce, via A. di Sangiuliano n. 262, 95124 Catania, telefono 095/7307207, fax 095/7307210.

Gli elaborati grafici (Tavole) potranno essere ritirati presso l'eliografia «La Tecnica», piazza Cavour nn. 24/25, Catania, tel. 095/553243, fax 095/7160959, previo pagamento del relativo costo alla eliografia medesima, entro il termine sopra indicato (20 maggio 2002).

Le offerte delle ditte concorrenti, redatte in lingua italiana, dovranno pervenire, a pena di esclusione, entro e non oltre le ore 9 del giorno 28 maggio 2002 all'Ufficio protocollo dell'università, con le modalità stabilite nell'elaborato contenente modalità di svolgimento e partecipazione alla gara.

Le offerte, in plico sigillato con ceralacca, su cui va impressa l'impronta di un sigillo a scelta della ditta, dovranno essere indirizzate al direttore amministrativo dell'Unisversità di Catania, Ufficio progetto Catania-Lecce, piazza Università n. 2, 95124 Catania.

Il pubblico incanto avrà luogo il 28 maggio 2002 alle ore 10 presso i locali della Direzione amministrativa dell'università, all'indirizzo indicato in intestazione.

Per quanto non modificato dal presente avviso, si applicano le disposizioni contenute nell'elaborato e nel bando di gara.

Il presente avviso è stato inviato all'Ufficio delle pubblicazioni Ufficiali della Comunità europea in data: 5 aprile 2002.

Catania, 5 aprile 2002

Il direttore amministrativo: dott. A. Domina.

C-13589 (A pagamento).

CITTÀ DI TORINO

Asta pubblica n. 84/2002 per riqualificazione ambientale, via XX Settembre e vie limitrofe, area Duomo, lotto n. 1 - Avviso di rettifica

Si comunica che per l'appalto in oggetto sono stati riscontrati errori di stampa in una parte dei moduli indicanti la lista delle categorie di lavoro e forniture rilasciati alle imprese per la formulazione dell'offerta economia.

Termine per il ritiro del modulo per l'offerta economica: mercoledì 29 maggio 2002.

I concorrenti che abbiano già presentato offerta nel termine di cui al predetto avviso d'asta e che abbiano utilizzato per la redazione dell'offerta economica un modulo errato dovranno ripresentare la stessa sul modulo corretto, pena la non ammissibilità dell'offerta economica.

Fermo restando quanto sopra, è comunque data la facoltà alle ditte di presentare una nuova offerta in sostituzione di quella già eventualmente presentata.

Rimangono inalterate tutte le altre prescrizioni dal bando di gara.

Torino, 16 aprile 2002

Servizio centrale acquisti-contratti-appalti Il dirigente settore appalti: dott. Mario Mantovani

C-13438 (A pagamento).

RFI - S.p.a.

P.I. n. 179 - Rettifica al bando di gara a procedura aperta mediante pubblico incanto per l'affidamento della progettazione definitiva ed esecutiva inerente il recupero funzionale delle aree del complesso industriale e degli uffici di via di Portonaccio n. 175 in Roma, attualmente in uso all'Officina Comp.le I.E. e la riqualificazione delle strutture operative degli edifici da destinare a istituto sperimentale pubblicato nella G.U.C.E. in data, 11 aprile 2002 supplemento n. 71 al numero 55457-2002 e nella G.U.R.I. del 13 aprile 2002, parte seconda n. 87.

Soggetto aggiudicatore: RFI S.p.a. zona territoriale tirrenica sud, Direzione comp.le infrastruttura c/o legale amministrativo e appalti via Marsala n. 9, 00185 Roma.

Con riferimento al bando di gara in oggetto, si rende noto che l'ammontare presumibile del corrispettivo riportato al punto 2) deve intendersi così sostituito: «Ammontare presumibile del corrispettivo \leqslant 278.000,00 di cui \leqslant 216.150,00 per la progettazione ed \leqslant 61.850,00. per le spese».

A seguito di tale variazione devono intendersi modificati, così come di seguito riportato, anche i seguenti punti del bando originario:

8.b) Termine ultimo per la richiesta del disciplinare e degli altri documenti di gara: ore 13 del 3 giugno 2002.

9.a) Termine ultimo ricevimento delle offerte: ore 10 del 10 giugno 2002.

9.e) Inizio operazioni relative all'incanto: seduta pubblica alle ore 12 del 13 giugno 2002.

11. Cauzione provvisoria, pari a € 5.560,00.

Fermo il resto.

Roma, 22 aprile 2002

Il responsabile: dott. Michele Re.

C-13604 (A pagamento).

EUROGEN - Società per azioni

Avviso di rettifica

Nell'avviso C-9584 riguardante Eurogen S.p.a. bando di gara n. CL3677 pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 77 del 2 aprile 2002 alla pagina 128,

dove è scritto:

«... cat. S18 secondaria per un importo di € 480.000,00 ...», leggasi:

«... cat. S18 ulteriore prevalente per un importo di € 480.000,00 ...».

Eurogen S.p.a.: ing. Tino Biandrate.

C-13585 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA S. Camillo - Forlanini

Roma, via Portuense n. 332 Tel. 0655180580/573, fax 05/55180585 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04733051009

Avviso di revoca

Con delibera 993 del 18 aprile 2002 è revocata la gara a procedura aperta per la fornitura in leasing di n. 5 ecografi per la Unità operativa di Radiologia generale.

Il direttore generale: dott. Guido Pugliesi.

S-11232 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA S. Camillo - Forlanini

Roma, via Portuense n. 332 Tel. 0655180580/573, fax 05/55180585 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04733051009

Avviso di revoca

Con delibera n. 992 del 18 aprile 2002 è revocata la gara a pubblico incanto, procedura aperta per la fornitura in locazione quinquennale chiavi in mano di apparecchiature per l'adeguamento tecnologico del Servizio di diagnostica per immagini dell'Azienda ospedaliera San Camillo-Forlanini indetta con deliberazione n. 443 del 27 febbraio 2002.

Il direttore generale: dott. Guido Pugliesi.

S-11234 (A pagamento).

ESPROPRI

COMUNE DI VISSO (Provincia di Macerata)

Ordinanza n. 19. Prot. n. 2310.

Progetto di demolizione e rimozione controllata delle macerie nel nucleo antico di Mevale. Decreto di occupazione temporanea di urgenza.

Il responsabile dell'Ufficio tecnico comunale, (Omissis),

Decreta:

- 1) Il Comune di Visso è autorizzato ad occupare temporaneamente, le aree di cui al piano particellare (elaborato n. 7) depositato presso l'Ufficio tecnico comunale, interessate dai lavori di demolizione e rimozione controllata delle macerie del nucleo antico di Mevale;
- 2) L'indennità di occupazione, come dal relativo piano particellare, è stata determinata con le modalità stabilite dall'art. 20 della legge n. 865/1971, modificato ed integrato con l'art. 14 della legge n. 10/1977;
- 3) La durata dell'occupazione per la realizzazione dei lavori di cui al precedente punto 1), come potrà essere protratta fino a due anni dalla data di decorrenza del presente decreto, salve esigenze di proroga;
- 4) L'arch. Massimo Canzian, progettista e direttori dei lavori in oggetto, è incaricato della compilazione dello stato di consistenza in contraddittorio con i proprietari, procedendo, all'occorrenza, con l'assistenza di testimoni che non siano dipendenti del Comune. Al contraddittorio sono ammessi gli eventuali fittavoli, mezzadri, coloni o compartecipanti;
 - 5) Copia del presente decreto viene notificata alle ditte interessate;
- 6) Il presente decreto perderà efficacia ove l'occupazione non si esegua entro tre mesi dalla data dello stesso;
- 7) Il responsabile del procedimento è identificato nella persona dell'arch. Raffaele Sperduto;
- 8) Avverso il presente decreto può essere opposto ricorso al competente Tribunale Amministrativo Regionale, entro i termini di legge.

Lì, 28 marzo 2002

Il responsabile del servizio dell'area tecnica: geom. Giancarlo Germoni

C-13613 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

AstraZeneca - S.p.a.

Sede legale in Basiglio (MI), Palazzo Volta, via F. Sforza Capitale sociale € 39.520.000,00

Iscrizione registro imprese C.C.I.A.A. Milano n. 118707 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00735390155

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del: 27 marzo 2002). Codice pratica: NOT/2001/1388.

Titolare: AstraZeneca S.p.a., Palazzo Volta, via F. Sforza, 20080 Basiglio (MI).

Specialità medicinale: VENITRIN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

T 5 mg/24h cerotto transdermico 15 cerotti - A.I.C. n. 018128037;

T 10 mg/24h cerotto transdermico 15 cerotti - A.I.C. n. 018128049;

T 15 mg/24h cerotto transdermico 15 cerotti - A.I.C. n. 018128052.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazione ed integrazione: Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio: n. 1 - Richiesta autorizzazione ad effettuare le operazioni di confezionamento secondario anche presso Laboratoires 3M Santè, Pithiviers (Francia).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Daniela Lecchi.

M-3384 (A pagamento).

LA.FA.RE - S.r.l.

Sede sociale in Ercolano, via Sac. Benedetto Cozzolino n. 77 Codice fiscale n. 01242371217 Partita I.V.A. n. 00467860631

Pubblicazione della diminuzione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

Specialità/Confezione	Numero A.I.C.	Classe S.S.N.	Prezzo €
_	=	_	_
VORACLOR - 35 cpr 800 mg	033943010	A-84	47,50
LAFARCLOR - Sosp. os 250mg/5ml	034481022	A	8,84
LAFUREX - i.m. 1 g	024311045	A-55	4,12
FONICID - i.m. 1 g	029412020	A-55	4,09
ULIS - 30 cpr 800 mg	024612071	A-48	25,50
ULIS - 30 bustine 800 mg	024612083	A-48	25,60
DIMESUL - 30 bustine 100 mg	032963035	A-66	4.09
FARECILLIN - i.m. 2 g	032897023	A-55	6,08

I prezzi di cui sopra entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno successivo a quello della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore unico: dott. Gennaro Marfè.

S-11210 (A pagamento).

L. Molteni & C. dei F.lli Alitti Società di Esercizio - S.p.a.

Strada Statale 67, Località Granatieri Scandicci (FI)
Capitale sociale: € 2.000.000
Partita IVA 01286700487

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento della tutela della salute, della sanità pubblica veterinaria e dei rapporti internazionali - Direzione generale della valutazione dei medicinali e della farmacovigilanza. Codice pratica: NOT/2001/1566.

Titolare: L.Molteni & C. dei F.Ili Alitti Società di Esercizio S.p.a., Strada Statale 67, Frazione Granatieri, Scandicci (FI).

Specialità medicinale: MOLCAIN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

027391010 - 30 mg/ml soluzione iniettabile 10 cartucce 1,8 ml (sospesa);

027391022 - 30 mg/ml soluzione iniettabile 50 cartucce 1.8 ml;

027391034 - 20 mg/ml soluzione iniettabile con adrenalina 1:100.000 10 cartucce 1,8 ml (sospesa);

027391046 - 20 mg/ml soluzione iniettabile con adrenalina 1:100.000 50 cartucce 1,8 ml;

027391059 - 20 mg/ml soluzione iniettabile con adrenalina $1:\!80.000\ 10$ cartucce $1,\!8$ ml (sospesa);

027391061 - 20~mg/ml soluzione iniettabile con adrenalina $1:\!80.000~10$ cartucce $1,\!8~\text{ml}$ (sospesa).

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

25. Cambiamento delle Procedure di Prova dei Medicinali.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella $G.U.\,$

Si fa presente, altresì, che, per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

> Il Consigliere Delegato: Dr. Giuseppe Seghi Recli

IG-252 (A pagamento).

Simesa - S.p.a.

Sede legale in Basiglio (MI), Palazzo Galileo, via F. Sforza Capitale sociale \leqslant 2.600.000

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 11991420156

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento della tutela della salute, della sanità pubblica veterinaria e dei rapporti internazionali, Direzione generale della valutazione dei medicinali e della farmacovigilanza del: 27 marzo 2002). Codice pratica: NOT/2001/2243.

Titolare: Simesa S.p.a., Palazzo Galileo, via F. Sforza, 20080 Basiglio (MI).

Specialità medicinale: SPIROCORT.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«200 mcg polvere per inalazione, erogatore Turbohaler 100 dosi - A.I.C. n. 029330026;

«50 mcg polvere per inalazione, erogatore Turbohaler 400 dosi - A.I.C. n. 029330038.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: Modifiche secondarie di una autorizzazione all'immissione in commercio: n. 1a - Modifica del nome di un officina di produzione del medicinale:

da: Astra Production Liquid Products AB, Sodertalje (Svezia);

a: AstraZeneca AB, Sodertalje (Svezia).

Modifica n. 11bis - Modifica del nome di un produttore del principio attivo:

da: Astra Production Chemicals AB, Sodertalje (Svezia);

a: AstraZeneca AB, Sodertalje (Svezia).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: D. Lecchi.

M-3383 (A pagamento).

L. Molteni & C. dei F.lli Alitti Società di Esercizio - S.p.a.

Strada Statale 67 Località Granatieri Scandicci (FI)
Capitale sociale: € 2.000.000
Partita IVA 01286700487

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento della tutela della salute, della sanità pubblica veterinaria e dei rapporti internazionali - Direzione generale della valutazione dei medicinali e della farmacovigilanza. Codice pratica: NOT/2001/1565.

Titolare: L. Molteni & C. dei F.lli Alitti Società di Esercizio SpA, Strada Statale 67, Frazione Granatieri Scandicci (FI).

Specialità medicinale: MOLCAIN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

027391010 - 30 mg/ml soluzione iniettabile 10 cartucce 1,8 ml (sospesa);

027391022 - 30 mg/ml soluzione iniettabile 50 cartucce 1.8 ml; 027391034 - 20 mg/ml soluzione iniettabile con adrenalina 1:100.000 10 cartucce 1,8 ml (sospesa);

027391046 - 20 mg/ml soluzione iniettabile con adrenalina 1:100.000 50 cartucce 1,8 ml;

027391059 - 20 mg/ml soluzione iniettabile con adrenalina 1:80.000 10 cartucce 1,8 ml (sospesa);

027391061 - 20~mg/ml soluzione iniettabile con adrenalina $1:\!80.000~10$ cartucce 1,8 ml (sospesa).

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

11 - Cambiamento del produttore del principio attivo e conseguente:

26. Modifiche legate ai Supplementi Aggiuntivi alla Farmacopea.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella ${\it G.U.}$

Si fa presente, altresì, che, per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

> Il Consigliere Delegato: Dr. Giuseppe Seghi Recli

IG-251 (A pagamento).

Molteni Dental - S.r.l.

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della Salute - Dipartimento della tutela della salute, della sanità pubblica veterinaria e dei rapporti internazionali - Direzione generale della valutazione dei medicinali e della farmacovigilanza. Codice pratica: NOT/2001/1929.

Titolare: Molteni Dental S.r.l., Via I. Barontini 8, Loc Granatieri, 50018 Scandicci (FI).

Specialità medicinale: OPTOCAIN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

AIC N. 027496013 - «30 mg/ml Soluzione Iniettabile» 10 cartucce 1.8 ml·

AIC N. 027496025 - «30 mg/ml Soluzione Iniettabile» 50 cartucce 1.8 ml:

AIC N. 027496037 - $\ll 20$ mg/ml Soluzione Iniettabile con adrenalina $1:100.000 \gg 10$ cartucce 1.8 ml;

AIC N. 027496049 - «20 mg/ml Soluzione Iniettabile con adrenalina 1:100.000» 50 cartucce 1.8 ml;

AIC N. 027496052 - «20 mg/ml Soluzione Iniettabile con adrenalina 1:80.000» 10 cartucce 1.8 ml;

AIC N. 027496064 - $<\!20$ mg/ml Soluzione Iniettabile con adrenalina 1:80.000 > 50 cartucce 1.8 ml.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art.12-bis del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

- 1 Cambiamento del produttore del principio attivo e conseguente
- 2 Modifiche legate ai Supplementi Aggiuntivi alla Farmacopea.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella $G.U.\,$

Si fa presente, altresì, che per la/e confezione/i, sospesa/e per mancata commercializzazione l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione

> Il Consigliere Delegato: Dr. Giuseppe Seghi Recli

IG-253 (A pagamento).

Molteni Dental - S.r.l.

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento della tutela della salute, della sanità pubblica veterinaria e dei rapporti internazionali - Direzione generale della valutazione dei medicinali e della farmacovigilanza). Codice pratica: NOT/2001/1927.

Titolare: Molteni Dental S.r.l., Via I. Barontini 8, Loc Granatieri 50018 Scandicci (FI).

Specialità medicinale: OPTOCAIN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

AIC N. 027496013 - «30 mg/ml Soluzione Iniettabile» 10 cartucce 1.8 ml;

AIC N. 027496025 - «30 mg/ml Soluzione Iniettabile» 50 cartucce 1.8 ml;

AIC N. 027496037 - «20 mg/ml Soluzione Iniettabile con adrenalina 1:100.000» 10 cartucce 1.8 ml;

AIC N. 027496049 - «20 mg/ml Soluzione Iniettabile con adrenalina 1:100.000» 50 cartucce 1.8 ml;

AIC N. 027496052 - «20 mg/ml Soluzione Iniettabile con adrenalina 1:80.000» 10 cartucce 1.8 ml;

AIC N. 027496064 - «20 mg/ml Soluzione Iniettabile con adrenalina 1:80.000» 50 cartucce 1.8 ml.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

1 - Cambiamento delle procedure di prova dei medicinali.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella $G.U.\,$

Si fa presente, altresì, che per la/e confezione/i, sospesa/e per mancata commercializzazione l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

> Il Consigliere Delegato: Dr. Giuseppe Seghi Recli

IG-250 (A pagamento).

VARIANTE PIANO REGOLATORE

CITTÀ DI LECCE

Avviso di pubblicazione progetto di variante

Oggetto: emergenza socio economica ambientale Regione Puglia. Lavori di ristrutturazione, e potenziamento della rete di fognatura nera nella città di Lecce, 1° lotto, 2° stralcio funzionale.

Il sindaco, vista la nota del 17 aprile 2002 inviata dall'ente Acquedotto Pugliese (BA) acquisita al prot. gen. 28595 del 17 aprile 2002, rende noto che presso l'Ufficio di segreteria del Comune di Lecce sono depositati gli atti relativi all'oggetto (copia del piano particellare grafico e del piano particellare analitico) e che gli stessi sono a disposizione di chiunque ne volesse prendere visione ed eventualmente proporre osservazioni od opposizioni scritte.

Lecce, 22 aprile 2002

Il sindaco: Adriana Polibortone.

C-13594 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento nella Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso C-11122 riguardante PIANETA LAVORO S.p.a. pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 83, parte II, del 9 aprile 2002, alla pagina n. 106, al punto 3., all'ordine del giorno, dove è scritto:

- «... Compensi presidente del Consiglio di amministrazione ...», leggasi:
 - «... Compensi presidente e consiglieri di amministrazione ...».

C-13616.

Nell'avviso C-13062 riguardante EUROCREDIT 99 S.p.a. pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 94, parte II, del 22 aprile 2002, alla pagina n. 19,

dove è scritto:

«... e nell'elenco speciale di cui all'art. 106 del decreto legislativo n. 385/1993 ...»,

leggasi:

«... e nell'elenco speciale di cui all'art. 107 del decreto legislativo n. 385/1993 ...».

C-13617.

Nell'avviso n. M-2241 ASSIMOCO VITA S.p.a. pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 81, parte II, del 6 aprile 2002, alla pag. 31, dove è scritto:

 $\ll ...$ in prima convocazione per il giorno 29 aprile 2002 alle ore 11,30 e, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 aprile 2002 alle ore 11,30 ...»,

leggasi:

«... in prima convocazione per il giorno 29 aprile 2002 alle ore 10,30 e, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 aprile 2002 alle ore 10,30 ...».

C-13618.

Nell'avviso C-7663 riguardante NOVARTIS FARMA S.p.a., pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 84, parte II, del 10 aprile 2002, alla pagina n. 181,

dove scritto:

«... «1% gel ...», «... turbo da 50 b ...»,

si deve leggere:

«... «1% gel ...», «... tubo da 50 g ...»;

al punto 25., dove è scritto:

«... medicinali e conseguenze ...»,

si deve leggere:

«... medicinali e conseguente ...».

C-13620.

Nell'avviso n. M-3122 BOTTICELLI FINANCE S.r.l. - TELIT MOBILE TERMINALS S.p.a. pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 86, parte II, del 12 aprile 2002 alla pag. 220-221 alla firma, dove è scritto:

«... Andrea De Vido Amministratore unico di Botticelli Finance S.r.l.: dott.ssa Elisa Dell'Anna. ...»,

«... Andrea De Vido (Amministratore unico di Botticelli Finance S.r.l.). ...».

C-13625.

Nell'avviso S-12333 riguardante VENTANA CARGO S.p.a. pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 87, parte II, del 13 aprile 2002, alla pagina n. 333,

dove è scritto:

«... per il giorno 9 aprile 2002 alle ore 10,30 in prima convocazione ...»,

leggasi:

«... per il giorno 30 aprile 2002 alle ore 10,30 in prima convocazione ...».

C-13815.

Nell'avviso C-7667 riguardante NOVARTIS FARMA S.p.a., pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 84, parte II, del 10 aprile 2002, alla pagina n. 181,

dove scritto:

«... «1% gel ...», «... turbo da 50 g ...», si deve leggere:

«... «1% gel ...», «... tubo da 50 g ...».

C-13621.

Nell'avviso C-7669 riguardante NOVARTIS FARMA S.p.a., pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 84, parte II, del 10 aprile 2002, alla pagina n. 180,

dove scritto:

«... «1% gel ...», «... turbo da 50 g ...», si deve leggere:

«... «1% gel ...», «... tubo da 50 g ...».

C-13622.

Nell'avviso n. S-9437 riguardante la convocazione di assemblea della NUOVA LESSINIA S.p.a., pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 86, parte II, del 12 aprile 2002, alla pagina 48, dove scritto:

«... 11 maggio 2002 ...», deve intendersi:

«... 10 maggio 2002 ...».

C-13619.

Nell'avviso C-11669 riguardante AUTOMOBILE CLUB BENE-VENTO pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 85, parte II, dell'11 aprile 2002, alla pagina n. 160,

dove è scritto:

 $\mathbin{<\!\!\!<}\ldots$ in seconda convocazione, il giorno 9 aprile ore 12 $\ldots\!\!\!>\!\!\!>,$ leggasi:

«... in seconda convocazione, il giorno 29 aprile ore 12 ...».

C-13814.

Nell'avviso n. M-2432 CONSOLCAP S.p.a. pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 83, parte II, del 9 aprile 2002 alla pag. 122, nell'intestazione.

dove è scritto:

«... CONSOLCEP S.p.a. ...»,

leggasi:

«... CONSOLCAP S.p.a. ...».

C-13623.

Nell'avviso n. M-2254 SIRITEL S.p.a. pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 81, parte II, del 6 aprile 2002 alla pag. 34, dove è scritto:

«... alle or 12 del 9 aprile 2002 ...», leggasi:

«... alle ore 12,00 del 30 aprile 2002 ...».

C-13624.

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG.
3 NET - Servizi Integrati - S.p.a.	14
A.P Produzione Ambiente - S.p.a	8
AEMME - S.p.a	9
ALGOL - S.p.a.	3
ARTAL ITALIANA - S.p.a	16
ASS.TUR.COOP - Assistenza Turismo Cooperativa	16
ATT ADVANCED TEXTILES & THERMAL INSULATIONS - S.p.a	7
AUTOMOBILE CLUB AREZZO	16
AZIENDA SERVIZI INTEGRATI COLLINE COMASCHE - S.p.a	14
AZIENDE RIUNITE S.I.R.S.I. METALLISATOR - S.p.a	4
BANCA 121 - S.p.a	20
BERTOLOTTI - S.p.a. IMPIANTI PER L'INDUSTRIA SIDERURGICA E MINERARIA	2
BLIXER - S.p.a.	19
BRADI - S.p.a.	6
BRAIN TECHNOLOGY - S.p.a	1
BRINDISILAB - Società per azioni	16
BULL ITALIA - S.p.a.	12
CAR SERVER - S.p.a	11
CASSIOPEA - S.p.a.	8
CEPA - S.p.a.	2
CLINICHE DEL SORRISO - S.p.a	19
CNA SERVIZI BOLOGNA - S.c. a r.l.	13
COGEFIM - S.p.a.	4
COGETA PALACEHOTELS GESTIONI - S.p.a	13
CONCERIA AMBASSADOR - S.p.a	2
COOPERATIVA FIDUCIA - a r.l	5
COSTRUIRE EDIZIONI - S.p.a	7
COSTRUZIONI ELETTROMECCANICHE LAVORO AEREO - S.p.a. in sigla C.E.L.A S.p.a.	11
CRS - S.p.a.	9
DB VITA - S.p.a. Compagnia di Assicurazioni e Riassicurazioni sulla Vita	18
DI PACE, CONCATO & PARTNERS - S.p.a.	12
FliosNet - S n a	12

	PAG. —		PAG. —
ELISEO - S.p.a.	8	MERCURIO QUISISANA - S.p.a	2
EUROFOREX - S.p.a.	18	MESA - S.p.a.	2
EUROPA 2000 - S.p.a.	3	METHODOS - S.p.a.	6
FABIO PERINI - S.p.a.	12	MOBY INVEST - S.p.a.	19
FERRIERA VALSIDER - S.p.a.	20	MYSTIQUE - S.p.a.	6
FILATURA DI GRIGNASCO - S.p.a.	7	NUOVA BIOZENIT - S.p.a.	8
FINSACOM - S.p.a.	9	NUOVA ROSALPINA - S.p.a. Impianti di risalita	19
FUTURE MEDIA ITALY - S.p.a	17	OLTREMARE - S.p.a.	17
GARRO - S.p.a	18	PACCHETTO LOCALIZZATIVO BRINDISI	17
GESTIELLE ALTERNATIVE ASSET	_	Società consortile p.a.	10
MANAGEMENT SGR - S.p.a.	7	PIRELLI & C- CREDIT SERVICING - S.p.a.	
GESTIELLE ASSET MANAGEMENT SGR - S.p.a.	7	già MILANO CENTRALE ALTOFIM - S.p.a.	21
GIOCO PLAST IMPORT ESPORT - S.p.a.	16	RICARD TEAM - S.p.a	19
GRADISAC - S.p.a.	11	SACILESE INDUSTRIALE VETRARIA - S.p.a.	11
GRUPPO COIN - S.p.a	12	SBISÀ COMMERCIALE - S.p.a	6
HAIER (ITALY) APPLIANCES - S.p.a	18	SECOND ITALIAN AUTO TRANSACTION - S.p.a	20
I.P.I S.p.a	9	Sigla Engineering - S.p.a	14
IMMOBILIARE CI.BA S.p.a	17	SIM CO.GE.F S.p.a. Società di Intermediazione Mobiliare	
IN LINEA - S.p.a	14	di Consulenza e Gestione Finanziaria	9
KARRENA - S.p.a.	5	SO.GE.RAIL - S.p.a.	
L. RICHELDI - S.p.a.	14	Servizi Logistici Ferroviari	10
L.I.P Lavorazione Ingranaggi di Precisione - S.p.a	17	SOCHOCI - S.p.a.	4
LA VECCHIA FORNACE - S.p.a	3	SOTECO - S.p.a.	5
LATTE RUGIADA - S.p.a.	13	STEFANEL - S.p.a	10
LEONARDO DA VINCI DAY HOSPITAL - S.p.a	3	T.P.B Trasporti Pubblici della Brianza - S.p.a.	15
MADD - S.p.a	17	Trasporti Monregalesi - S.p.a	10
MANPOWER - S.p.a.		U.F.P. ITALIA - S.p.a.	6
Società di fornitura di lavoro temporaneo	4	VENTURE CONSULTING GROUP - S.p.a	8
MANPOWER CONSULTING - S.p.a	5	ZURICH INVESTMENTS GEST SIM - S.p.a	15
MANPOWER FORMAZIONE - S.p.a	5	ZURICH INVESTMENTS SGR - S.p.a	15
MANPOWER SELEFORM - S.p.a.	4	ZURICH INVESTMENTS SIM - S.p.a.	15

GIANFRANCO TATOZZI, direttore

FRANCESCO NOCITA, redattore

MODALITÀ PER LA VENDITA

La «Gazzetta Ufficiale» e tutte le altre pubblicazioni ufficiali sono in vendita al pubblico:

- --- presso l'Agenzia dell'Istituto Poligratico e Zecca dello Stato in ROMA: plazza G. Verdi, 10 👚 06 85082147;
- presso le Librerie concessionarle indicate nelle pagine precedenti.

Le richieste per corrispondenza devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Gestione Gazzetta Ufficiale - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, versando l'importo, maggiorato delle spese di spedizione, a mezzo del c/c postale n. 16716029. Le inserzioni, come da norme riportate nella testata della parte seconda, si ricevono con pagamento anticipato, presso le agenzie in Roma e presso le librerie concessionarie.

PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 2002

(Salve conquaglio)

Gli abbonamenti annuali hanno decorrenza dal 1º gennaio e termine al 31 dicembre 2002 i semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno 2002 e dal 1º luglio al 31 dicembre 2002

PARTE PRIMA - SERIE GENERALE E SERIE SPECIALI Gli abbonamenti tipo A, A1, F, F1 comprendono gli Indici mensili

	Euro	1	Euro
Tipo A - Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari:	2010	Tipo D - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata alle leggi ed ai regolamenti regionali:	
- annuale - semestrale	271,00 154,00	- annuale - semestrale	56,00 35,00
Tipo A1 - Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi i supplementi ordinari contenenti i provvedimenti legislativi: - annuale - semestrale	222,00 123,00	Tipo E - Abbonamento a) fascicoli della serie speciale destinata ai concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche amministrazioni: - annuale	142,00
Tipo A2 - Abbonamento ai supplementi ordinari contenenti i provvedimenti non legislativi:	,	- semestrale	77,00
- annuale	51,00 36,00	generale, inclusi i supplementi ordinari contenenti i provvedimenti legislativi e non legislativi ed ai	
Tipo B - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte costituzionale:		fascicoli delle quattro serie speciali (ex tipo F): - annuale - semestrale	588,00 316,00
- annuale - semestrale	57,00 37,00	Tipo F1 - Abbonamento ai fascicoli della serie generale inclusi i supplementi ordinari contenenti i	
Tipo C - Abbonamento ai tascicoli della serie speciale destinata agli atti delle Comunità europee:		provvedimenti legislativi ed ai fascicoli delle quattro serie speciali (escluso il tipo A2):	
- annuale - semestrale	145,00 80,00	- annuale - semestrale	524,00 277,00
integrando con la somma di € 80,00 il versamento relativo al tipo riceverà anche l'indice repertorio annuale cronologico per ma		mento della Gazzetta Ufficiale - parte prima - prescello, si	
Prezzo di vendita di un fascicolo separato delle serie speciali I, il Prezzo di vendita di un fascicolo della IV serie speciale «Concors Prezzo di vendita di un fascicolo indici mensili, ogni 16 pagine o	l e III, ogni i ed esami trazione .	16 pagine o frazione	0,77 0,80 1,50 0,80
Supplementi ordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 p Supplementi straordinari per la vendita a fascicoli, ogni 16 pagin	oagine o fra e o frazione	izione	0,80 0,80
Supplemento straor	dinario «E	lollettino delle estrazioni»	
			86,00 0,80
Supplemento straordi	nario «Co	nto risssuntivo del Tesoro»	
			55,00 5,00
		- INSERZIONI	
Abbonamento semestrale		••••••••••••	253,00 151,00
Prezzo di vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione	• • • • • • •	•••••••••••••••••	0,85
		gli Atti Normativi	
Abbonamento annuo per Regioni, Province e Comuni			188,00 175,00 17,50
	RIFFE INS	ERZIONI	
I.A.			
	ga, nel co	nteggio si comprendono punteggiature e spazi)	

I prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, per l'estero, nonché quelli di vendita dei fascicoli delle annate arretrate, compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, sono raddoppiati.

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato all'istituto Poligratico e Zecca dello Stato. L'invio dei fascicoli disguidati, che devono essere richiesti entro 30 giorni dalla data di pubblicazione, è subordinato alla trasmissione dei dati riportati sulla relativa fascetta di abbonamento.

Per informazioni, prenotazioni o reclami attinenti agli abbonamenti oppure alla vendita della Gazzetta Ufficiale bisogna rivolgersi direttamente all'Amministrazione, presso l'Istituto Poligratico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 ROMA

Gestione Gazzetta Ufficiale Abbonamenti Vendite

** 800-864035 - Fax 06-85082520

Ufficio inserzioni
800-864035 - Fax 06-85082242

Numero verde 800-864035

****** 800-864035



€ 3,40